© Média 1000, 1998

eISBN 9782744810657

PRÉAMBULE

L’herbe est toujours plus verte de l’autre côté du mur.

Le petit rêve d’être grand, le grand rêve de prendre moins de place et de se faire moins remarquer. Le menuisier rêve de conduire des hommes, le général rêve d’un établi pour fabriquer de beaux jouets, etc.

Mais cet adage devient presque une vérité fondamentale quand il s’agit de la fascination réciproque qu’exercent l’un sur l’autre le sédentaire et le voyageur.

Même de nos jours, où les moyens de se déplacer sont nombreux, rapides et variés, cette fascination demeure.

Ceux qui se déplacent sans cesse pour des raisons professionnelles, font cela pour s’offrir la maison dans laquelle ils pourront enfin rester tranquilles, et ceux qui sont astreints à demeurer au même endroit ont tous pensé un jour qu’ils aimeraient tout plaquer et partir faire le tour du monde...

Il y a dans les voyages toute une hiérarchie. Je connais à Montmartre une vieille dame qui va parfois « de l’autre côté de l’eau », c’est-à-dire qu’elle franchit la Seine pour se rendre sur la Rive Gauche, et cela ne lui arrive pas tous les ans. Elle n’est sans doute pas la seule à ne jamais quitter son quartier, mais j’adore l’expression.

Voyager, c’est toujours franchir une limite. Échapper à sa condition, et aux contraintes de la vie quotidienne.

Mais, au fur et à mesure que les voyages deviennent plus faciles, les différences entre ici et là s’amenuisent. De l’autre côté de l’eau, l’herbe paraît toujours plus verte, mais elle vient maintenant de chez le même pépiniériste industriel que celle qui est de ce côté-ci. Lequel pépiniériste est « ailleurs ». Et sur les routes, dans tous les sens, les camions se multiplient, transportant tout et n’importe quoi...

Si nous n’y prenons garde, l’envie du voyage sera remplacée par l’agitation perpétuelle et le déracinement. Nous ne serons plus des voyageurs, mais des nomades. En cela, le téléphone cellulaire n’est peut-être pas tant une nouvelle liberté que l’adaptation d’un appareil déjà existant à un nouveau mode de vie.

Les nomades sont des gens libres quand le nomadisme devient pour eux une véritable culture et, en ce domaine, la nôtre est encore bien peu évoluée.

Avant de vous laisser suivre les pérégrinations de Roger-le-Routier, je voudrais seulement rappeler qu’il n’y a pas si longtemps, avoir le statut de S. D. F., de « sans domicile fixe », était considéré comme un privilège, chez les gens du voyage.

Robert Mérodack

I

Au son de « Touch me », Roger fredonne avec les Doors, au volant de son trente-huit tonnes. C’est cette heure bizarre où le soleil a disparu mais trace encore à l’horizon des lambeaux de nuages colorés. Pas encore entre chien et loup. Juste avant. Il fait assez clair pour que les phares allumés ne parviennent pas à éclairer la route. Quelques minutes magiques, splendides. Sur les chromes des camions, les reflets du ciel rivalisent avec les éclairages artificiels et leur donnent des allures de vaisseaux interplanétaires.

La chanson se termine juste comme il s’engage sur l’aire de repos. Il roule doucement jusqu’à l’extrémité du parking et va stationner auprès du camion frigorifique de Bernard, dit Bajoues, à cause de ses couilles pendantes... Bajoues-le-Rouquin, son pote, une montagne de muscles auréolée de poils roux, Bajoues, l’obsédé des gang-bang...

Il le retrouve dans la cafétéria du magasin, posé sur un de ces tabourets ridiculement étroits qui semblent la norme sur les autoroutes. Je hais les arrêts d’autoroute !

– Oui, je sais, on est mal assis, rigole Bernard en lui tendant la main. Mais il faut que je sois à quatre heures à Rungis... Alors, pour une fois, tu ne vas pas m’en faire une pendule !

Roger lui broie les phalanges. Il est content de voir son ami, même dans ce lieu aseptisé.

Tout en mangeant, ils parlent de la route, des collègues rencontrés au gré de leurs itinéraires respectifs, ils échangent des anecdotes. Roger n’accorde pas beaucoup d’attention à la conversation. Souvent, il regarde à travers la baie les dernières lueurs du couchant.

– Tu te souviens de Bagdad ? demande-t-il soudain.

– Ah, Bagdad !... soupire son copain.

– Je m’attendais à des couchers de soleil magnifiques sur le désert, et la nuit tombait en moins de cinq minutes !

À cette époque, Roger venait de faire son service militaire et il conduisait des engins sur le chantier de l’aéroport, le bel aéroport tout neuf que les Américains avaient complètement détruit dès le début de la Guerre du Golfe...

– Tu te souviens de la petite brune aux gros seins ?... Pourquoi fais-tu cette grimace ? Elle était chouette, non ?

Bernard s’excite rien qu’en y repensant.

– Je me rappelle surtout des chandelles dans une soucoupe verte...

La fille fractionnait des bougies ordinaires en morceaux longs d’un centimètre. À chaque fois qu’un homme venait se placer entre ses jambes, elle en allumait un, pour mesurer le temps de la passe. La première fois qu’il l’avait sautée, Roger avait été écœuré. Jamais, il n’avait oublié cette odeur sourde des mecs en rut qui se bousculaient pour voir et pour ne pas rater leur tour.

On ne parlait pas beaucoup du SIDA. Depuis deux mois, Roger n’avait pas eu une seule occasion de soulager sa trique persistante... La fille avait connu des jours meilleurs, mais elle se donnait à fond, les cuisses étirées et la fente imbibée des spermes êlés. Elle criait des encouragements obscènes avec un accent du midi.

Après avoir pataugé dans ce cloaque collectif, Roger s’était senti honteux, mais il ne l’avait jamais dit à Bernard, parce que le rouquin adorait ça, les filles qui se font mettre à la chaîne.

– Cela semble si loin, maintenant...

– C’était une autre époque...

Maintenant que tout le monde met des préservatifs, Roger trouve à ces marathons de baise un plaisir sans arrière-pensée, même si ce n’est pas sa distraction favorite. Sur le parking de « Chez Pépé », le relais routier où ils se retrouvent d’habitude, il y a des filles qui viennent se faire mettre en série, une ou deux fois pas mois. Des bourgeoises, certaines, et même du meilleur monde, amenées par un mari voyeur qui compte soigneusement les bites et les orgasmes de leur moitié...

– Dis donc, t’as vu la serveuse ?

Roger s’étonne du coup d’œil égrillard de son collègue. La femme qui les a servis jusque là doit bien avoir la cinquantaine, rondouillarde et joyeuse : rien à voir avec les minettes dont son ami raffole. Il se retourne pour vérifier, mais elle vient de disparaître dans les cuisines. La porte bat encore avec un grincement plaintif.

– Attends, elle va revenir...

Dans le mouvement, Roger remarque une cliente installée à sa gauche, légèrement en retrait. Moins de trente ans, châtain, lunettes, tailleur strict, elle ressemble à une secrétaire de direction. Pourtant, en une seconde, il perçoit en elle quelque chose de terriblement attirant. Comme si elle était en fuite. Ou en chasse. Il aimerait la regarder mieux, mais Bernard lui lance un coup de pied sous la table.

– Admire le châssis ! dit-il entre ses dents.

C’est une nouvelle serveuse, nettement plus jeune, et plus vive surtout, que la précédente. Fausse blonde, en jupe noire à mi-cuisses. De son corsage très décolleté émerge une poitrine généreuse. Elle virevolte entre les tables pour s’approcher d’eux.

– Vous prendrez un café, les hommes ? leur demande-t-elle d’un air canaille.

Bernard s’agite sur son tabouret trop petit en lançant des coups d’œil insistants à son camarade. C’est un truc entre eux. Bernard ne sait pas très bien parler aux femmes, et il estime que Roger, beau brun ténébreux à la voix chaude et assurée, plaît davantage que lui. « Toi, évidemment, aucune ne te résiste ! » lui dit-il souvent avec un zeste d’amertume. Alors, quand ils sont ensemble, il lui laisse la direction des opérations.

Mais Roger ignore ses appels silencieux. Il commande les cafés et l’addition.

– Qu’est-ce qui te prend ? proteste Bernard dès que la fille s’est éloignée. Elle est chouette, non, et pas farouche, si j’en juge par ses coups de hanches racoleurs...

– Tu n’es pas chez Pépé, ici, explique Roger. Cette fille n’est qu’une allumeuse. Elle vient de prendre son service, ça m’étonnerait qu’elle puisse s’interrompre quand elle en a envie... Si elle en a envie...

Bernard maugrée, à demi convaincu.

– Tu as peut-être raison, mais t’aurais quand même dû essayer !

Indifférent aux protestations de son compère, Roger porte un regard oblique vers la cliente qu’il a repérée peu avant. Justement, elle tourne la tête dans sa direction. Leurs regards se croisent. La fille, comme prise en faute, détourne rapidement la tête. Ses cheveux s’envolent et lui cachent le visage, mais Roger est certain de l’avoir vue rougir.

Aussitôt, il se lève et se dirige vers elle.

– Venez donc prendre le café avec nous, Mademoiselle...

Elle lève les yeux vers lui, l’évalue rapidement, rougit encore, puis lui sourit, un peu tendue.

– C’est gentil, mais je suis pressée...

– Nous non plus, nous n’avons pas beaucoup de temps à perdre... Raison de plus pour le passer agréablement !

La fille déglutit. La détermination de Roger l’emporte.

– D’accord...

Elle ramasse son sac et ses clefs tandis que Roger, d’autorité, s’empare de sa tasse.

– Je vais tout de suite commander d’autres cafés, non ? C’est sans doute ce qu’ils font de meilleur, ici...

La fille se tourne vers lui, le regarde furtivement des pieds à la tête, comme pour comparer précisément leurs tailles respectives. Elle lui arrive à peine à l’épaule.

– Oui, il est bon, mais un peu fort, répond-elle distraitement. Je vais être excitée...

En même temps, elle se rend compte de ce qu’elle vient de dire et rougit à nouveau. Le sourire malicieux de Roger achève de la mettre à l’aise.

Bernard les regarde s’installer devant lui sans bien comprendre ce qui se passe. Il essaie d’engager la conversation, énonce des banalités. La fille répond machinalement en sirotant son second café. Elle dit s’appeler Sylvie, se rendre dans le Nord, chez sa sœur qui va accoucher. Elle regarde sans cesse Roger, son visage, ses mains.

Finalement, quand ils sont prêts à partir, elle lui sourit d’un air moqueur.

– Et ton copain, il vient aussi ?

– Comme tu veux, ma toute belle... Si tu préfères, il peut seulement regarder.

– Enlève ta culotte.

– J’en ai pas...

Le rire clair de la fille résonne entre les remorques endormies. Ils sont sur le parking, adossés à l’avant du camion de Roger. Un éclair dans les yeux, Sylvie remonte sa jupe gris fer, découvrant un petit cul rebondi et hâlé, et se penche en avant, mains à plat sur le marchepied. Bernard s’enthousiasme :

– Ah, on voit bien son beau cul, comme ça !

Roger lui fait signe de se taire. Dans le reflet blême des néons, il vient de remarquer des zébrures rouges sur la croupe de la fille. Il pose la main sur l’arrière-train de cette proie consentante. Les fesses sont chaudes. Ses doigts glissent lentement sur la chair, boursouflée par endroits, et la griffe cruellement. Sylvie n’émet pas un son mais sa peau frissonne de plaisir.

– Toi aussi, t’aimes ça, hein ? Eh bien, tu vas voir, je vais t’en donner, moi ! siffle-t-il entre ses dents serrées.

La vue de cette jolie fille en tailleur élégant, maintenant prosternée dans une pose obscène au milieu des vapeurs d’essence, stimule son désir.

– Oui, oui, j’aime ça ! Bats-moi, démolis-moi... Tout ce que je te demande, c’est de ne pas me laisser de marques trop visibles.

– T’inquiète pas, j’sais y faire...

À côté de lui, Bernard, silencieux, sort de sa braguette une longue verge flasque. Déjà, il s’impatiente et se masturbe nerveusement.

– Alors, ça y est, oui ? Quand c’est qu’on commence ?... Écarte encore un peu les cuisses, ma salope, qu’on voie mieux tes trous !

– La ferme ! Laisse-moi mener la danse, Bajoues, tu ne le regretteras pas.

Roger saisit les deux globes dans ses mains et les sépare d’un geste brusque. La raie brune apparaît. Quelques poils noirs sur les côtés ne cachent rien de la rosace froncée qui se contracte avec une élasticité engageante. Plus bas, les lèvres, gonflées et couvertes d’un frisottis brun, s’écartent pour exhiber des chairs rose vif déjà luisantes d’humidité dans la lueur du néon. Roger les flatte d’un tapotement puis, à plusieurs reprises, les claque d’une main lourde.

Pendant quelques minutes, il pétrit rudement les fesses de la fille qui gémit. Puis il retire sa ceinture. Le cuir siffle dans les passants et, à ce seul bruit, quelques gouttes glaireuses perlent du sexe de Sylvie, s’accrochent aux poils courts et bouclés et coulent sur sa cuisse. Roger lève le bras. La lanière s’abat avec un claquement sec.

La fille se cabre. Le premier coup explose, mais Roger n’a pas frappé fort. Pas déjà. Il recommence, augmente l’intensité. Sylvie geint sourdement. Sous l’effet de la douleur, ses fesses vibrent quand la ceinture s’éloigne. Elle oscille un peu des hanches mais garde la tête posée sur ses bras croisés.

Bernard se masturbe maintenant d’un geste méthodique. Malgré la bosse impérieuse qui déforme son jeans, Roger reste impassible, concentré sur la flagellation qu’il applique, attentif à l’endurance de sa victime.

Au dixième coup, il s’arrête, vérifie l’état de la peau. La chair brûle sa paume, égratignée par endroits, à la bordure de boursouflures longilignes.

Sylvie tourne la tête. Quelques larmes coulent sur sa joue et ses yeux sont nimbés d’un mélange de crainte et de gratitude. Elle semble interroger son bourreau du regard.

– Tu vas sucer mon copain... Soigne-le bien, je ne veux pas qu’il jouisse trop vite !

Bernard, plus Bajoues que jamais avec ses couilles ballottantes et sa queue à la main, s’assied, ravi, sur la dernière marche du camion. Il écarte les jambes pour laisser de la place à la fille. Roger la pousse en avant. Elle s’agenouille sur le métal grillagé entre les grosses chaussures de Bernard, pose les coudes sur ses cuisses et avance la tête, bouche béante, croupe offerte.

Sylvie saisit aussitôt le sexe gonflé et achève de le décalotter. Sa langue se promène un moment à la base du gland bleu, puis elle enfourne lentement la hampe qui tressaute dans sa bouche.

Pendant ce temps, Roger colle son bas-ventre à la croupe chaude et tendue et il se frotte de droite et de gauche, irritant les chairs tuméfiés pour que la fille puisse bien sentir son érection à travers la toile rugueuse.

Quand Sylvie commence à sucer, il recule, se déboutonne et glisse une main dans sa braguette, sans cesser de maintenir la jeune femme par la hanche. Durant quelques instants, il se tâte en contemplant la nuque penchée devant lui, qui oscille d’avant en arrière. Puis il se décide enfin à sortir son membre aux veines saillantes, et, paresseusement, en caresse la fente sur toute sa longueur, du clito à l’anus...

Bernard grogne d’une voix sourde. La fille est efficace : si elle continue, en moins d’une minute, il va éjaculer.

Roger intervient.

– Arrête-toi maintenant ! Lèche-lui les couilles...

Docile, Sylvie s’immobilise. Elle abandonne la tige rougie au bout de laquelle perle une goutte blanchâtre et commence à laper les testicules étirés.

– Vas-y, bouffe-les, râle Bajoues.

Roger appuie son gland à l’entrée poisseuse du vagin et pousse brutalement. Sa verge entre jusqu’à la garde. Sylvie étouffe un cri. Il se retire lentement et pénètre d’un nouveau coup de reins plus violent.

Il la besogne ensuite de plus en plus vite. La jeune femme gronde.

– Vas-y, défonce-moi ! Comme ça, oui, plus vite...

À chaque coup de boutoir, son corps est projeté en avant et sa bouche s’écrase sur les bourses de Bernard.

Enfin, Roger se retire, la verge brillante d’un liquide visqueux.

– Reprends-le dans ta bouche et suce-le bien jusqu’à la fin. Je vais te bourrer le cul !

Avec des gestes vifs et précis, il attrape un sachet dans sa poche et déroule le préservatif sur son sexe hoquetant. Il crache dans sa main et enduit de salive l’anus de la jeune femme. Puis il se met en place, s’introduit peu à peu, force l’entrée, écartant les fesses de ses mains, étirant, dilatant le rectum. Il entre de cinq centimètres. Les sphincters se rétractent. L’instant est délicieux. Il caresse la chute des reins en griffant. L’anus se dilate. Il s’enfonce encore.

Sylvie halète.

Bernard en profite pour décharger. Le liquide épais et abondant gicle dans la bouche de la fille. Quelques gouttes de sperme dégorgent de ses lèvres et coulent lentement sur son menton.

Maintenant que Bernard a joui, elle peut s’abandonner à son propre plaisir. Essoufflée, elle pose sa tête sur l’aine couverte de poils roux et se laisse bercer entre les deux hommes.

Roger fait durer le plaisir. Il lime en puissance, coulissant toute la longueur de sa verge dans l’anus assoupli qui le masse délicieusement. Il ralentit encore le rythme, fouillant les entrailles. La fille ondule du cul.

Soudain, elle se cabre, mord la cuisse de Bernard et pousse un hurlement de bonheur. Puis son buste retombe. Tout son corps se détend, brisé par l’orgasme.

Roger se retire vivement, enlève la capote tachée de brun. Puis il empoigne son membre, et le pose, tout vibrant, sur la croupe écarlate qu’il inonde tout de suite de giclées laiteuses.

Sylvie est repartie, un peu décoiffée mais radieuse, après avoir gratifié les deux amis de bises sonores sur les joues, comme une cousine de province. Bernard boit encore un café au comptoir. Peut-être pour vérifier s’il n’a pas sa chance avec la serveuse qui l’a tant émoustillé tout à l’heure...

Roger fume une cigarette sur le parking. Depuis qu’il a décidé de ne plus fumer dans son camion, il apprécie davantage ces instants. Un petit air frais lui pince les oreilles. Soudain son regard se fixe, perplexe. Qu’est-ce que c’est que cette voiture noire, là-bas ? Une ligne sportive. On dirait... Il s’approche. C’est bien une Jaguar, rutilante. Les yeux écarquillés, il en fait le tour, admire l’élégance, apprécie les contours. Dommage, il ne peut voir l’habitacle car les vitres sont teintées. Intérieur cuir, sûrement. Après l’avoir examinée sous tous les angles, en amateur, il revient à pas lents vers son camion.

Soudain, derrière lui, il entend une portière s’ouvrir. Le bruit si doux ne peut provenir que de la Jag. Il se retourne et croit vivre un rêve. Une grande brune splendide sort de la voiture et lui fait un signe de la main. Hypnotisé, Roger reste sans mouvement tandis qu’elle s’avance vers lui majestueusement, un demi-sourire accroché au coin d’une bouche carmin. Vêtue d’une combinaison moulante en latex elle est presque aussi grande que lui.

– Emmène-moi visiter ton trente-huit tonnes, beau mâle. Hébété, il doit faire un effort pour se secouer. Il esquisse un sourire goguenard et répond d’une voix mal assurée :

– Vous n’êtes donc pas un mirage !... Je vous emmène avec plaisir, pourtant ça n’vaut pas un tour en Jag...

En approchant de son camion, Roger remarque une flaque humide sur la tôle du marchepied, souvenir poisseux des frasques commises avec Sylvie. Brusquement plus gêné qu’il n’aurait voulu le paraître, il se tourne vers la belle inconnue.

– Passons plutôt de l’autre côté, dit-il, craignant de rompre l’enchantement.

Elle se tient face à lui, ses yeux verts animés d’une lueur perçante. Elle s’approche à le toucher, pose la main à plat sur sa poitrine et la fait descendre. Ils se regardent toujours. Même s’il ne veut pas le laisser voir, Roger est tellement troublé qu’il ne s’aperçoit qu’après quelques instants qu’elle lui a tâté l’entrecuisse.

– Emmène-moi dans la remorque.

Il ouvre et l’aide à monter à l’intérieur, où règne une odeur douceâtre.

– Quel genre de cargaison ?

– Des tulipes.

Elle le palpe de nouveau, touchant ses pectoraux et ses biceps.

– Tu vas me baiser, beau brun, mais avant, je veux que tu me lèches.

Elle le lâche et recule lentement contre la paroi.

– J’aime faire cela debout, précise-t-elle.

Le ton n’admet aucune objection. Roger, déconcerté par une telle assurance, préfère rester silencieux. D’un geste prompt, la femme en noir fait sauter le carré de latex, fixé par des pressions, qui protège son entrejambe. Roger voit surgir un triangle noir sur une peau lisse et ambrée. Les poils sont très courts, le pourtour soigneusement rasé.

Il s’agenouille. Des doigts durs, très longs, se posent sur sa nuque, exerce une forte pression. Il abandonne sa contemplation pour se mettre au travail. Les grandes lèvres sont gonflées, mais closes. Il baise le pubis, l’aine, puis donne de petits coups de langue entre les babines qui s’ouvrent, dévoilent le clitoris. Le mouvement de sa langue se fait plus ample. Quand il s’introduit entre les petites lèvres, un peu de cyprine humecte sa bouche. Une saveur de brune, au goût légèrement musqué qui se mêle au parfum délicat d’une hygiène rigoureuse. Peu coutumier de ce genre d’exercice, il apprécie dans sa bouche ce compromis entre le savon oriental et l’âcreté naturelle.

La belle semble beaucoup apprécier ses efforts. Elle ne cesse de lui masser la nuque et ses doigts se crispent parfois dans un engourdissement impatient.

– Continue, continue, dit-elle.

Ses hanches ondulent en cadence.

Roger s’applique. Il y va maintenant à pleine bouche, ses lèvres écrasées sur la vulve de la brune. Enfermée dans son pantalon, sa verge devient douloureuse à force de bander. Il a l’impression que sa braguette va éclater.

La jeune femme mouille de plus en plus. Roger entre la langue dans le vagin puis la sort et va buter sur le clitoris dressé qui a doublé de volume. Soudain, enfin...

– Relève-toi et baisse ton pantalon.

D’un bond, il est sur pied, debout face à elle, et ouvre sa braguette pour délivrer son membre congestionné.

– Je t’ai dit de baisser tes culottes, pas de sortir seulement ta queue ! reprend l’autre d’un ton sec.

Avec une fébrilité d’adolescent, Roger baisse son pantalon et son slip à mi-cuisses. Il se sent un peu ridicule ainsi entravé, mais il a d’autres soucis que sa dignité. Son sexe oscille devant lui dans un garde-à-vous impeccable. D’une voix plus basse, comme pour bien prouver que c’est toujours elle qui dirige les opérations, la brune demande :

– Prends-moi.

Roger pose son gland à l’entrée de la vulve en exhalant un soupir de soulagement avant de pénétrer d’une poussée.

– Je t’ai vu à l’œuvre tout à l’heure. Je sais que tu sais te retenir. Si tu te laisses aller en moi, je t’arrache les couilles !

Le ton est tellement convaincant que Roger croit voir un éclair briller dans sa main. Il lui faut deux secondes pour comprendre qu’il s’agit d’un reflet sur ses ongles vernis. Comme il entre en elle, elle les lui enfonce dans les muscles des fesses en poussant un grognement sensuel.

Tout de suite, les parois du vagin s’assouplissent autour de son membre. Des secousses et des contractions malaxent sa verge durcie. Il se retient, mais il est si excité qu’il se demande avec angoisse combien de temps il pourra tenir encore. L’interdiction stimule son envie, il aimerait se laisser aller en elle, lui submerger le ventre de sa semence.

En se concentrant, il parvient à se maîtriser et explore longuement les profondeurs de la femme qui, plaquée au mur, une cuisse de latex relevée, les yeux clos, le visage levé au plafond, s’abandonne au plaisir. Brusquement, elle s’empale sur le membre, serre les cuisses, pousse un râle. Elle plante ses ongles dans les reins de son partenaire qui grimace de douleur, et elle jouit en quelques soubresauts.

Roger, pris au dépourvu, sent qu’il va éjaculer malgré lui, à cause de la violence des mouvements. Mais elle le repousse d’une bourrade. Il se retire, tenant entre deux doigts sa queue gonflée, battante. Le gland est un peu tuméfié.

La femme dégrafe alors le haut de sa combinaison pour dégager son buste. Ses seins, superbes, provocants, jaillissent sous les yeux de Roger qui se met aussitôt à les malaxer, l’œil hagard, la bite implorante, en se branlant doucement de sa main libre. La brune lui touche l’épaule comme pour le ramener à la réalité.

– Viens, tu vas gicler dessus.

Avec assurance, elle lui saisit la queue, et lui fait ainsi faire quelques pas, jusqu’à une caisse de bois sur laquelle elle s’assied avec précaution, pour s’assurer qu’elle est solide. Puis elle admire le spectacle qui se présente alors à hauteur de ses yeux : les testicules palpitants, le sexe érigé qui vibre comme un ressort. Elle devine la sève qui monte.

À bout de souffle, à force d’excitation contenue, Roger, les jambes fléchies, un peu tremblantes, se libère enfin sur la poitrine offerte.

Quand les dernières gouttes ont giclé, la femme saisit le sexe encore raide et le tapote gentiment comme elle ferait pour apaiser un animal. Puis elle repousse le garçon en lui pressant les testicules et se passe la main sur le buste pour étaler le sperme, s’en imprégner la peau.

Quelques instants plus tard, ils sont tous les deux rajustés et sortent du camion sans un mot. Autour d’eux, des moteurs s’échauffent, des soupirs de systèmes pneumatiques envahissent la nuit.

Roger éprouve une sorte de vertige en apercevant la Jaguar qui va emporter la brune aux yeux de félin. Il toussote avant de poser la question qui lui brûle les lèvres :

– Vous reverrai je ?

– Qui sait ? répond l’autre, mutine. Ça me semble improbable mais faisons confiance au hasard...

Après un sourire triomphant, elle tourne les talons, mais Roger lui saisit le poignet.

– Ça vous excite, hein, de jouer les femmes mystérieuses ?

Elle éclate de rire et se dégage de son étreinte.

– On m’appelle Indiana.

Roger la regarde s’éloigner avec un pincement. Quelques secondes plus tard, le moteur de la Jaguar ronronne et emporte dans la nuit son intrigante conductrice.

Il y a peu de trafic et, sauf impondérable, Roger sera à l’heure pour le déchargement. Maintenant qu’il a quitté l’autoroute, il a l’impression d’être redescendu sur terre. Il retourne la cassette des Doors, et songe aux imprévus de sa soirée. Curieux, quand même comme tout arrive en même temps : ce n’est pas tous les jours qu’il fait des rencontres aussi remarquables ! Cette Sylvie, d’abord, pleine d’énergie, tellement bandante avec son air de ne pas y toucher, et ses petites fesses balafrées, toutes nues sous sa jupe de tailleur ! Et puis, celle-là, l’apparition, cette étrange femme en noir, tellement sophistiquée qu’il croirait l’avoir rêvée, sans cette sourde impression d’engourdissement qui lui étreint encore la queue, à force d’avoir bandé...

– Ça me ferait aimer l’autoroute ! dit-il à voix haute.

Il rigole tout seul, retroussant les babines dans un sourire de carnivore.

Une longue montée l’absorbe ensuite. Il hausse les épaules. Encore deux heures de route. Il débraie dans la descente, met une cassette des Stranglers à la place de l’autre qui s’est terminée et commence à faire des calculs. Il va encore devoir demander une avance à son patron pour payer sa semaine d’hôtel. Il faut absolument qu’il trouve une autre piaule. Celle qu’il occupe depuis deux mois est située juste au-dessus d’un café bruyant et il rêve d’une fenêtre ouvrant sur un jardinet calme et vieillot. Cette pensée l’accompagne au long de son voyage. Il devient bucolique lorsqu’il a satisfait son tempérament ardent.

II

Quelques semaines plus tard, Roger se trouve boulevard de Courcelles, sur le passage clouté. Il maugrée contre les automobilistes qui l’empêchent de traverser l’artère. Une erreur informatique dans le traitement de son dossier vient de lui faire perdre la moitié d’un après-midi et il se sent très énervé.

Parvenu sur le trottoir opposé, fulminant toujours contre l’administration, il frôle une silhouette qui venait en sens inverse. Il fait deux pas puis se fige. Pas de doute, il a bien vu : c’est la mystérieuse femme à la Jaguar, la féline qui depuis trois semaines nourrit ses fantasmes dans la solitude de sa nouvelle chambre d’hôtel. Il a finalement emménagé dans une petite pension avec vue sur une cour agrémentée d’un arbuste rachitique et de pots de géraniums.

En le croisant, elle aussi a ralenti, cherchant à se rappeler qui il est. Tous deux se retournent en même temps.

– Ça alors ! Vous m’reconnaissez ?

– Bien sûr, vous avez un joli camion et une grosse pine, répond-elle, aimable, en lui tendant la main. Comment allez-vous ?

– Ça va. Vous avez deux minutes pour aller boire un verre ?

– Non, je suis pressée. Mais vous pouvez m’accompagner si vous voulez. D’ailleurs, ça risque fort de vous intéresser. Et vous pouvez même m’être utile...

Comme s’il marchait sur un petit nuage, tout souci oublié, Roger lui emboîte le pas et traverse de nouveau le boulevard.

Une centaine de mètres plus loin, Indiana s’arrête devant une haute porte cochère laquée de rouge, compose le code d’accès et pénètre dans l’immeuble cossu. Ils montent dans un vieil ascenseur aux parois en bois. Roger se pince le doigt en fermant les portières, ce qui fait rire la jeune femme. Elle ne lui a encore rien dit de ce qu’elle attend de lui, et il ne se pose même pas la question.

Ce n’est qu’une fois la cabine lancée dans un grincement métallique qu’elle sort une clef de son sac et lui donne quelques recommandations.

– Tu ne dis rien, tu ne fais rien sans que je te le dise, c’est compris ? Ne prends aucune initiative sans me l’avoir demandé, ne serait-ce que par signes.

– Compris, chef, raille-t-il.

Ils traversent en silence le palier du cinquième étage. En la regardant ouvrir une porte, Roger a brusquement l’impression de participer à un cambriolage. Il se sent partagé entre l’exaltation de l’avoir retrouvée, la curiosité et un peu d’inquiétude. Mais il l’hésite pas à la suivre à l’intérieur de l’appartement.

Au bout d’un couloir sombre, elle ouvre brutalement une porte et ils se trouvent inondés d’une lumière blanche, chirurgicale. Une épaisse peau de cuir pend du plafond, maintenue par des chaînes, intermédiaire entre une balançoire et un hamac. Dans un coin, une table gynécologique. Sur le mur opposé, deux rangées de godemichés et un étalage d’accessoires bizarres couvrent des étagères.

Au milieu de la pièce, gît, inerte et nue, une femme à plat ventre, les bras ramenés le long du corps. Sur son dos, quelques traces anciennes de coups. Elle porte au cou un lourd carcan de bois relié au mur par une chaîne.

La voix d’Indiana résonne, cinglante :

– Alors, sale chienne, as-tu été sage et silencieuse pendant mon absence ?

La femme se redresse lentement, à quatre pattes. Dans un raclement de chaîne, elle se traîne jusqu’à Indiana.

– Oui, Maîtresse.

Aussitôt, elle lui lèche le bout des pieds, monte vers la cheville, le genou, en tournant la tête à droite et à gauche après chaque coup de langue. Lorsqu’elle parvient en haut de la cuissarde, Indiana lui assène une gifle retentissante qui l’envoie rouler sur le linoléum. Sa chevelure rousse et touffue s’envole et, quand elle retombe, lui cache à moitié le visage.

– Viens ici que je te détache.

La femme nue s’approche à nouveau, toujours à quatre pattes. Indiana se penche, lui donne ses paumes à lécher et, grâce à une clef extraite du même trousseau, ouvre son carcan. L’autre frotte sa tête hirsute contre les jambes de la maîtresse qui lui dit :

– Dis bonjour à mon ami. Il est venu m’aider à te dresser.

La rousse incline la tête en direction de Roger et remercie sa maîtresse.

– Maintenant au travail ! Et que ça saute !

La femme se redresse et bondit sur la balançoire. Avec précision et rapidité, Indiana l’attache en quelques clic-clac par les poignets et les chevilles. Jambes ramenées vers l’arrière et maintenues en l’air, le corps de la femme s’étale, blême sur le cuir noir. Ses seins assez gros retombent de chaque côté, son pubis roux et odorant forme une protubérance exaspérante au-dessus d’une vulve rouge et grasse et de rondes fesses blanches. Les grandes lèvres, infibulées chacune par un anneau d’or, retombent comme les pans d’un manteau.

Indiana saisit un martinet à longues lanières et commence aussitôt à lui flageller le ventre et les cuisses. Roger se tient immobile auprès d’elle. Il observe sans un mot, ainsi qu’elle le lui a demandé.

Après une douzaine de cinglades, Indiana se penche sur la femme nue et lui tord la pointe des seins, étirant les mamelles comme pour traire une vache, puis elle relève la tête vers Roger.

– Donne-lui de bonnes claques sur le cul pendant que je lui mets les pinces.

Maintenant qu’il a compris la raison de sa présence dans cet appartement inconnu, le jeune homme trouve normal de suivre les ordres d’Indiana, et il entend bien lui montrer de quoi il est capable...

D’une enjambée, il est contre la cuisse levée de la femme nue et il commence à la fesser. Sous les coups, le sling se balance et les chaînes tintent en s’entrechoquant. La rousse ferme les yeux et dodeline de la tête. Elle râle faiblement.

Maintenant que ses tétons sont durcis et érigés à souhait, sa maîtresse referme une pince crocodile sur chacun d’eux. La rousse retient sa respiration pour résister à la douleur.

Sur un signe d’Indiana, Roger cesse de frapper et prend le martinet qu’elle lui tend.

– Caresse-la entre les cuisses et frappe doucement.

Il fait alors glisser les lanières de cuir sur la peau cuisante et alterne avec de petits coups secs sur le sexe pendant qu’Indiana s’éloigne un instant et revient avec une cravache menaçante.

– Tu auras trente coups pour m’avoir téléphoné avant la date prévue. Compte-les. Et qu’on t’entende !

D’un geste de la maîtresse, Roger arrête le mouvement circulaire du martinet. Il pose le manche entre les cuisses roses qui se serrent immédiatement. La cravache déchire l’air et s’abat sur la gorge pâle.

– Un... Deux...

– Plus fort, on ne t’entend pas ! Soigne ta diction !

Les coups suivants visent les épaules.

– Quatre... Cinq... Six...

Le cuir tressé cingle toujours le corps immobile. Cuisses, fesses, ventre, bas-ventre, poitrine, épaules prennent une teinte écarlate.

Onze... Douze... Treize...

Les seins sont zébrés.

Lâchant le manche, Roger pose ses paumes sur les fesses brûlantes de la flagellée.

Dix-huit... Dix-neuf... Des taches violettes apparaissent.

Vingt et un... Vingt-deux... Une goutte de sang perle...

Vingt-quatre... Vingt-cinq... Les traces croisent des estafilades...

Vingt-huit... Vingt-neuf...

Dans un grincement de chaînes, le corps se tord de douleur.

– Trente, hurle la femme à bout de force.

Le bras inflexible d’Indiana s’esquive. Un peu de sueur ourle sa lèvre supérieure. Le visage de la suppliciée se tourne vers elle, baigné de larmes.

– Merci, Maîtresse.

Indiana tend une étoffe sombre à son assistant.

– Bande-lui les yeux.

Elle vérifie les attaches des poignets et des chevilles. Ni trop lâches, ni trop serrées pour que le sang circule. Quand cela est réglé, elle lui enfonce dans la bouche une balle de mousse fixée à une sangle de cuir. Ensuite, entre les cuisses ouvertes, elle saisit les anneaux par les index, tire et écarte les lèvres gonflées. Les petites babines hypertrophiées, lie-de-vin, suintent comme si un escargot s’y était promené.

Alors Indiana introduit un long gode noir, gros mais assez souple. Elle le remue un moment à l’intérieur, puis demande à Roger de la remplacer pendant qu’elle dilate l’anus. Elle y enfonce un spéculum.

La rousse gémit sourdement, la bouche entravée par le bâillon. Peu à peu, la brune cruelle dévisse l’objet métallique. L’orifice s’ouvre de plus en plus. Elle retire l’instrument médical et le remplace par un phallus en chrome portant un anneau à la base. Elle s’adresse à son compère :

– Maintiens-le ainsi en le bougeant très doucement.

Revenue face au vagin, elle enfile un long gant de latex blanc. Ôte le gode de caoutchouc pour introduire sa main lubrifiée. D’abord quatre doigts, puis, en tournant un peu, le pouce pénètre. À l’endroit le plus large de la main, le vagin résiste. Indiana ordonne :

– Ouvre-toi, sale chienne ! Ouvre-toi, que je te fiste bien ! Tu vas jouir comme une bête, je te connais... ! Je veux te posséder jusqu’au fond.

Elle pousse le bras, le poignet entre. Le poing de la dominatrice explore le dedans, presse les parois internes. La rousse exulte, des spasmes la soulèvent ; le poing fermé cogne contre le fond. Par la petite anse, Roger maintient fermement l’objet métallique dans le rectum pour lui éviter de sortir. À eux deux, ils coordonnent leurs mouvements et le corps de la rousse ondule en mesure.

Soudain la femme se raidit, tremble, les muscles de son vagin se contractent, son anus se resserre et elle est soulevée par un orgasme puissant.

Le gode chromé glisse. La main d’Indiana se retire lentement des profondeurs. Elle se débarrasse du gant poisseux.

Quand elle détache la victime, ses poignets et ses chevilles sont marqués par les menottes de cuir. Elle lui débande les yeux et retire son bâillon.

La plantureuse rouquine s’allonge alors sur un épais tapis et s’étire, heureuse. Elle regarde plus attentivement l’acolyte de sa belle maîtresse. Il a le charme brut de l’animal, le front en sueur à cause de la tension. Elle est sûre de l’avoir excité et, pour s’en assurer, observe sa braguette avec attention. Indiana remarque qu’elle détaille avec concupiscence les attraits de l’étalon.

– Pour te récompenser, je t’offre sa belle queue ! Prends-la dans ta bouche pour la goûter ! Ensuite, il te ramonera comme le chien la chienne.

Roger se laisse tomber sur un tabouret en Skaï. Il s’est tellement crispé pour être sûr de bien faire qu’il en a oublié son érection. Mais maintenant, il sent sa queue douloureuse à force d’être bandée et il se réjouit à la perspective de pouvoir se soulager. Contrairement à la flagellation, la mise en jeu de son membre viril ne lui cause aucune anxiété...

La rousse au corps écarlate s’avance à genoux, la bouche gourmande. Cela fait longtemps que sa maîtresse ne lui a pas amené un mâle. Le dernier a manqué s’évanouir à la vue des aiguilles plantées dans ses seins. Tandis que celui-ci, c’est la cerise sur le gâteau. Il est de constitution robuste et semble avoir les nerfs solides.

Elle le déboutonne, enfonce sa main, ramène un sexe gonflé, à demi érigé, et de dimensions alléchantes. Elle prend les testicules dans le creux de l’autre main. Roger avale sa salive et s’adosse au mur. Quand elle lui aspire goulûment le sexe, il attrape sa crinière rousse et la tire à lui, s’enfonçant ainsi dans la gorge. Elle le suce avec application et avidité jusqu’à le raidir au maximum.

Cela l’excite de sentir le sexe vibrer dans sa bouche. De nouveau, elle a envie d’être possédée, d’être remplie... L’appétit vient en mangeant... Insatiable, elle veut sentir vivre cette verge dans son ventre et jouir de l’homme. Quelques instants plus tard, il la prend en levrette, sur le tapis rouge. Indiana, voyeuse, suit la scène avec intérêt. Elle apprécie la vigueur masculine.

– Baise-la, cette salope ! C’est une vache que l’on mène au taureau ! s’écrie-t-elle.

Roger n’a pas besoin d’encouragement, les sécrétions vaginales abondantes favorisent ses mouvements. Il se sent comme une bête, il fornique comme une bête, dans un tempo rapide. La rousse râle :

– Va, va... Oui... jusqu’au fond... Ouiii, plus fort, défonce-moi... défonce-moi bien, je vais jouir... !

Le coït cesse dans le déferlement d’un raz de marée. Un demi-litre de liquide coule de la vulve comme d’un sachet crevé. Des cris rauques accompagnent cette expulsion.

Ce jaillissement brusque surprend Roger qui se retire et, intrigué, considère la flaque sur le sol. Aux reflets de colloïde sous la lumière blafarde du néon, il comprend que ce n’est pas de l’urine, mais bien de la mouille. Indiana éclate de rire :

– Ah, ah, on l’appelle la femme-fontaine. Ça lui arrive quand on l’a bien limée !

Elle se lève et s’approche de Roger, toujours à genoux devant le sexe béant de la rousse qui soupire bruyamment. Il est en train de secouer ses testicules avec rage. Indiana s’accroupit près de lui, lui caresse la nuque et, s’emparant de la verge rougie, couverte de sécrétions, elle le branle au-dessus du corps gisant. La semence gicle, épaisse, abondante, sur les fesses marquées.

Dix minutes plus tard, après une rapide toilette, les voici assis tous trois, habillés, rafraîchis, dans un petit salon Napoléon III. L’esclave, redevenue maintenant une très classique maîtresse de maison, est vêtue d’un tailleur sobre. Indiana et elle se vouvoient très poliment.

Roger se sent repu, fatigué. Il songe à la quiétude de sa chambre d’hôtel.

– Voulez-vous du thé ?

Il balbutie un acquiescement, un peu mal à l’aise. Il n’a pas l’habitude des mondanités, ni de boire du thé dans de fragiles porcelaines de Chine.

Songer que l’hôtesse a la peau aussi fine et lumineuse que cette tasse, et qu’il l’a malmenée, torturée et baisée quelques instants plus tôt, n’est pas pour apaiser sa gêne...

III

En dehors de factures et de papiers administratifs, Roger reçoit peu de courrier personnel. Il est donc surpris, quelques jours plus tard, lorsque le gérant de son nouveau domicile lui tend une enveloppe de format fantaisie écrite d’une grande écriture déliée. Elle contient un carton d’invitation rouge et noir ornée d’une grande illustration représentant une femme en corset victorien qui en fouette une autre, en cheveux, ligotée. À côté d’un encart annonçant une soirée S. M. dans une boîte chic, un mot ajouté à la main et signé d’Indiana lui donne un rendez-vous dans une brasserie voisine.

Le jour J, il se rase de près, met sa plus belle chemise, un veston de lainage noir et un pantalon de cuir. II glisse une cravate dans sa poche, au cas où une « tenue correcte » serait exigée, comme dans les casinos, et se rend dans le XVIIème arrondissement.

Indiana, resplendissante, est assise sur la banquette ; à ses côtés, un jeune homme très beau, au visage régulier et aux cheveux blonds, le regarde s’approcher de ses grands yeux clairs et il se lève dans un mouvement déférent. Ils se serrent la main. Indiana fait les présentations.

– Peter... Roger...

Et elle donne aussitôt le signal du départ. La boîte est à quelques minutes. Indiana marche devant avec Peter. À chaque pas qu’elle fait, son long manteau noir s’entrouvre et Roger peut admirer ses longues jambes gainées de résille.

Dès qu’elle sonne, un clapet s’ouvre derrière l’orifice grillagé. La porte pivote, libérant un ronronnement de conversations et de musique. Le portier baise la main d’Indiana avec affectation et ils se retrouvent tous trois dans un espace feutré. Une fille très déshabillée vient les débarrasser de leurs manteaux. Peter s’éclipse.

Le patron s’approche pour accueillir Indiana avec force embrassades et les entraîne vers le bar, non sans les avoir fait marcher sur le corps d’un vieil homme qu’il désigne comme « Monsieur Carpette » et qui est allongé à même le sol, sur le seuil de la salle.

Après une seconde d’hésitation, Roger pose le pied sur la poitrine haletante et passe rapidement. Mais Indiana lui monte à deux pieds sur le ventre et s’attarde un instant à appuyer son talon.

Pendant qu’Indiana échange quelques phrases avec le propriétaire du lieu, Roger sent son regard irrésistiblement attiré par la serveuse, une brune seulement revêtue d’une courte jupe moulante, en vinyle scintillant, et d’un soutien-gorge de coupe assez rudimentaire, en vinyle également. À chacun de ses mouvements, son énorme poitrine vibre. Elle se met bientôt à agiter le shaker pour préparer un cocktail, et ses seins semblent prêts à bondir hors des bonnets.

Quand il s’arrache à cette contemplation anatomique, Roger découvre Peter, le bel éphèbe, maintenant nu, à l’exception d’un cache-sexe en cuir noir, clouté, qui vient les rejoindre en exhibant avec aisance son corps doré et imberbe d’Antinoüs. Tout de suite, le garçon s’agenouille sur le sol, aux pieds d’Indiana.

Roger s’efforce de sourire. Il ne sait trop quelle contenance adopter. Surtout qu’à l’autre extrémité du bar, une grande blonde délurée vient de lui adresser une œillade engageante en passant une longue langue sur ses lèvres peintes en fuchsia.

Le routier regarde de nouveau ses compagnons et comprend soudain que les clous qui ornent le string de Peter ne sont pas que des ornements car, en serrant les cuisses pour laisser passer un couple qui s’approche du bar, il se met soudain à grimacer de douleur. Bien qu’il ne veuille pas paraître trop ignorant, ou poser de questions indiscrètes, il brûle d’en savoir davantage.

Indiana semble connaître la plupart des personnes présentes. Presque tout le monde la salue ou certains viennent échanger quelques mots avec elle. Perchée sur le tabouret de bar, jambes croisées très haut sur ses cuisses superbes, elle a posé ses pieds sur les épaules de Peter et s’amuse à imprimer la marque de ses talons pointus sur les omoplates du jeune homme tout en conversant gaiement.

Au fil des bavardages d’Indiana, Roger apprend ainsi que les adeptes de l’éducation anglaise, du S. M. et autres variations fétichistes, se retrouvent ici une fois par mois, lors de soirées privées dont la date circule dans le milieu fermé des aficionados.

Finalement, Indiana repose son verre, glisse du tabouret et pose la main sur l’épaule de Roger.

– On va descendre s’amuser un peu. Donnez-moi votre bras.

Peter avance à genoux, à la suite de sa maîtresse et ils descendirent tous trois un étroit escalier qui conduit au sous-sol, une salle voûtée assez vaste, avec, au centre, une piste de danse et, tout autour, des banquettes et de moelleux fauteuils rouges près de petites tables rondes. Dans les angles, des niches servent de boudoirs pour les ébats les plus variés et, si l’on n’a pas l’âme très exhibitionniste, il suffit de tirer des rideaux pour s’isoler de la foule environnante.

L’âge moyen culmine autour de quarante-cinq ans. De nombreux participants portent des tenues excentriques, depuis des costumes classiques de carnaval, diables ou pierrots, jusqu’aux costumes fétichistes les plus élaborés. Roger contemple surtout avec ravissement les femmes vêtues d’atours suggestifs : hautes cuisses gainées de cuir ou de résille, guêpières, corsets victoriens, vêtements de caoutchouc ou de dentelle...

Indiana se dirige d’un pas résolu vers une haute cage, dans un coin, non loin d’une croix de Saint-André, sur laquelle est attaché un sexagénaire ventripotent. Une dominatrice, en body et bottines, le malmène avec une cruauté jubilatoire et il se contorsionne de plaisir tandis qu’elle cravache à toute volée.

La porte de la cage s’ouvre avec un grincement et Indiana y fait pénétrer Peter après lui avoir lié les mains dans le dos. Puis, sans un regard pour le jeune homme nu, elle tire Roger par la manche et le conduit derrière un rideau, dans une petite pièce sombre où une femme hulule. Ils se faufilent dans une masse compacte de voyeurs.

Quand ses yeux se sont habitués à la pénombre, Roger peut distinguer, étendue de côté sur un lit circulaire, une femme dont la voix module une mélopée sensuelle. Quatre personnes l’entourent. Une jeune blonde est penchée sur son corps nu et lui caresse les seins tout en lui enfonçant sa langue dans la bouche. Un homme lui malaxe les fesses, un autre alterne sur l’anus de la jouisseuse une langue pointue et deux doigts rageurs, tandis que le dernier s’acharne à la besogner par l’avant en jurant.

– Putain, elle est trop large, je nage dedans ! C’est la bite d’un âne qu’il lui faudrait, maintenant !

Il règne dans le réduit une fétide odeur de fauves. Faisant cercle autour du lit, des hommes sans visage, aux yeux fixes, se branlent de façon morne.

Roger songe à Bajoues et se dit que son copain serait aux anges devant une telle scène. En d’autres circonstances, il serait lui-même capable d’apprécier cette opportunité, mais il se sent mal à son aise. Il ne connaît personne ici, à l’exception d’Indiana, qu’il connaît bien peu, et il n’ose pas la plaquer et aller draguer pour son propre compte...

Indiana doit s’apercevoir de sa gêne car, après quelques minutes, elle lui fit signe de la suivre dans la grande salle.

Sur la piste, une femme en soutien-gorge et porte-jarretelles exécute une danse lascive avec une jeune top-model en robe du soir.

Quand ils reviennent près de la cage, la grande croix de bois a été libérée. Alors Indiana délivre Peter de sa cage pour, aussitôt, l’attacher à la croix. À l’aide d’une cravache courte et épaisse, elle se met à le battre sur la totalité du corps et en particulier à l’intérieur des cuisses. Peter geint faiblement et laisse retomber sa tête sur la poitrine.

– Allume-moi une cigarette, dit-elle à Roger sans cesser de frapper.

Roger s’exécute et observe avec attention comment Indiana applique le bout rougeoyant de la cigarette sur différentes parties du corps de son esclave. Elle lui brûle le torse, le bas-ventre, au-dessus du pubis, et l’épaule gauche. À chaque fois, Peter frémit, comme s’il était saisi d’un frisson de fièvre, mais il ne crie pas. Levant des yeux mouillés vers sa maîtresse, il gémit d’une voix sourde.

Sans un mot, Indiana le détache et, le guidant avec des petits coups de cravache sur les flancs, le fait se traîner à genoux vers un groupe attablé.

Elle se fige devant une femme fanée qui paraît toiser l’assistance. Ses doigts ridés, couverts de bagues scintillantes, agitent un long fume-cigarettes. Avec des mines, elle lance autour d’elle des volutes de fumée bleutée. En voyant Indiana, la vieille a un sourire de ravissement cruel et écarte aussitôt les jambes.

– Voulez-vous profiter de la langue de ce jeune homme ?

– Cela va de soi, répond la femme d’une voix grave.

Peter lève vers sa maîtresse un visage de martyr, la suppliant du regard de lui épargner cette épreuve. Mais Indiana lui donne un coup de cravache sur les fesses pour le faire avancer sous les jupes de la dame. Alors, il obéit et y enfouit la tête.

La vieille coquette soulève sa jupe, exhibant une fente baveuse entre de longs poils. Peter la lèche avec application tandis qu’elle glousse de contentement. Elle se tourne vers un type chauve qui semble être son mari et l’embrasse à pleine bouche tout en pressant la tête du jeune homme contre son pubis.

Cette prestation pourrait s’éterniser, car la libertine ne semble pas se lasser, mais Indiana met à un terme à l’épreuve de Peter.

– Excusez-moi, dit-elle en souriant, mais cet esclave est insatiable. Il serait mauvais pour son dressage que je le laisse profiter trop longtemps des bonnes choses...

– Évidemment... évidemment... répond la vieille à regret.

Le beau blond recule, toujours à genoux, pour se dégager des cuisses décharnées qui lui pressaient les joues et il se tourne pour lécher les escarpins vernis d’Indiana en signe de dévouement. En riant, elle lui enfonce le talon dans la bouche et le fait aller et venir comme s’il s’agissait d’un gode.

– C’est une vraie salope ! Il avale tout. N’est-ce pas, ma petite pute ?

Peter acquiesce et la suit docilement quand elle va s’installer à une table voisine.

Indiana fait signe à Roger de s’asseoir auprès d’elle. Peter se place à genoux devant eux, la tête légèrement penchée.

– Maintenant, petite putain, tu vas sucer notre ami. Je veux que tu t’appliques bien...

– Eh, doucement, je ne suis pas pédé, moi !

Roger dit cela en riant, presque par réflexe. En fait, il croyait qu’Indiana voulait plaisanter. Mais elle pose une main chaude sur sa cuisse.

– Laisse-toi faire, benêt ! Tu vas voir qu’il pompe mieux que bien des pétasses !

Peter, toujours à genoux, avance les mains vers la braguette de Roger et l’ouvre rapidement. Il glisse les doigts à l’intérieur et en extirpe d’un seul geste le membre et les bourses. Puis il engage la colonne chaude dans sa bouche et Roger sent sa verge gonfler malgré lui.

Il est tellement surpris qu’il ne fait rien pour éviter son sort. Incrédule, il regarde le garçon qui lui taille une pipe et il s’étonne de vite trouver cela excitant. Cependant, il évite de relever les yeux car il sait qu’autour d’eux des gens les observent et la seule pensée de leurs regards lui est inconfortable.

Sa verge grossit jusqu’à atteindre sa pleine érection. Soudain, la bouche du garçon s’écarte, au grand regret de Roger qui commençait à apprécier ses savants mouvements de langue.

Quand Peter ouvre grand la bouche et enfourne les bourses, Roger ne peut réprimer un frémissement de plaisir. Ce damné garçon est un maître en fellation. Il lui bouffe les couilles et Roger bandait de plus en plus fort. À une table voisine, trois femmes excitées lancent des encouragements comme sur un champ de courses :

– Vas-y, vas-y, bouffe-lui les couilles !

– Suce-le bien !

– Prends-le jusqu’à la gorge !

– Vas-y, gicle-lui dans la gueule avec ta grosse bite !

Quand le méat laisse filtrer la goutte pré-éjaculatoire, la langue experte caresse le bout, puis fait le tour du gland, les lèvres s’avancent et la bouche avale par petites aspirations la verge congestionnée. Roger entre jusqu’à la garde et sent la gorge se resserrer autour de son membre. Après quelques nouvelles allées et venues, il décharge tandis que l’autre exhale un profond soupir d’aise. Quand il retire son membre encore tremblant des lèvres amollies, le jeune homme déglutit avec délectation.

Une voisine bat des mains en riant. Afin de marquer une pause, Indiana envoie Peter chercher des boissons.

Enfoncés dans les profonds fauteuils, le camionneur et la dominatrice boivent leurs verres en silence tandis que Peter, à nouveau agenouillé aux pieds de sa maîtresse, aspire le sien à l’aide d’une paille.

Tenant en laisse un homme body-buildé, une gracieuse jeune femme, châtain et vêtue d’une guêpière noire bordée de rouge, passe près d’eux. En apercevant Indiana, son visage sérieux s’éclaire d’un sourire. Elles s’embrassent toutes deux chaleureusement.

– Tu connais déjà Peter ?

La jeune femme châtain hoche la tête et présente ses pieds, chaussés de bottines 1900, au garçon à genoux, qui les baise aussitôt avec dévotion.

– Roger... Élise...

Roger se lève et serra la main tendue en se demandant s’il ne devrait pas y déposer les lèvres pour se conformer aux mœurs du lieu. Dans le doute, mieux vaut faire comme il en a l’habitude. La belle Élise ne paraît pas s’en indigner. Elle tire sur la laisse et fait avancer son athlète qui, jusque-là, se tenait en retrait.

– On l’appelle la bête.

L’homme ainsi dénommé se baisse de mauvaise grâce et effleure de ses lèvres les escarpins d’Indiana. En se relevant, il fait un signe de tête méprisant en direction des deux autres mâles.

Indiana parle à voix basse à son amie qui sourit et glousse parfois. Roger profite de cet intermède pour mieux admirer les appas de cette jeune femme à la guêpière rétro. Elle est absolument splendide et il émane d’elle un charme sensuel qui le trouble profondément. Il songe que, si les amies d’Indiana sont toutes aussi bandantes, il a tout intérêt à continuer de la fréquenter, malgré la froideur qu’elle lui témoigne.

Finalement, Élise s’éloigne avec son paquet de muscles ambulant toujours tenu en laisse et Indiana se penche vers son propre esclave.

– Pete, la place est dégagée. On peut y aller, va te mettre en position. Tu as droit à ta récompense...

Le jeune homme se lève d’un bond nerveux et va placer un pot au milieu de la piste de danse, puis il se débarrasse de son cache-sexe, dévoilant ainsi ses parties génitales épilées. Son pénis, assez imposant quoique mou encore, pend entre ses cuisses bronzées.

Il se met à quatre pattes, présentant son cul d’une façon provoquante.

Indiana fait signe à Roger de la suivre et vient rejoindre le garçon.

Elle pose un genou à terre, donne quelques claques sur le derrière de son esclave, lui écarte un peu les cuisses, puis sa main caressante remonte des testicules jusqu’à la raie des fesses qu’elle sépare, faisant apparaître l’entrée brune et froncée de l’anus, qui semble déjà élargie. Elle promène ses doigts quelques instants dans l’entre-fesse, puis franchit le sphincter. L’orifice s’ouvre aussitôt.

Quelques personnes s’approchent de la piste et contemplent la scène en échangeant des commentaires à voix basse.

Indiana ressort les doigts et trempe sa main dans le pot ouvert à ses côtés, qui contient un onguent blanc et gélatineux. Ensuite, elle enfonce lentement la main dans l’anus. Son bras suit sans peine.

À un mètre d’elle, Roger, debout, bras ballants, la regarde faire. Bientôt, la moitié de l’avant-bras de la dominatrice disparaît à l’intérieur des intestins. Elle commence alors à effectuer des mouvements de va-et-vient et semble évoluer à l’aise. Après quelques minutes, elle s’enfonce jusqu’au coude. Peter ondule en poussant des gémissements sourds. Son anus se dilate de plus en plus. Indiana retire son bras, joint les mains et plonge, les deux bras en avant. Quand ses deux bras sont introduits dans le cul du garçon, elle arbore une mine ravie.

Des cris d’admiration résonnent parmi les spectateurs qui se pressent, maintenant de plus en plus nombreux, autour de la piste.

Roger considère avec un mélange d’appréhension et de curiosité ce cul qui s’ouvre au delà de tout ce qu’il imaginait possible.

La belle dominatrice pousse les bras en avançant le buste et, se rejetant en arrière, prend de l’élan pour s’engouffrer toujours plus loin.

– Venez près de moi, Roger, dit-elle.

Autour d’eux, le public retenait son souffle.

Indiana retire ses bras, recouverts par endroits d’un résidu de crème blanche, et tend la main à son complice.

– Donnez-moi la main, mon petit Roger, venez avec moi dans les profondeurs...

Ne pouvant se dérober, le routier s’exécute.

Elle le tire alors en avant et enfonce leurs mains jointes dans l’orifice.

Roger découvre alors de nouvelles sensations. Le premier anneau passé, c’est comme un couloir mou et humide, un tunnel sans fond, aux parois élastiques.

Le garçon grogne son plaisir et les défie en creusant les reins.

– Bourrez-moi, bourrez-moi l’cul. Plus loin, oui, jusqu’à la gorge. Aaaah...

Le bras de Roger est deux fois plus gros que celui d’Indiana et il sent qu’il commence à s’ankyloser à force d’être serré. Cependant la fisteuse, dont la main est demeurée accrochée à ses doigts, lui souffle :

– Poussez, poussez ! Aidez-moi.

Dans un effort commun, ils passent le deuxième anneau, la sueur au front ; et ils sentent si fort et si près les battements du cœur de Peter que Roger est sur le point tourner de l’œil.

Le conduit s’élargit encore et les deux fisteurs peuvent bouger un peu leurs bras en les tournant. Collés l’un à l’autre, ils halètent encore davantage que Peter.

Soudain, le garçon fait entendre un long râle et ses entrailles se mettent à repousser avec force les deux poings.

Indiana prévient Roger :

– Attention, ne vous retirez pas trop vite...

La poussée est si forte, si violente que Roger sent son bras emporté, expulsé par Peter qui pousse un cri de victoire et de jouissance.

Indiana résiste davantage et sort doucement, bien après Roger. L’orifice demeure ouvert, rouge, humide ; il en suinte une matière poisseuse.

Des cris d’admiration fusent. Quelques spectateurs applaudissent.

Peter se relève avec une promptitude inattendue, laissant une petite flaque grasse sur le sol. Il tend aussitôt à ses bienfaiteurs un rouleau de papier pour qu’ils se nettoient les mains. Ensuite, il s’essuie lui-même le trou du cul, ainsi que la queue. Son visage irradie d’une extase euphorique.

Avec une pirouette, il se remet à genoux et embrasse les pieds des deux fisteurs pour les remercier.

Quelques minutes plus tard, dans les toilettes, tandis qu’ils se lavent les mains et les bras, Roger assaille Indiana de questions. Il n’en revient pas de ce qu’ils ont accompli, ni des réactions enthousiastes de Peter.

– Parfois, on lui met trois bras, répond Indiana en s’amusant de sa surprise. Je le connais, dans une demi-heure, il sera prêt à recommencer... et toujours plus fort et plus gros !

– Mais comment se fait-il que ce soit si propre dedans ? demande Roger. Je m’attendais à tout autre chose.

– Oh, il se fait toujours un bon lavement avant nos rendez-vous. Et puis, à force d’être ramoné, vous savez... Alors, ça vous a plu ?

Roger ne sait pas quoi répondre. Cette expérience vécue en osmose avec cette femme si désirable lui a procuré un plaisir certain, mais tellement différent de ce qu’il connaît.

– C’est très instructif, avoue-t-il.

– Est-ce que ça vous a excité ? Voyons voir...

Et sans attendre la réponse, Indiana lui tâte les parties à travers le cuir,.

Roger ferme les yeux. Oui, il n’y a aucun doute, il bande à demi. Et la main de la brune fait aussitôt grandir sa queue de quelques centimètres. Hélas, la main s’envole et Indiana se tourne face au miroir pour retoucher son maquillage.

Une nouvelle poussée d’adrénaline accroît l’excitation de Roger. Il se met à la désirer de toutes ses forces. Il a envie de la posséder là, tout de suite en appui sur le lavabo. Son érection augmente. Il se tourne vers elle, prêt à assouvir son désir, mais elle est plus rapide que lui. Même s’il se rend compte que le moment est propice et qu’en ce lieu, personne ne serait choqué de les découvrir en train de copuler ainsi, il hésite une second de trop. Avec un grand sourire, Indiana le pousse vers la porte.

– Allez retrouver Peter et occupez-vous tous deux de nous faire servir à boire. Vous savez Rob’, je crois que Peter vous apprécie beaucoup.

– Moi, c’est Roger, pas Robert.

– Ah, oui, c’est vrai. Je n’ai pas la mémoire des noms. C’est dommage, Robert ça vous irait bien, on pourrait vous appeler Rob’.

Il hausse les épaules et s’éloigne, furieux contre lui-même en comprenant que ce ne serait pas encore cette fois-ci qu’il pourrait se la faire.

Dans l’escalier, son phallus vindicatif le gêne un peu pour marcher. Il ne se souvenait plus que son pantalon de cuir était aussi serré. Une brune pulpeuse au type latin marqué oscille de droite et de gauche pour le croiser. Finalement, il s’efface pour la laisser passer, mais elle se frotte contre lui et lui susurre câline :

– Vous savez, j’ai adoré la scène où votre copain vous a bouffé les couilles. J’ai mouillé comme une folle. Regardez.

Joignant le geste à la parole, elle lui prend la main et la glisse entre ses cuisses. Sa fente dégouline de cyprine.

– C’est pas mon copain. C’est le copain d’une amie à moi.

La fille baisse les yeux sur la bosse qui déforme le pantalon de cuir.

– En tout cas, vous, les pédés, vous êtes bien plus excitants que ces vieux bourges impuissants !

La remarque l’atteint durement. Il prend la fille à bras-le-corps et la plaque contre le mur de l’escalier.

– Je ne suis pas pédé, et si tu veux je te le prouve tout de suite !

La fille ouvre de grands yeux faussement effarouchés. Elle se tortille sans chercher vraiment à se dégager.

– Eh là ! Doucement, mon fiancé n’aimerait pas ça. Par contre, si tu veux on peut aller le rejoindre. Il m’attend...

Au point où j’en suis ! Faute d’autre perspective de se soulager prochainement, il se résigne à l’idée d’une certaine promiscuité et lui emboîte le pas jusqu’à une niche latérale, entre sous-sol et rez-de-chaussée. Un balcon occupe tout un des côtés et permet de voir ce qui se passe en bas, sur la piste de danse.

Dans le boudoir, un homme assez jeune, assis sur une banquette, est en train de se faire sucer par une femme agenouillée tandis qu’une autre, debout, flagelle le dos nu de la fellatrice.

L’homme assis accueille la jeune femme et le routier avec une froideur feinte.

– Ah, enfin ! Je veux que tu la regardes me sucer. Approche-toi !... Qui c’est, celui-là ?

La jolie brune hésite.

– B’en, c’est le copain de la fisteuse et du pédé.

– Assieds-toi près de moi et caresse-moi les couilles pendant que cette chienne me suce la pine !

Roger ne sait quelle contenance adopter. Est-il de trop ? L’homme dégrafe le corsage de sa « fiancée », libérant ainsi deux globes en poire, proéminents, somptueux.

– Montre-leur tes seins, qu’ils puissent baver dessus.

La fille prend un air outragé mais ne quitte pas Roger des yeux, pendant qu’elle caresse d’une main distraite les attributs réduits de son fiancé.

Roger soutient son regard. Songe qu’elle doit avoir un sacré tempérament de baiseuse. Dommage que son ami n’ait pas l’air de vouloir partager...

L’autre homme a déjà entrouvert sa braguette et se caresse lentement, la main dans le slip, tout en maniant avec maladresse la cravache sur le dos de la femme à terre qui suce toujours.

Roger sort son membre et avance de deux pas afin de s’approcher de la brune. Elle lui sourit à la dérobée et, de sa main libre, se pétrit les seins avec ostentation, pinçant parfois les tétins dans un geste apprêté.

Roger se masturbe d’une façon appliquée. Ils ne se quittent pas des yeux. Quand il sent qu’il va éjaculer, il s’approche encore un peu de façon à gicler sur la poitrine voluptueuse. La fille écarte sa main pour que le sperme puisse se répandre sur ses rondeurs satinées. En riant, elle pointe l’index et dessine de petits cercles au milieu des giclées.

Son fiancé soupire et la prend par le bras pour qu’elle s’occupe de lui.

Maintenant qu’il est physiquement soulagé, — pour le moment... — Roger préfère laisser ses quatre-là ensemble. En bas des marches, il trouve Peter à quatre pattes. Élise le sodomise à l’aide d’un énorme godemiché.

– Tiens, l’autre beau gosse de la soirée ! dit-elle gaiement lorsqu’elle le voit.

Il lui sourit en retour mais, guidant Peter par le godemiché qu’elle vient de lui introduire, elle le fait se relever et le pousse plus loin, jusqu’à une table libre. Presque timide, désœuvré, Roger les suit. Heureusement, Indiana réapparaît, très gaie et les pommettes rougies.

Ils échangent tous quatre quelques propos badins.

Soudain Elise éclate de rire en se souvenant qu’elle a totalement oublié où elle a laissé « la bête » avec qui elle était arrivée. Elle se lève donc et part à la recherche de son esclave.

– Quel amateur, cette Élise ! commente Indiana. Mais elle est tellement sympathique !... On s’en boit un dernier, les enfants ?

Les deux hommes acquiescent et Peter va chercher trois gins.

Une dame distinguée et d’une beauté atypique s’approche d’Indiana et lui parle à voix basse, avec un fort accent d’Europe de l’Est.

Indiana hoche la tête et part avec elle, après avoir jeté un « Je reviens » à Roger.

À nouveau, il se sent abandonné au milieu de cette faune à laquelle il n’appartient pas. Peter ne revient pas. La lassitude, mêlée à la quantité d’alcool ingurgitée, commence à l’engourdir quand Élise surgit d’un bond devant lui.

– Indiana est partie ? demanda-t-elle, excitée.

– Non, non, elle revient, réplique Roger. Il réprime un bâillement mais remarque que la jeune femme est seule, sans son monstre de muscles.

– Je voulais la saluer. Je m’en vais. Il est presque quatre heures et mon cavalier me ramène. Et Peter, où est-il ?

– Il est allé chercher à boire. Moi aussi, je crois que je vais rentrer...

En se disant qu’il ne risque rien d’essayer, Roger rêve pendant une seconde de finir la nuit avec Élise.

– Je connais Indiana, elle ne vous pardonnera jamais si vous partez comme un voleur. Attendez-les, Peter vous ramènera dans une de ses voitures de collection...

– C’est votre esclave, le grand costaud ?

– Lui ? Oh, c’est seulement un camarade qui a des fantasmes... Et vous, ça fait longtemps que vous connaissez Diana ?

– Non, pas tellement.

– Vous semblez bien vous entendre avec Peter...

– C’est la première fois que je le vois. Y a pas de raison que je m’entende pas avec lui, vu qu’il est poli.

Roger essaie de deviner comment il pourrait en apprendre davantage sur cette fille qui lui semble la plus naturelle qu’il ait croisée ici, mais il a l’impression de favoriser des sous-entendus ambigus sur ses propres mœurs. Merde... Elle est chouette, pourtant !

– Vous savez que Peter est fou amoureux de Diana depuis deux ans ?

– Ah ouais ? J’avais l’impression qu’il était plutôt homosexuel, non ?

– Oui, en effet, mais il se bisexualise à son contact. Indiana est la seule femme de sa vie. La seule qui ait réussi à retenir son attention. Et puis je pense qu’il y a une grande compréhension entre eux.

– Ils vivent ensemble ?

– Vous plaisantez ? Indiana ne se laisserait jamais aller à cela. Elle est trop intelligente et trop indépendante. Mais il est immensément riche et contribue largement au train de vie de notre amie. Vous savez, elle m’épate, elle est vraiment très forte. Leur relation est vraiment spéciale. Lui, c’est un type charmant, discret, plein de tact, il ne peut simplement pas se passer d’elle... Il lui est totalement dévoué. Je crois qu’il ferait n’importe quoi pour elle. Ah, zut ! voilà la bête qui me fait des signes. Je dois vous quitter.

Près des escaliers, le grand costaud à mine hautaine est rhabillé, costume bleu et cravate, et manifeste des gestes d’impatience en direction de leur table.

Élise se lève avec souplesse et rapidité.

– Saluez Diana pour moi. À un de ces jours, Roger !

– Bonsoir, Élise.

Enfin, Peter et Indiana reviennent ensemble, très enjoués et portant leurs verres aux lèvres entre deux éclats de rire.

Le jeune homme tend une coupe de champagne à Roger qui refuse. Il n’aime pas le champagne.

– Allons, ne me faites pas cela ! C’est de la part d’un admirateur. Vous allez trinquer avec nous ! s’écrie Indiana.

Dix minutes plus tard, ils passent la porte et s’emplissent les poumons de l’air humide de la rue.

– Et merde ! jure Roger.

– Qu’y a-t-il, demande Indiana.

– Bon sang, j’ai encore envie de pisser. C’est le champ’. Vous m’attendez une minute ?

– Oui, bien sûr, mais on vous accompagne, répond la belle dominatrice.

– Mais non, je vous assure...

– Et moi, je vous assure du contraire !

Peter et elle l’encadrent.

– Traversons. Allons par là ! Elle montre du doigt une rue déserte. Là, c’est très bien. Arrêtons-nous ici. Près de cette voiture. Peter a très envie que tu lui pisses dans la bouche. N’est-ce pas, Pete ?

Le blond a un sourire gêné.

L’envie de Roger est tellement pressante, qu’il se moque de ce qui lui semble une gaminerie un peu sale.

Il plaque ses mains sur les épaules du riche héritier, aux dires d’Élise, et les presse pour qu’il se mette à genoux. Puis il sort sa queue molle et la présente face au visage du garçon qui ouvre déjà la bouche avec ravissement.

Et au moment où il croit qu’il va enfin se soulager, Roger s’aperçoit qu’il n’arrive pas à uriner. L’envie excessive, peut-être, et aussi le regard d’Indiana près de lui qui examine avec intérêt chaque détail de la scène. Il se secoue un peu la queue, se remet d’aplomb sur ses jambes, s’écarte un peu. Enfin, sa vessie se débloque. Le jet commence de fuser, Peter avale goulûment.

Roger essaie de viser entre les lèvres ouvertes du jeune homme mais, parfois, l’urine lui frappe le visage, dégageant une odeur forte.

Alors, il décide de s’avancer et pose le bout de sa verge sur la lèvre inférieure de Peter. Désormais indifférent à tout ce qu’il l’entoure, il soupire en vidant la vessie dans le gosier du garçon.

L’opération s’éternise. Après avoir tardé à surgir, le flot semble maintenant intarissable. Indiana attend patiemment, puis :

– Sois un bon garçon, avale bien tout.

La pomme d’Adam de Peter monte et descend encore deux ou trois fois.

– C’est fait, Maîtresse.

Roger secoue sa queue au-dessus de la bouche du garçon aux cheveux pâles et lui demande de lécher les dernières gouttes. Peter happe le bout et l’aspire légèrement, tout en le caressant de sa langue. Il est clair qu’il a envie de le sucer encore, mais Roger a soudain l’impression de revenir à la réalité. C’était sans doute une soirée instructive, mais à aucun moment il n’a pris son plaisir comme il le désirait. C’est Indiana qu’il désire. Son amie Élise constituerait un remplacement de choix, mais il n’a vraiment plus envie du blondinet aux bonnes manières, aussi mignon soit-il... Il se rebraguette en se demandant comment s’y prendre pour avoir quelques minutes de conversation seul à seul Indiana.

Peter, déjà relevé et oublieux du refus silencieux qui vient de lui être adressé, lui propose de le déposer en voiture. Roger accepte aussitôt et donne son bras à la dominatrice. Ainsi, il peut la retenir quelques secondes pour que le jeune homme des devance.

– J’aimerais vous parler quelques minutes...

Elle l’encourage d’un geste. Du menton, il désigne Peter qui marche quelques mètres devant. Indiana comprend et interpelle son « chauffeur ».

– Peter, où es-tu garé ?

– Pas très loin, à deux rues d’ici. Vous savez comment c’est pour trouver une place dans cette zone !

– Va chercher la voiture. Nous, on t’attend ici. Je n’ai rien à craindre, Roger sera mon garde du corps.

– J’aurai vite fait.

Comme il disparaît au pas de course, elle se tourna vers le routier.

– Alors ?

– J’aimerais qu’on se revoie.

– Le hasard nous réunira sans doute de nouveau. De toute façon, je vous ferai signe à la prochaine occasion.

– Vous ne comprenez pas ; je voudrais un rendez-vous, juste vous et moi.

– Je vous contacterai. Je vous l’ai dit. Je vous ferai signe si j’ai des greluches à baiser.

– Mais, vous savez bien que c’est vous que je désire.

– Mon ami, vous semblez ignorer que, contrairement à beaucoup de mes soupirants, vous avez eu la chance de me sauter une fois. Ne rêvez pas. Ce genre de chose ne peut se reproduire, cela nuirait à nos rapports... Restons plutôt bons camarades. D’ailleurs, nous nous ressemblons tous les deux : indépendants, dominateurs... etc.

Roger se sent désemparé par la gentillesse inflexible de sa réponse. Mais il ne peut pas l’accepter.

– Je vous en supplie, donnez-moi un rendez-vous. Je ferai c’que vous voudrez. Je vous obéirai. Je ne peux pas vous quitter comme ça, sans savoir comment vous joindre !

Indiana lève un sourcil, l’air intéressé.

– Vous m’obéirez en tout ?

– Oui, je serai sage. Je vous demande seulement deux heures de tête à tête.

L’alcool fausse sans doute un peu son jugement, mais il est persuadé qu’une fois seul avec elle, il saura trouver les arguments pour qu’elle se laisse culbuter.

Elle fit mine de réfléchir.

– tes-vous sûr de ne pas changer d’avis, de me laisser faire ce que je veux, de ne...

– Je vous le promets, coupe-t-il.

– J’ai votre parole que vous n’insisterez pas pour me baiser. Et que l’on ne fera que ce que je voudrai ?

– Vous avez ma parole. Je serai un ange.

Elle éclate de rire et il se demande s’il ne s’est pas conduit comme un parfait idiot. Elle est tellement forte ! Tu vas t’y casser les dents, pauvre pomme !

Il faut qu’il essaie. Même s’il doit se ramasser...

– Bien alors, disons mardi à dix-sept heures ?

Elle lui donne le nom d’un hôtel où il doit réserver une chambre.

– Ça colle, répond-il émerveillé, je suis de repos l’après-midi et tout le lendemain.

Une Buick grège s’arrête auprès d’eux.

– N’oubliez pas votre promesse, lance Indiana pendant que Peter lui ouvre la portière.

– Alors, vous montez ?

– Merci, je crois que je vais marcher un peu. Ça va me faire du bien, rétorque Roger, en leur envoyant un salut de la main.

J’ai vraiment besoin de me rafraîchir les idées...

IV

– Vous avez décidé de vous livrer à moi. Vous n’avez-vous pas peur ?

Ils sont assis dans cette chambre d’hôtel qu’il a louée à sa demande. Correcte, elle n’a pas choisi un trois ou quatre étoiles comme elle doit en avoir l’habitude. Elle sait que Roger ne nage pas dans l’aisance.

Sa cigarette tremble au bout de ses doigts. Un peu nerveux, il répond :

– Pourquoi ? Devrais-je avoir la trouille ?

Son visage se ferme, hermétique. Il se demande à quoi elle peut penser en la regardant qui tire distraitement les rideaux.

– Déshabille-toi !

Brusquement, il est surpris. Doit-il se réjouir ou, au contraire, s’attendre au pire ? Qu’est-ce que je fais là ?

Depuis l’autre soir, il a réfléchi au marché qu’il a accepté sans trop mesurer à quoi il s’engageait. Évidemment, elle va vouloir essayer ses trucs sadiques sur lui ! Mais il la trouve tellement bandante ! Ce n’est vraiment pas une femme comme les autres. Si je veux l’avoir, je dois au moins faire mine de m’intéresser au sujet. Et puis, c’est un homme de parole : ce qui est dit est dit. Alors, il a accepté de se soumettre à ses désirs durant deux heures.

Il se déshabille donc, piteusement, avec maladresse. Elle se tient campée debout au milieu de la pièce et darde sur lui son regard implacable. Il pose ses affaires sur la chaise.

– Le slip aussi.

– Comme tu voudras.

– C’est comme je veux et je veux aussi que tu me dises vous.

– Bon, bon, d’accord. Désolé.

Il enlève son slip, d’autant plus vexé de ne pas exhiber une belle érection, qu’il ne s’est pas masturbé depuis deux jours en prévision de cet important rendez-vous, à la fois pour être certain d’assurer au maximum, et pour exacerber son désir.

– Tourne-toi.

Il obéit.

– Tu as un beau cul, constate-t-elle. Il frémit. Va t’allonger sur le lit.

Subrepticement, il se tâte les parties dans l’espoir de leur donner meilleure allure.

– Et ne te touche pas la queue. Crois-moi, tu banderas bien assez tout à l’heure.

Encore un peu inquiet, il se détend, et son sexe commence à gonfler jusqu’à marquer trois heures sur sa cuisse. Il attend, l’entend farfouiller dans son énorme sac de cuir. Elle en sort des objets un à un. Comme elle se trouve à contre-jour, il ne parvient pas à distinguer les accessoires.

Deux minutes plus tard, elle s’approche et lui attache les poignets au-dessus de la tête, aux barreaux du lit. Quand il est immobilisé, elle enlève sa jupe, découvrant ses jambes fuselées, superbes et un body de latex noir.

– J’ai une liste d’hôtels où l’on peut attacher quelqu’un, expliqua-t-elle en souriant. Détends-toi, on va juste s’amuser un peu ensemble et tu seras bien sage. Donne tes pieds, maintenant.

Elle les lui attache aux deux angles du lit.

– À présent, je suis sûre que tu te tiendras tranquille, déclare-t-elle, satisfaite.

Ses mains glissent sur le torse musclé, caressent la poitrine, descendent sur le ventre, errent en haut des cuisses... Indiana a la peau douce. Roger se laisse bercer, sent sa verge qui remonte par bonds, jusqu’à marquer deux heures. Les ongles vernis grattent les poils de son pubis en les tiraillant un peu. Un testicule roule lentement.

Justement, la main s’empare des bourses, joue avec, à la manière des prestidigitateurs. Puis elle les presse, les étire, les pince. Elle ne touche pas à la verge, pourtant impatiente d’être caressée.

Ensuite vient le martinet, tout d’abord frôlant, chatouillant. Puis sifflent de petits coups coquins, de plus en plus cinglants. Les pectoraux musclés absorbent la douleur, tout relative, mais le bas-ventre, plus sensible, frémit. Ces agaceries cinglantes du martinet énervent Roger qui crispe les poings.

Indiana termine par quelques violentes frappes sur le torse. Enfin elle s’arrête, passe la main sur le corps de l’homme, vérifie l’état des testicules qui ont été atteints par les lanières mais savamment préservés des coups les plus forts. Le sexe oscille toujours sur la cuisse, à moitié décalotté, pointant le haut de son crâne mauve.

Une bougie allumée à la main, la brune se penche sur lui. Dans sa main droite, brille la lame d’un couteau. Roger blêmit, tire sur ses liens. Impossible de s’échapper, il est bien attaché. Vampirella le tient à sa merci et elle le sait. Un sourire carnassier éclaire sa face de panthère. Elle incline la bougie et fait couler un peu de cire sur le torse musclé.

Au moment où la goutte tombe, la brûlure est intense, mais elle disparaît aussitôt. Pour se donner du courage, Roger se rappelle qu’avec ses frères et sœurs, il jouait à se faire couler de la cire sur les mains, quand il était gamin. Mais ce qu’il craint, c’est la présence du couteau, parce qu’il ne la comprend pas.

Indiana approche la flamme de sa peau, fait griller une touffe de poils entre les seins. Et, comme pour répondre à son inquiétude, elle applique aussitôt la lame du grand couteau de boucher pour arrêter le feu et gratter les cendres frisées. Curieusement, c’est la froideur de l’acier qui étonne le plus Roger. Une forte odeur de cochon grillé envahit la chambre.

La sueur coule sur ses flancs, dans ses oreilles, dans son cou. Ses cheveux sont trempés. Il a peur. La jeune femme recommence, concentrée comme un médecin qui pose des ventouses. Roger se sent devenir vert. Ça ne lui plaît pas du tout, pourtant il n’a pas totalement débandé. Quand il s’est habitué à l’odeur de cochon, il perçoit le parfum subtil d’Indiana, ses bras, son cou, ses épaules, le creux de ses seins, lorsqu’elle se penche vers lui, et il le savoure pour atténuer son anxiété.

Il remarque alors que son body de latex est très échancré sur deux seins charmants, veloutés, dont la fragilité contraste avec l’impression décidée et menaçante que dégage la dominatrice.

Les poils grésillent toujours. Davantage que la sensation de brûlure, le bruit affole Roger. Maintenant, elle s’attaque au pubis et déboise au hasard, çà et là. La lame tiède ne le surprend plus, mais la proximité de ses organes virils entretient ses craintes irraisonnées. Enfin la bougie s’éteint. Indiana le caresse encore quelques minutes avec le couteau qu’elle fait courir et incline sur lui d’un côté et de l’autre, comme s’il était une meule. Puis elle se décide enfin à l’abandonner.

D’un bond, elle enjambe le lit et lui grimpe à califourchon sur les jambes. Assise face à lui, bien calée sur ses parties génitales, elle commence à onduler du séant, et à le frotter sur son bas-ventre. Aussitôt, le sang bat plus vite dans ses veines, sa verge reprend de l’ampleur, malgré sa situation inconfortable, roulée, écrasée sous les fesses fermes de la belle tortionnaire.

Après quelques minutes de ce traitement délicieux, elle se décolle de lui et, assise au bord du lit, se remet à lui triturer les testicules. La verge marque une heure. Soudain, il perçut à nouveau le froid du métal. Ah non, pas encore le couteau, et sur les bijoux de famille, en plus !

– Qu’est-ce que vous faites ?

– Calme-toi. Ça ne fait pas mal, je t’enfile un cock-ring. Tu banderas plus longtemps.

En effet, elle lui passe les bourses et le sexe dans un anneau qu’elle place contre son pubis. Elle a dit vrai, il est midi maintenant, pour son phallus décalotté.

Les mains agiles de la jeune femme, son odeur, sa beauté animale, son regard sauvage, sa bouche pulpeuse, rouge sang, ses gestes sensuels, tout en elle met Roger en transes. Quand elle grimpe de nouveau sur lui, toutes ses craintes se sont évanouies. Elle s’installe de dos, pose les fesses sur son torse haletant, recule par petits bonds glissants.

Elle a les fesses nues. Roger écarquille les yeux, il se contorsionne pour lever la tête, surpris de sentir sur sa peau la vulve brûlante de la dominatrice. Elle a ouvert l’entrejambes de son body. Elle se soulève un peu et, de ses mains, écarte ses fesses dont Roger n’aperçoit que la base charnue.

– Tu vois ça, mon mignon... Eh bien, maintenant tu vas les honorer comme il se doit !

Elle recule et s’assied sur le visage du jeune homme congestionné par l’excitation. Sans hésiter, il ouvre la bouche et donne de grands coups de langue depuis le clitoris jusqu’à la raie des fesses. Indiana soupire d’aise. Le sexe de Roger, turgescent, collé à son ventre, rampe presque à son nombril.

Indiana se soulève encore, offrant la vision obscène de ses replis intimes, un gros plan de ses grandes lèvres bistres au milieu desquelles rougeoient les petites lèvres enflées et dégoulinantes. L’entrée de son vagin s’entrouvre, sombre et brillante, un cratère doux et magnétique d’où s’échappe une lave céleste...

– Et maintenant, je vais me faire plaisir ! murmure-t-elle.

Elle cambre les reins, rejette en arrière sa chevelure de jais et inonde soudain le visage de Roger d’un liquide chaud et salé. Elle pisse tranquillement sur lui. Son urine lui brûle les yeux ; il ouvre la bouche, savoure l’or qui s’écoule. Sa verge tressaute, donne des signes d’affolement.

– Lèche-moi encore ! Je t’autorise à y aller plus profondément...

La bouche affamée ne se fait pas prier, il lui mange la vulve, lui entre une langue dure dans le vagin, lui fait une feuille de rose au dernier passage. Pendant ce temps, elle s’est penchée en avant et lui malmène les testicules. Il peut sentir les pointes de ses seins qui effleurent délicieusement son ventre.

Brusquement, il est saisi d’un spasme et décharge puissamment, lâchant tout ce qu’il a gardé en lui.

Roger se sent hagard, un peu flottant. Il vient de prendre une douche et, assis sur la chaise, fume maintenant une Gitane. Il entend l’eau couler. L’autre Gitane, celle de mes fantasmes, est dans la salle de bains ! chante-t-il dans sa tête.

Il est content d’être seul, qu’Indiana ne voie pas son visage à cet instant d’abattement. Il a besoin de réfléchir ; mais son esprit reste paresseux, embrumé. Il se sent stupide. Son menton bleu et carré posé dans sa paume, accoudé à la table, il secoue la tête. Ainsi, il n’avait pas trouvé cela si désagréable !... La main qui tient le mégot tremble. J’vais quand même pas devenir maso, non ?

Après tout, il n’a joui qu’à un moment extrêmement logique pour un homme normalement constitué. Oui, bien sûr, il y a eu cette émotion qui l’a pris aux tripes, lorsqu’il s’est senti totalement à la merci de cette ravageuse... C’était réel, ça aussi, non ?

Le bruit de l’eau qui éclabousse a cessé dans la salle de bains. Roger se redresse : quand même, il est venu ici pour la sauter, et c’est bien elle qui se l’ait payé ! Sa fierté de mâle est outragée. Il ne va pas la laisser faire de lui un pantin ridicule ! La prochaine fois, c’est lui qui va la faire supplier, crier de gratitude et...

Les effluves d’un parfum oriental envahissent la chambre. Indiana porte maintenant un costume droit, en laine claire, dont la veste est encore sur le lit. Un étrange sourire de contentement illumine son visage.

– J’étais sûre que mon petit traitement vous plairait, mon petit Roger !

– Oui, bien sûr, convient prudemment le routier en allumant une autre cigarette pour se donner contenance. Mais je préfère quand même posséder la femme... Reconnaissez que j’ai joué le jeu, j’ai été un brave type.

– Vous aviez l’air de bien apprécier, pourtant.

– C’est vrai. Je me suis senti comme un animal pris au piège de la belle magicienne que vous êtes. J’avais même gardé mon jus en réserve depuis notre dernière rencontre. Et c’est avec enthousiasme que j’ai vidé mes couilles pour vous.

– C’est très bien, mon garçon, affirme-t-elle d’un sourire moqueur.

Il se rebiffe.

– Ne m’appelez pas mon garçon, je suis plus vieux que vous. Votre perversité...

– Oui, je suis un peu, très peu, perverse, en effet. Et j’aime ça. D’ailleurs, on dit que les grands pervers se rencontrent comme...

– Je ne suis pas pervers, coupe-t-il, rageur. Je suis un homme normal. Ma bite a besoin de posséder, d’entrer dans la femme, de la faire jouir, de la faire hurler de plaisir. Elle est grosse, dure comme une matraque, elle est longue, habile, et j’attends toujours que la femme jouisse pour gicler... Toutes les femmes sont satisfaites de mes performances. Pourquoi ne pas recommencer avec moi, vous aviez aimé la première fois ?

– Ta pine est jolie en effet... Et je ne doute pas de tes capacités. Mais je te trouve tout de même bien prétentieux. Souviens-toi que le rendez-vous était prévu ainsi : pas de coït !

Roger se lève, pantelant.

– Vous me prenez pour une machine ? J’ai envie de t’aimer, pas seulement de te baiser ! Je voudrais te faire craquer de plaisir...

– Pas d’apitoiement. Je ne craque jamais.

Il retombe sur sa chaise, étourdi par ses propres déclarations. Qu’est-ce qui me prend de supplier cette pute ? Pute de luxe, sans doute, mais pute quand même, et vicieuse, avec ça !

– Excusez-moi, je suis un peu perturbé, reprend-il. Vous savez, c’est la première fois qu’on m’attache...

Soudain, il se souvient d’une institutrice qui l’attachait à sa chaise et le bâillonnait de sparadrap pour qu’il se tienne tranquille car il était le boute-en-train de sa classe. Un souvenir qu’il avait complètement oublié. Comme la maison de correction...

Il rougit. Ne sait plus quoi dire.

Indiana se radoucit et lui pose une main sur l’épaule.

– Tu as été très bien. Je suis très contente de toi. Tu as bien vu que, moi aussi, j’ai pris du plaisir.

Le bras nu est à quelques centimètres de son visage. Ému malgré lui, il a envie d’y pleurer dessus. Serrant les dents, il grogne.

– Bon ! Tant mieux si ça allait pour vous, dit-il d’un ton bravache. J’avoue que j’ai bien aimé d’avoir votre cul sur ma gueule !

– Comme ta barbe pousse vite ! Ça me piquait la chatte !

Indiana passe derrière lui, lui pétrissant chaleureusement l’épaule.

– Ne t’inquiète pas, on rebaisera ensemble un jour.

– Quand ?

– On verra...

Elle ne se mouille pas.

– Vous savez, je travaille dur mais on pourrait trouver un jour que vous êtes libre, et je vous emmènerai dans un petit restau de ma connaissance, un endroit très sympa et...

– Merci, je mange à ma faim, répond-elle méchamment. Puis elle se reprend, plus conciliante. Écoute, je pars en voyage dans trois jours. Je serai absente une semaine. Si tu veux, on peut se retrouver ici dans deux semaines.

– Tout ce que vous voulez.

L’espoir de Roger renaît aussitôt et lui assèche la gorge.

– Seulement, pour avoir mon cul, il te faudra surmonter une petite épreuve.

– De quoi s’agit-il ? Je suis de bonne volonté, vous savez bien.

– La moitié de l’épreuve réside dans l’effet de surprise ; l’autre moitié est un don de toi.

– Mais ?... commença-t-il.

– Ne te fais pas de souci. Je sais que c’est quelque chose que tu peux m’offrir sans problème.

Où est-ce que je m’aventure encore ?

Indiana enfile la veste de son costume et, d’un regard circulaire, vérifie qu’elle n’oublie rien dans la chambre.

– C’est une sorte de condition ?

– Absolument. On se retrouve ici à dix-sept heures. Je te fais un truc qui me fait plaisir. Et ensuite tu me baises comme tu l’entends... Brutalement, par exemple. Et puis, on se sépare vers dix-neuf heures.

– Je vous invite à dîner ensuite.

– Pas question, je ne serai pas libre.

– Bien. On f’ra comme vous voudrez.

– Mais oui, ma belle petite brute.

Elle lui glisse une rapide caresse sur la joue et le pince affectueusement avec œillade prometteuse.

– Tu verras, je serai bien excitée quand on se reverra !...

Quand il se retrouve seul dans la rue, Roger a l’impression que ses jambes flageolent. Il n’a pourtant pas bu d’alcool. C’est cette maudite femme qui m’a ensorcelé !

Mais qu’est-ce qui me prend, de penser des conneries pareilles ?

Cette idée le révolte encore plus que d’imaginer qu’il pourrait devenir maso.

V

Roger ralentit et met son clignotant. L’enseigne lumineuse de « Chez Pépé » projette un halo bleu sur le parking presque désert. Il se gare rapidement et saute à bas de son camion.

À l’intérieur du relais, il n’y a que quelques clients un peu éméchés. La cuisine est fermée.

– C’est fini, les enfants, y a plus rien à manger !

Roger lui demande s’il pouvait lui confectionner un sandwich. Pépé dodeline de la tête.

– Eh, Christine ! Il reste dou pane ?

La réponse se perd dans le brouhaha.

– Alors, prépare un sandwich au jambon et mets-y des cornichons !

Pendant ce temps, Roger s’assied sur un tabouret, au comptoir. Un jeune homme brun de petite taille se déplace pour lui faire un peu de place. Roger le remercie d’un signe de tête et l’autre lui sourit, découvrant une denture blanche et parfaite de jeune carnivore.

Ils boivent d’abord leurs bières en silence puis Roger entame la conversation pour tromper l’attente de son sandwich. Le petit brun est espagnol et, inévitablement, ils se mettent à parler des discordes liées aux grèves en France, et aux exportations espagnoles de denrées agricoles. Ils tombent vite d’accord pour incriminer leurs gouvernements respectifs et les hommes politiques en tout genre.

– Moi, c’est Joselito. Tout le monde dit José...

– Roger...

Ils trinquent à la camaraderie et à la solidarité entre chauffeurs routiers.

Christine apparaît et dépose sur le comptoir un sandwich au pain ramolli.

– C’est le seul pain qui me reste, dit-elle pour s’excuser. Il est de ce matin, mais avec la vapeur, dans la cuisine...

En lui affirmant que ça ira très bien, Roger remarque la manière dont elle regarde le routier espagnol. Le mois dernier, la première fois qu’il a fait la connaissance de Christine, il était avec son copain Bajoues, et tous les trois ont passé ensemble une heure bien agréable. La jolie serveuse a dans les vingt-cinq ans. Elle est mariée et son mari la bat, ce qui ne lui déplaît pas du tout... Rien que d’y penser, Roger croit encore entendre ses cris de douleur et de jouissance mêlées qui résonnaient dans une remorque presque vide...

L’Espagnol aussi la regarde.

– Dans vingt minutes, j’ai fini, dit-elle comme pour elle-même.

Dès qu’elle retourne dans l’arrière-salle, les deux hommes échangent un clin d’œil complice.

Une demi-heure plus tard, ils se retrouvent tous les trois près du camion de Roger. José leur demande de l’attendre, le temps d’aller chercher une bouteille de whisky qu’il a dans sa cabine.

Debout devant le 38 tonnes du Français, ils boivent chacun au goulot, se passant la bouteille, puis, sans plus de façon, Christine enlace l’Espagnol et le baise sur la bouche. Roger, un peu vexé, réclame le même traitement. La fille lui promène sa langue sur les lèvres avant de la lui enfoncer dans la bouche.

– Il ne fait quand même plus très chaud dehors... Allons à l’intérieur.

Joselito, tenant toujours la bouteille d’alcool à la main, monte derrière Christine. Il pose un pied sur la marche et se retourne pour sourire à Roger avant de hisser à bout de bras le derrière bien rond de la fille moulée dans un jeans serré.

En riant, Roger les suit et claque la portière.

Christine a déjà la main sur le bas-ventre de l’Espagnol qui lance des regards de détresse à son acolyte.

– Attends un peu. Pas si vite. Commence par loui...

– J’ai une meilleure idée, dit Roger. Déshabille-toi, ma jolie.

Elle retire son tricot et son jean avec impatience et apparaît dans un maillot blanc défraîchi et taché aux épaules.

– J’ai dérouillé avec mon Jules, l’autre jour, explique-t-elle. J’ai le dos en charpie, mais si tu veux, tu peux quand même me fouetter devant.

En effet, des omoplates au creux des reins, elle est recouverte d’un onguent qui a aussi imprégné son maillot et dissimule mal les traces récentes d’un traitement cruel.

Sur les indications de Roger, installé au volant, ils se déplacent dans la cabine. Christine vient s’asseoir à cheval en travers de ses genoux pendant qu’il fouilla dans un vide-poches et sort une ficelle. Puis il lui passe les bras derrière le volant et l’attache ainsi, dos au volant, face à lui.

Dès qu’elle est en place, il commença à lui pétrir les seins puis s’applique à lui pincer les tétons, à les lui tordre, à les tirer.

La jeune femme rejette la tête en arrière et se laisse emporter par une vague de plaisir ; de son entrejambe suinte bientôt un liquide glaireux qui dessine une fleur scintillante sur le pantalon noir de Roger.

Joselito suit avec intérêt les gestes de son collègue tout en avalant de temps en temps une rasade de whisky. Il sourit de façon gourmande et se caresse à travers l’étoffe tendue de son jeans.

En se tortillant, à cause du manque d’espace, Roger défait son ceinturon, le plie en deux et l’utilise pour flageller les seins et les épaules de la fille qui se met à râler.

Sans cesser de frapper, Roger jette un oeil curieux en direction de l’Espagnol. Joselito vient d’extirper un membre qui ne bande encore qu’à demi mais dont les proportions semblent très au dessus de la moyenne. De sa main brune aux veines saillantes, le garçon a empoigné cette verge impressionnante et la soulève au-dessus d’une touffe de poils noirs, puis fait aller et venir la membrane, d’un mouvement lent.

Soudain, Roger se sent gêné d’observer ainsi les attributs de son collègue. Depuis qu’il a rencontré Indiana, il perd tous ses repères. Sa rencontre avec Peter l’a laissé perplexe. En y repensant, il a tellement apprécié la longue fellation du jeune soumis dans la boîte S. M. que, parfois, dans sa chambre d’hôtel, il se branle à cette simple évocation.

Joselito a surpris son regard appuyé, et il arbore un demi-sourire d’une telle suffisance que Roger reprend avec une ardeur redoublée la flagellation de Christine.

Il continua ainsi à frapper les épaules, les seins, le bas-ventre, ainsi que la vulve, cinglant les chairs du plat de sa ceinture de cuir. Puis il s’interrompt et pose la main sur la chatte brûlante. Les lèvres sont gonflées d’excitation et la vulve libère de si abondantes sécrétions que sa jambe de pantalon en est toute imprégnée.

Il se dégrafe, sort sa verge et se caresse un peu tandis que Christine, les yeux exorbités par le désir, les supplie.

– Prenez-moi, baisez-moi. J’en peux plus.

Roger la détache et propose à son collègue de la posséder pendant qu’il se ferait sucer. Cette proposition fait l’unanimité et Christine se place en long en travers des banquettes.

Joselito observa sans vergogne le membre de Roger qui entre dans la bouche de la fille dont il empoigne la croupe. Il la soulève un peu, lui glisse un coussin sous le ventre et s’installe entre ses jambes.

Durant toutes ces manœuvres, Roger et lui ne se quittent pas des yeux, comme s’ils se défiaient.

Dans la bouche de Christine, la verge de Roger finit de grossir ; mais une forte secousse lui fait serrer les dents malgré elle. Cette secousse, c’est José qui la pénètre, cramponné d’une main au tableau de bord et de l’autre au dossier du siège. Dès qu’il est introduit, il se met à donner de forts mouvements de va-et-vient dans le vagin de la fille.

Après quelques minutes de ce traitement, Roger veut prendre son tour. Joselito s’efface avec grâce, tenant sa queue munie d’un préservatif.

Roger hésite, puis demanda qu’on lui fasse de la place pour qu’il puisse s’allonger sur le dos, car il a envie de baiser à la paresseuse.

– Tu veux une capote, propose José.

– Oui, dans la boîte à gants, sur la gauche.

L’Espagnol trouve un sachet mais quand Roger tend la main, il déchire l’emballage d’un coup de dents, se penche sur le bas-ventre de son camarade et, avec une extrême délicatesse, lui déroule le morceau de latex sur le membre dressé. Il a encore un sourire malicieux et, repoussant doucement Christine qui, depuis quelques minutes, lui chatouille les bourses, il la dispose à califourchon sur Roger dont il introduisit lui-même le membre dans le vagin poisseux.

La jeune femme caracole tout de suite avec entrain.

– Encule-la, José ! invite le Français Encule-la, tu verras comme elle est bonne !

L’Espagnol ne se le fait pas dire deux fois. D’ailleurs, Christine gémit déjà de volupté et elle confirme l’invitation.

– Oh oui, encule-moi, défonce-moi le cul. Ça va être super, de vous sentir ensemble, devant et derrière.

Elle aplatit son corps sur celui de Roger.

José, après avoir baissé son pantalon, lui écarte les fesses et lui introduit sa pine volumineuse dans l’anus. Christine, à peine assouplie par l’approche d’un orgasme, suffoque en grimaçant.

Quand José l’a pénétré plus avant, il s’allonge sur son dos et se colle à elle.

Roger sent les testicules de l’Espagnol frôler les siens puis les presser.

Très vite, leurs mouvements sont si parfaitement synchrones que, non seulement Christine, gémissante comme une bête, atteint au comble du plaisir, mais que les deux verges qui se touchent et se frottent en elle à travers la fine séparation de chair, bandent autant qu’elles peuvent.

La jeune femme oscille entre les deux mandrins. Quand José pousse en avant, son vagin laissait sortir la moitié de la verge de Roger. Et lorsqu’il décule, elle s’empale de nouveau par devant. Lors du va-et-vient les deux paires de couilles se heurtent.

Bien que les deux hommes cherchent à retarder leur plaisir, quand Christine se met à jouir, mêlant cris et râles de façon fort démonstrative, Roger et Joselito lâchent les vannes eux aussi, et grognent joyeusement.

Ils se décollent les uns des autres, dans une ambiance moite et fétide de sueur et autres sécrétions poisseuses. Ils jettent les capotes souillées par la vitre. Quand José entreprend de quitter complètement son pantalon alors qu’il a oublié de délacer ses chaussures, les bousculades dans la cabine exiguë les font rire aux larmes durant plusieurs minutes.

Puis ils se passent la bouteille de whisky. Les deux hommes laissent reposer leurs queues à moitié débandées sur leurs cuisses. Christine, assise entre eux, fume une cigarette, exhalant la fumée par les narines dans un soupir de volupté.

Les envies ne tardent pas à renaître. Caressée par quatre mains, affectueusement d’abord, puis de façon de plus en plus précise, la jeune femme abandonne sa cigarette et empoigne une verge dans chaque main.

Sa fente suinte à nouveau. Les phallus se dressent.

Christine propose à l’Espagnol de le sucer. Il acquiesce, mais quand elle veut se mettre dans une position confortable, il s’en suit une nouvelle bousculade qui les fait éclater de rire à nouveau.

Quand ils se calment, Roger s’exclame dans un soupir :

– J’ai toujours rêvé de me sucer moi-même la bite. Tout serait tellement plus simple !...

– Moi, je peux le faire, dit José. Si tu veux, je te montre.

– Sans blague, fais voir, fait Roger intéressé.

– Oh oui, oh oui ! Montre-nous ça ! glousse Christine en battant des mains.

Quelques coups de poignet achèvent de raidir le membre de José qui se recroqueville, ramassé sur lui-même, et se passe la langue sur le gland à petits coups rapides. Très excitée, Christine se trémousse et, finalement, se jette sur les genoux du jeune homme.

– À moi, maintenant ! À moi ! Passe-la moi, que je la goûte !

Dans un accès d’exaltation, elle engloutit entièrement la grosse tige violacée de Joselito. Le volume du membre lui force les maxillaires et lui emplit totalement la bouche, gonflant ses joues qui rougissent sous l’effort.

José la regarde faire quelques secondes puis lève la tête vers Roger qui se pétrit distraitement les testicules tout en observant la scène avec attention. Il pose alors la main sur le membre mollement dressé qui sursaute au contact.

– J’aurais beaucoup de plaisir si tu m’enculais.

– Qui te dit que j’en ai envie ? répond Roger d’un ton méfiant.

– Je ne sais pas, je pensais que peut-être...

– Tu te trompes, j’suis pas un pédé. J’aime que les femmes, moi !

Un rire gouailleur atténue un peu cette fanfaronnade. Roger ne veut pas vexer son collègue. Mais son anatomie trahit ses paroles car, à voir son membre bander de plus belle, il est clair que la suggestion de l’Espagnol ne le laisse pas indifférent.

José sourit et s’intéresse de nouveau à Christine. Il l’attrape par les cheveux et la retire en douceur. La fille lève les yeux vers lui.

– Mets-la moi, souffle-t-elle. Oh, mets-la-moi...

Sans se presser, Joselito enfile un préservatif.

Christine s’allonge sur le dos, et Roger doit leur faire de la place. L’air absorbé, ou boudeur, il s’écarte pour que la fille puisse s’étendre et ouvrir les jambes. Dès que José l’enfile à la hussarde et la besogne sur un rythme rapide, elle se met à gémir avec des mines langoureuses.

Les deux amants oublient très vite Roger qui dévore la scène des yeux en se caressant lentement. Les petites fesses musclées de Joselito vont et viennent à portée de sa main, dans une frénésie sensuelle. Roger, de plus en plus excité, remarque ses fossettes.

Sois honnête, mon vieux : est-ce que ce type t’excite ? As-tu envie de son cul ?

Il est bien obligé d’admettre que si sa queue était si dure, si grosse, si raide, c’est à force de garder les yeux fixés sur les mouvements de reins de Joselito. Et que, même s’il ne veut pas trop y croire, le cul de l’Espagnol le tente beaucoup.

À ce moment, à la demande de Christine, Joselito ralentit la cadence, il en profite pour se retourner un instant et plonger ses yeux de velours dans ceux de Roger. Le Français se trouble et referme les doigts sur le membre raide qu’il tient depuis un moment. Il n’en peut plus de bander dans le vide. Alors, il s’approche, ouvre les fesses de L’Espagnol, pose son gland décalotté sur la raie brune. L’anneau froncé se détend puis se crispe autour de sa queue.

– Capote ! Mets une capote !

Roger attrape un sachet et enfile le condom en tremblant, il sent le sang pulser dans son membre durci. Il pénètre l’homme en poussant un grognement de plaisir aussitôt répercuté par José et Christine.

Le rectum du garçon s’élargit et se donne. Tout le corps tendu, Roger recule un peu et donna un tel coup de reins en avant que Christine, sous le poids des deux hommes, en a le souffle coupé. Il est entré jusqu’à la garde.

Maintenant il va d’avant en arrière et ramone le conduit de son camarade qui râle d’une voix rauque et ne bouge presque plus.

La verge de Joselito reste immobile dans le con de la serveuse. Christine serre les cuisses et agrippe son partenaire aux épaules quand elle sent la verge de José qui s’agite de spasmes ; il jouit.

Elle jouit elle aussi, quelques secondes plus tard.

Comme s’il ne voulait pas être en reste, Roger continue encore à sodomiser le garçon avec énergie pendant quelques instants et enfin se soulage à son tour, en quelques contractions.

Tous les trois à bout de souffle, un peu épuisés de jouissance, ils demeurent immobiles, imbriqués les uns dans les autres.

Quelques minutes passent ainsi avant qu’ils se dégagent de leur imbroglio.

Aucun d’eux n’a envie de parler. C’est comme s’ils étaient encore sous le coup d’une catastrophe, tellement ils se sont donnés à fond.

Ils se quittent ensuite, après de vagues saluts. Christine rentre chez elle et José regagne son camion.

Roger décide de dormir sur place.

Au matin, tandis qu’il s’étire avec force bâillements, Roger aperçoit le camion de Joselito, lui aussi resté sur le parking. Il voit le petit Espagnol marcher, s’arrêter près d’un talus, sortir sa verge et pisser longtemps, produisant un nuage de vapeur dans la lumière froide.

Roger sent un début d’érection. Est-ce déjà la montée de désirs inavouables ?

Cela lui arrive souvent de bander et de se masturber au réveil, mais il ne peut nier que la vision de José, sa grosse queue molle à la main, pissant de bon matin, le trouble au delà du supportable.

Une nouvelle fois, il pense aux derniers événements de sa vie : Indiana, l’emprise qu’elle exerce sur ses rêves, et Peter, et le plaisir qu’il a éprouvé à le dominer... Peter, la fellation délicieuse dont il l’a gratifié, l’agrément imprévu qu’il a éprouvé en lui urinant dans la bouche...

Aux images du beau blond se superpose celle des fossettes qui creusent les muscles du cul de José. Ouvert, prêt à être défoncé pour le plus grand plaisir de l’Espagnol.

L’érection de Roger augmente. Mais ce phénomène l’étonne de moins en moins. Il est excité maintenant par des choses auxquelles il ne pensait pas jusque là. Bon, et alors ? Ce n’est pas la fin du monde.

Tant que ça ne devient pas une manie...

C’est comme sa récente entrevue avec Indiana. Comme elle était belle, à califourchon sur lui, mâle désarmé, réduit au silence, pieds et poings liés, livré à toutes les fantaisies cruelles. Et il a bandé dur presque deux heures durant !

Pourtant, Dieu sait qu’il a toujours détesté qu’on le force à quoi que ce soit, physiquement ou moralement.

Il a rendez-vous dans quatre jours avec elle. Et cette fois, c’est moi qui la nique ! Il faut absolument qu’il la possède afin de rompre l’enchantement qu’elle exerce sur lui. Quand il l’aura fait hurler de plaisir sous ses coups de queue, tout rentrera dans l’ordre et il n’aura plus besoin de l’implorer pour obtenir un rendez-vous. C’est elle qui rampera à ses pieds, et il sera guéri à tout jamais de cette étrange admiration mêlée de respect qu’il ressent pour elle !

Quand il a fini de s’habiller, Joselito a disparu de son champ de vision.

Il le retrouve au relais, attablé devant un copieux petit déjeuner.

– Bien dormi ? Demande l’Espagnol avec un sourire ambigu.

– Ouais, ouais... Et toi ?

– À poings fermés.

Comme toujours, le matin, à l’ouverture, Pépé est de mauvaise humeur. Il traîne ses savates et sert Roger en bougonnant. Le juke-box diffuse du flamenco et, de temps en temps, la C. B. grésille d’appels trop lointains.

Roger et José boivent du café fort en mangeant des tartines de pain encore chaud. Ils échangent quelques banalités qui les amènent à parler camions et moteurs.

Soudain, changeant de sujet, Joselito dit au Français qu’il a beaucoup apprécié leur petite fête de la nuit et qu’il est prêt à recommencer à la prochaine occasion.

Roger est pris de court. Il a l’impression que l’autre cherche à le provoquer, à le draguer, et cela le perturbe d’autant plus qu’il ressent un trouble.

Enfin, il se détend et éclate de rire.

– Dès que l’occasion se représente ! affirme-t-il.

Puis ils sortent en riant tous les deux, comme deux vieux camarades.

José veut lui montrer son camion. Devant le poids lourd espagnol, ils parlent mécanique. Puis, quand il n’y a plus rien à se dire, Roger ouvre la bouche. José attend, mais aucun son ne sortit de la gorge soudain nouée du Français.

Leur mine devient grave et ils se jaugent du regard. Roger baisse les yeux et lance très vite, d’une voix mal assurée :

– Tu voudrais pas me faire une pipe ?

En guise de réponse, l’autre ouvrit la portière.

– Viens.

Ils se retrouvent assis côte à côte. Joselito a mis une cassette de musique techno dans l’autoradio. Il déboutonne le pantalon de Roger et s’empare du phallus qui n’a pas totalement débandé. Il le prend aussitôt dans sa bouche et commence à le sucer.

Roger s’adosse au siège et ferme les yeux. La bouche se resserre autour de sa verge qu’il sent durcir et se gonfler.

Soudain, Joselito s’arrête et abandonne le membre luisant de salive ; il saisit la main de Roger et l’introduit dans son jeans.

Le membre roide de l’Espagnol dans la main, Roger le branle comme si c’était son propre sexe, avec application. Joselito soupire et émet des sons rauques ; il éjacule dans la main de Roger qui recueille pour la première fois de sa vie un autre sperme que le sien.

La semence de Joselito est épaisse et lui poisse la main. Et tout comme la sienne, elle a une odeur de poisson fade. Après quelques secondes de torpeur, José empoigne la main souillée de Roger, la porte à sa bouche et la lèche.

La verge de Roger est toujours dehors, turgescente et droite comme un obélisque. Il éprouve une furieuse envie de posséder Joselito sans attendre. Il profite de sa langueur pour l’assaillir par surprise et le plaquer à plat ventre. Il lui descend le pantalon et le slip à mi-cuisses, mettant à nu les fesses hâlées qui l’excitent tant, crache dans sa main qu’il passe sur son sexe, et entre brutalement.

L’Espagnol crie son désaccord mais il est trop tard. Roger lime sur une cadence frénétique puis, au bout de quelques minutes, adopte un rythme lent pour mieux sentir vibrer son partenaire. Emporté par la vague de jouissance, Joselito accompagne de son corps souple les mouvements amples de Roger.

Enfin, le grand brun accélère de nouveau son va-et-vient et se retire d’un coup sec pour décharger sur les fesses de Joselito en les frappant de son sexe rougi par le frottement.

Avec un paquet de mouchoirs en papier sorti de la poche de son blouson, il nettoie soigneusement le sperme gluant qui s’étale sur les fesses du petit brun.

Cinq minutes passent encore pendant lesquelles ils se rajustent et fument en silence.

Puis Joselito confie à Roger qu’il a eu très peur qu’il décharge en lui. Le Français le rassura en lui jurant qu’il a fait un test récemment et qu’il respecte toujours un minimum de précautions.

– Excuse ! J’avais tellement envie...

Ils se séparent avec une chaleureuse poignée de main et Joselito inscrit son numéro de téléphone sur un morceau de papier.

– On garde le contact, hein ?

– Promis.

Sur la route, une demi-heure plus tard, Roger retire la feuille de papier qu’il a glissé dans sa poche de chemise. Il la rassemble dans sa main, prêt à la chiffonner jusqu’à en faire une boulette, et à la jeter. Il hésite une seconde.

Non ! Il plie la feuille et la joint avec d’autres, empilées un peu en désordre derrière son pare-soleil.

Ce n’est pas dans sa nature de faire demi-tour.

VI

Ce mardi de congé n’est pas un jour ordinaire... Roger a rendez-vous à 17 heures avec Indiana, dans le même hôtel que la fois précédente, deux semaines auparavant.

Il a fait la « grasse matinée » et s’est levé de bonne humeur. Il est descendu au bistrot du coin prendre deux cafés noirs et des tartines beurrées, a regardé le soleil poindre entre les toitures grises et s’est dit que le temps était clément et que la journée commençait bien.

Il est remonté à l’hôtel se doucher et s’est ensuite promené jusqu’à l’heure du déjeuner. Ce n’est qu’après le repas pris dans une gargote, où il n’a mangé que des mets légers et s’est gavé d’un dessert au gingembre, qu’il a commencé à se sentir oppressé. Il a essayé de lire le journal sans parvenir à s’y intéresser, s’est allongé sur son lit en vue d’une sieste, mais il était si nerveux qu’il n’arrivait pas à rester immobile sur sa couche. Sans cesse, ses mains, ses jambes ou ses orteils s’agitaient.

Il a tenté de marcher un peu pour digérer et s’occuper. Mais il a erré, totalement désœuvré et son anxiété n’a fait qu’augmenter. Quand il consultait sa montre, il trouvait que le temps ne passait pas.

Et puis soudain, tout a basculé : il est quatre heures de l’après-midi et Roger est pris de panique. Il se fait un brin de toilette, se change et, de plus en plus fébrile, part à pied à son rendez-vous. Le fait de marcher le rassérène et il arrive, presque calme, à 16 h 50. Indiana n’est pas là. Il monte, comme convenu, dans la chambre et l’attend.

Elle arrive vingt minutes plus tard, portant un grand sac de cuir rouge en bandoulière, vêtue d’un élégant tailleur de ville, gris souris. Elle lui serre la main, comme à l’accoutumée.

– Alors, ça va, mon petit Roger ? Vous avez les mains moites aujourd’hui.

– Vous, vous êtes très belle, comme toujours.

– Ce petit séjour sur la Côte m’a fait du bien.

– Vous avez très bonne mine.

– Oui, je bronze facilement.

Elle pose son sac à terre et retire sa veste qu’elle suspend à un cintre dans l’armoire.

– Allons, qu’est-ce que tu attends, enlève ta chemise !

Roger se met torse nu. Il ne parvient pas à détacher les yeux des seins fermes qui pointent sous le caraco de soie noire.

– Le pantalon, maintenant !

Le routier obéit.

– À genoux, Roger !

Il est un peu décontenancé par l’ordre, mais il a accepté de se soumettre à ses caprices, et il doit le faire sans broncher. Dans son slip, qu’il a gardé, son pénis durcit.

– Embrasse-moi les pieds.

Il lui baise les pieds, les chevilles, puis monte le long des jambes. Quand il arrive à hauteur des genoux, elle l’arrête d’une tape sur la tête.

– Pas plus haut, je ne te l’ai pas autorisé.

– Excusez-moi.

– Relève-toi maintenant. Je t’explique ce que tu dois faire. Je veux que tu t’imagines que tu es un strip-teaseur et que tu fais un spectacle privé, pour moi, pour m’exciter, me provoquer.

– Mais... commence Roger.

– Tu as déjà vu des strip-teaseuses, non ? ou des gogo boys ? Tu vas faire pareil, de façon suggestive, tu comprends ?

– Sans musique ?

– Ne t’inquiète pas, j’ai tout prévu.

Elle sort un transistor de son sac, l’allume et le pose sur la table de nuit. Une musique pakistano-londonienne envahit la pièce. Indiana s’assied sur la chaise.

Roger reste immobile.

– Touche-toi, branle-toi, montre-moi ton corps, mets-le en valeur, caresse-toi, conduis-toi en homme-objet.

Roger se plante face à elle et essaie d’imiter les shows des bodybuilders qu’il a vus à la télé.

Il adopte une attitude virile et des mouvements syncopés, entrecoupés d’enchaînements plus lents. Rigide au départ, il se meut peu à peu avec plus d’aisance, se fondant à la musique que, par chance, il trouve agréable.

Il passe ses mains sur ses cuisses, les remonte jusqu’au torse, se caresse le poitrail avec ostentation. De son slip blanc à taille basse, dépassent les poils noirs de son pubis et de son entrecuisse.

À travers le coton de l’étoffe, la paume de sa main flatte ses attributs qui tendent le tissu.

– Ça vous plaît comme ça ? demande-t-il.

– C’est très bien. Un peu plus « sexe » encore !

Roger se met à malaxer la bosse de son slip tout en faisant de l’œil à son unique spectatrice.

Il lui tourne le dos et baisse sa culotte pour lui montrer ses fesses qu’il pétrit des deux mains, les griffant, les écartant. Il se penche en avant pour exhiber ses couilles roses qu’il étire vers le bas. Puis il se replace de nouveau face à elle, après avoir remonté son slip, et introduit la main dedans pour se caresser mieux.

– Frotte-toi le ventre contre une paroi, commande-t-elle.

Il colle son ventre à l’armoire et se frotte de droite à gauche, et de haut en bas, puis il a l’idée d’entrouvrir la porte du meuble et d’y coincer la proéminence de son slip. Il va et vient lentement, le bois dur lui racle les parties génitales. Main dans la culotte, il fait volte-face et s’adosse à la porte de bois...

Indiana lui sourit. Sous sa jupe, elle a passé une main entre ses cuisses.

Il sort alors son sexe décalotté et roide, et se masturbe de façon nonchalante en soupesant ses testicules.

Indiana se lève, retire sa jupe et reste debout, en porte-jarretelles et culotte de dentelle noire.

Il se débarrasse alors de son slip et fait un pas en avant. Elle pose les mains sur le nombril de Roger et lui dit, tout en le tenant à distance :

– Va t’allonger sur le lit, en travers, à plat ventre et attends-moi. Tu m’as bien excitée.

Roger, content, fait ce qu’elle lui demande, à peine curieux des bruits qu’elle fait entendre en fouillant dans son sac.

Elle le rejoint, s’assied au bord du lit, caresse les fesses de l’homme, lui griffe le dos et passe ses doigts sur la raie brune et poilue. Soudain, une sensation de fraîcheur liquide envahit le cul de Roger. Il se tourne pour savoir ce qu’elle fait. Ce qu’il découvre l’horrifie : Indiana est harnachée de cuir et porte, fixé au bas-ventre, un gode-ceinture qui semble énorme. Elle tient un tube de gel à la main.

– Non, vous n’allez pas... Vous n’allez pas me faire ça ! se révolte-t-il.

– Allons, allons, mon petit Roger, n’as-tu pas promis d’être sage et de me faire plaisir ? Souviens-toi !

– Oui, mais...

– Tu dois mériter ta récompense. Après ce petit sacrifice, tu pourras me baiser.

Elle lui tapote les fesses et finit d’enduire de gel l’entrée de l’anus.

Roger sent un doigt, puis deux, entrer dans son rectum. Indiana pénètre et sort les doigts en les tournant, dilatant ainsi l’anus vierge. Elle ajoute un troisième doigt, puis pose le bout du godemiché contre l’anneau froncé. Roger serre les dents et se contracte.

Indiana promène le gland de caoutchouc sur la raie et exerce de petites pressions à l’entrée de son cul.

Roger hurle quand elle pousse pour s’introduire. Elle le déchire.

Il a mal. Il a honte. Il essaie de penser à José qui prenait tant de plaisir à se faire enculer. L’objet rigide l’emplit, l’écartèle. Cela le bouleverse. Le nez dans la couverture, Roger étouffe ses plaintes. Indiana lui dilate le cul en avançant et reculant de quelques pouces son phallus factice. D’une voix douce, elle prononce des paroles ordurières que Roger ne distingue pas, tant il souffre dans sa chair et dans son âme.

Le corps étranger remue ses entrailles, l’impitoyable femme le sodomise toujours. Le visage de l’homme meurtri est enfoui dans un carré de couverture pelucheuse qui se mouille peu à peu. Roger pleure. Sa figure baigne dans ses larmes qu’il essaie de ravaler.

Enfin, Indiana s’arrête et commence à se retirer, ce qui arrache un gémissement à sa victime. L’anneau s’est resserré autour du caoutchouc et Indiana doit apposer la main pour dégager le renflement du gland.

Cuisses écartées, Roger gît, sans un mouvement. L’orifice, très rouge, est marqué par des traces excrémentielles et un filet de sang.

Roger prend brusquement conscience d’une odeur épouvantable près de ses narines. Il bouge la tête : Indiana lui présente le godemiché souillé sous le nez.

– Tu vois comme c’est bien rentré. Je t’ai possédé jusqu’au fond. Regarde cette grosse queue qui a forcé ton cul. Tu as de la chance, pour cette fois, je ne te demande pas de la lécher.

Roger a envie de vomir et repose la tête de l’autre côté.

– Ne bouge pas d’ici. Tu as besoin d’être nettoyé.

De toute façon, Roger est incapable de bouger car, dès qu’il remue, la nausée le reprend.

Indiana disparaît un instant dans le cabinet de toilette et revient lui passer sur le derrière un linge humecté d’eau tiède.

– Tu as saigné un peu, mais ne t’inquiète pas, ce n’est rien. Et puis c’est beaucoup plus beau comme ça !... C’est jouissif de défoncer un type qui se fait enculer pour la première fois, ajoute-t-elle en lui appliquant un coton imbibé entre les fesses.

Roger sursaute. Le traitement qu’elle lui administre le pique.

– Ce n’est rien, je te désinfecte. Tu t’es un peu écorché.

Perturbé, il veut se rendre compte par lui-même des dégâts causés et met une main dans son dos pour atteindre le point douloureux. Elle l’arrête :

– N’y touche pas avec tes grosses pattes sales. Ne te fais pas de souci, je te soigne bien. On dirait que tu n’as pas confiance en moi. Et puis, il reste encore la deuxième partie du marché !

Roger manque de s’étrangler de rage : elle se moque de lui ! Elle savait très bien qu’après une telle scène, il serait anéanti, qu’il n’aurait plus envie de faire l’amour, qu’il en serait incapable. Mais il n’a pas la force de lui répondre. À quoi bon ? Les dés sont jetés.

– Allons, retourne-toi maintenant. Tu peux y aller, j’ai fini. Tu es propre comme un sou neuf.

Il se met sur le dos, les cheveux collés aux tempes par les larmes et la sueur.

Elle revient s’asseoir auprès de lui et frôle ses biceps et ses pectoraux d’une main légère. Elle regarde ses parties génitales.

– Il faut te remettre en forme. C’est à ton tour de me tringler.

Roger se soulève sur un coude et s’examine ; il a rarement vu ses organes virils faisant une si triste figure. Son sexe flasque est réduit à son strict minimum ; rétracté, il se pelotonne dans les testicules fripés.

– Eh bien, cette petite crevette rose, elle va se réveiller, dit Indiana en s’emparant de la chose molle.

Elle caresse le pénis et les testicules, d’abord avec un semblant de tendresse puis avec plus d’insistance et de force.

Rien n’y fait ; aucune érection ne survient.

Roger, excédé, interrompt les efforts d’Indiana :

– Laissez-moi. Ça sert à rien. Et vous le savez très bien.

– Comment, s’écrie-t-elle avec emphase, c’est un étalon comme toi qui me dit cela ? On croit rêver ! Toi et ta bite, vous n’existez pas l’un sans l’autre. On l’a assez vu et entendu, qu’elle est grosse et dure et endurante !

– Fichez-moi la paix. Vous savez bien que je ne banderai pas. Et vous le saviez très bien quand vous m’avez proposé ce marché dégueulasse.

– Roger, mesurez vos paroles. Vous avez une défaillance, soit, cela peut arriver...

– Vous vous êtes moquée de moi. Et moi, comme un con, je me suis prêté à tous vos caprices. J’ai été correct, pas vous.

– Allons, allons, Roger, ne réagissez pas comme cela, c’est du dépit. Vous deviez m’offrir votre cul pour obtenir le mien, c’était convenu ainsi.

Il se lève furieux.

– Foutez-moi la paix. J’en ai assez d’être manipulé.

Indiana prend un air aguicheur et écarte les cuisses, montrant sa fente.

– Prends-moi, j’en ai envie. Défonce-moi le con comme je t’ai défoncé le cul. Regarde comme je suis excitée.

Et pour le prouver, elle passe la main dans ses replis humides et la porte à sa bouche en faisant mine de se délecter de ses propres sécrétions.

– Hum, comme c’est bon ! Tu peux me lécher si tu veux, ça te fera peut-être bander.

Dégoûté, Roger se détourne et ne prend pas la peine de répondre. Il ramasse ses vêtements et s’habille en vitesse.

Avant d’ouvrir la porte, il jette un dernier regard à son bourreau. Indiana se caresse avec ostentation et lui sourit.

– Alors, tant pis pour toi. Je vais me finir toute seule.

– Je vous déteste, souffle-t-il.

Il claque la porte derrière lui et, quand il se retrouve seul dans le couloir, il entend Indiana éclater de rire.

VII

Il marche à grands pas, furieux, fuyant la proximité de cette damnée femme. Son visage est en feu comme s’il avait reçu une gifle magistrale, ses yeux le brûlent, son cul lui fait mal, ses fesses sont brisées. Humilié, avili, castré... cette sorcière l’a émasculé. Il mourrait de honte si jamais il se retrouvait nez à nez avec elle. Plutôt disparaître que de revoir cet insupportable visage à la beauté si régulière, cet exécrable sourire moqueur, cette statue de cire sans cœur, cet être maléfique incapable de la moindre émotion !

Il rage. Bousculant un vieil homme qui lui fait une remarque, il lui aboie une injure. Il faut que je me calme. L’enseigne jaune d’un débit de boisson. Il entre comme un fou et commande un cognac. Au troisième verre, il se dit qu’on va lui demander le prix de la bouteille entière à l’épicerie, alors il se rabat sur une bière pression. Accoudé au bar, il commence à comprendre que c’est absurde de récriminer ainsi dans le vide.

Et il se demande pourquoi sa vessie est si douloureuse. Il descend aux urinoirs dans une sorte de brouillard, en évitant de justesse quelques clients qui croisent son chemin. Le lieu nauséabond est couvert de graffitis obscènes. Il sort une verge molle contre laquelle il éprouve du ressentiment.

– Sale traîtresse ! grogne-t-il à voix haute.

Et il continue à maugréer tout seul contre ce robinet qui n’en finit plus de couler car il a ingurgité une grande quantité de liquide. La vapeur monte, le jet produit un bruit formidable dans le local étroit.

Sourd à ce qui se passe autour de lui, il ne voit pas s’ouvrir la porte. Quelqu’un tente de sortir des toilettes attenantes, mais Roger, devant l’urinoir, bloque totalement le passage. L’homme attend patiemment qu’il ait fini son extravagant monologue.

Finalement, en agitant la dernière goutte, Roger perçoit la présence de ce témoin indésirable et lui lance un regard criminel. C’est un homme à lunettes, genre gratte-papier insignifiant, qui le regarde, apeuré, redoutant certainement que ce sauvage ne lui casse la figure.

– Excusez-moi, je voulais juste passer...

– Ouais, ouais, c’est ça mon pote, et mon bras dans l’cul, tu l’veux aussi ?

L’homme tente de se faufiler. Trop tard, Roger, toujours débraguetté, le plaquait solidement contre le mur sale et carrelé.

– Je vous en prie, je voudrais seulement regagner le bar, se met-il à geindre.

– Espèce de sale morveux, sale vicieux de merde, je suis sûr que tu matais derrière la porte. Tu veux voir des pines et des cons. Tu veux pas voir mon cul aussi, des fois ?

– Arrêtez de me postillonner dessus, je ne vous ai rien fait, moi.

– Eh b’en, justement, il vaut le coup d’œil, mon cul !

Et lâchant le bonhomme, Roger se poste face aux escaliers pour l’empêcher de s’enfuir, baisse son pantalon, et se penche en avant. Il exhibe ainsi un anus froncé, rouge, dilaté, encore suintant du travail opéré.

L’homme contemple le tableau avec béatitude tout en faisant mine de ne pas s’y intéresser pendant qu’une érection, médiocre et inattendue, commence à gonfler son pantalon de flanelle grise.

Roger s’exalte, il écarte ses fesses à l’aide de ses doigts.

– Regarde ça, mon pote, regarde un cul bien défoncé !

L’autre tendait le cou : en effet, au milieu d’une corolle rouge vif, un trou béant s’ouvre, humide et encore amolli par la dilatation. Des poils noirs entourent cette rose obscène qui surplombe une formidable paire de couilles.

Roger tombe à genoux sur les marches poisseuses, et murmure en offrant son cul :

– Lèche-moi le cul, sale petit merdeux. Lave-moi du foutre de cette salope !

L’employé de bureau s’interroge un instant. Si ce fou furieux ne lui faisait pas si peur, peut-être se résoudrait-il à apposer sa langue pointue et sa moustache proprette sur l’anus de cet étalon déchaîné... Surtout que l’animal a parlé d’une femme qui lui aurait fait des choses vicieuses et sans doute excitantes... Mais comment savoir à qui se fier de nos jours ?

Alors il prend une décision qui lui semble audacieuse : il rebrousse chemin et retourne s’enfermer dans les toilettes.

Sans se demander où est passé le petit homme à lunettes, Roger se reprend. Il remonte ses culottes et se passe le visage sous le robinet d’eau froide. Après avoir de nouveau trébuché sur les marches glissantes, il revient au comptoir en essayant d’avoir une attitude digne. Le barman le regarde, hostile, et demande à être payé. Roger sortit son portefeuille et réclame un autre verre. Le serveur refuse et lui conseille de prendre plutôt un café. En soupirant, Roger paie et quitte aussitôt le bar.

Dans la fraîcheur de ce début de soirée, à travers les lumières de la ville, ses pas un peu raides le guident jusqu’à un bruyant bar-tabac. Il y a deux flippers qui crépitent de sons électroniques et des hommes alignés au comptoir.

Roger commande un demi-pression et regarde autour de lui. Quelle heure peut-il être ? Certains boivent du pastis, d’autres des ballons de rouge. Il y a même une menthe à l’eau.

À sa droite, un type accoudé devant une bière, énerve particulièrement Roger. Il mord dans un sandwich avec des claquements de bouche pire que ceux d’un chien affamé. D’ailleurs, il prend beaucoup trop de place avec ses coudes. Roger ressent une antipathie immédiate envers ce quidam, un mec à peu près de son âge et de sa corpulence. Quand, ayant enfin terminé son sandwich, il laisse sa place pour se rendre aux toilettes, il écrase le pied de Roger qui n’a rien senti sous sa botte épaisse, mais, par principe, lui envoie dans le tibia un petit coup de Santiag.

Maintenant qu’il peut poser tranquillement ses deux coudes sur le comptoir, Roger se laisse aller. S’il n’y avait pas ce juke-box qui débite une chanson débile des années 70, il se sentirait presque bien. Anesthésié. Il commande un autre demi.

Juste à ce moment, son voisin de droite revient et demande aussi une autre bière. En se retournant, son coude heurte le bras de Roger qui sursaute.

– Pouvez pas faire gaffe, non ?

L’autre lui répond du tac au tac :

– Si vous teniez debout...

Un geste du patron interrompt sa phrase. Comme il y a maintenant moins de clients au bar, les deux hommes peuvent s’écarter un peu. Roger, les yeux injectés de sang, se tourne ostensiblement dans la direction opposée.

Mais son voisin de droite rit très fort, parle à la cantonade, aligne des inepties avec un air insupportable d’autosatisfaction. Au bout de quelques minutes, Roger se sent l’âme d’un assassin. Où donc trouver la paix ? Partout la bêtise, le bruit, l’injustice !

Au plus fort d’une nouvelle chanson, encore plus niaise que la précédente, le gêneur lève les bras avec emphase pour souligner son propos et bouscule Roger qui portait le verre à ses lèvres... C’en est trop ! Il repose brutalement la chope à demi vidée et se met à hurler :

– Ça va comme ça, ’spèce d’enfoiré ! Tu vas m’les casser longtemps, les couilles ?

L’homme se défend en riant de manière méprisante, Roger l’attrape par les revers du manteau et lui envoie le poing dans l’estomac. L’autre cesse de sourire. C’est déjà ça.

– Non, mais ça va pas ? Vous êtes cinglé ? Approche un peu que j’t’en colle une.

Les clients se réveillent, font semblant de vouloir empêcher la bagarre. Le patron intervient.

– Je vous en prie, messieurs, calmez-vous.

– Vas-y, espèce de merde ambulante, tonne Roger. Ça fait quatre fois que tu me bouscules, tu crois que j’vais supporter ça, bordel ?

– Pauvre connard, j’t’emmerde moi !

Il fait un geste en avant, Roger esquive et l’autre atterrit sur le sol. Il se relève furieux et, d’un bon crochet droit, lui fait éclater l’arcade sourcilière. Un peu déstabilisé, le routier se rue et donne un coup de tête : le nez de l’autre craque.

Les deux hommes, aveuglés par le sang qui coule de leur visage, demeurent sourds aux injonctions de l’entourage. Le mot « police » résonne de temps en temps. Quelqu’un essaie de les ceinturer, de les séparer. En vain.

Roger, le souffle coupé par un coup au foie, se redresse lentement quand une voix féminine, très pointue, lui parvient. Avant de chercher à savoir qui c’est, il cueille son adversaire à la pointe du menton. Le type s’étale sur le carreau.

– Roger, Roger, crie la femme. Venez, je vous en prie, ne restez pas là.

Quelqu’un lui secoue le bras.

– Roger, voyons, écoutez-moi.

Il se tourne et découvre un visage vaguement familier mais qu’il ne reconnaît pas. Elle le tire loin du lieu de la bagarre.

– Suivez-moi.

Le patron a le téléphone à la main mais il attend un peu, espérant encore pouvoir éviter d’appeler la police. D’ailleurs, la jeune femme, sans lâcher Roger, vient lui expliquer que c’est son frère et qu’il est très dépressif parce qu’il vient de perdre sa femme. Tant qu’elle l’emmène rapidement ailleurs, le patron n’en demande pas davantage.

Dans la rue, Roger inspire l’air frais et essuie ses yeux remplis de sang.

– Oh, Élise, c’est vous, dit-il d’un voix pâteuse.

– Venez chez moi, j’habite à deux pas. Vous êtes plein de sang.

VIII

Roger s’est laissé tomber dans un canapé. Élise, la charmante, la ravissante Élise, lui tamponne le front avec un coton imbibé d’alcool.

– Aïe !

– Ce que vous êtes douillet ! Je vais vous faire un café.

Elle se rend à la cuisine et laisse Roger face à ses pensées imprécises. Il la regarde s’éloigner et son attention est retenue par ses jambes joliment galbées. C’est la première fois qu’il la regarde vraiment depuis qu’elle l’a arraché au bar ; jusque-là il n’a même pas remarqué qu’elle porte une jupe. Très convenable, aux genoux, et fendue à l’arrière.

Elle revient avec du café. Un chemisier écru gonfle deux rondeurs voluptueuses et provocantes. Avec un sourire, elle lui tend une tasse fumante. Il se met à boire son café à petites lampées.

– Vous avez l’air de vous sentir mieux, on dirait, dit-elle après un long moment de silence.

– Oui, oui, ça va, grogne-t-il.

Il la bascule soudain sur le sofa. Son souffle chaud, encore empuanti d’alcool halète dans l’oreille d’Élise. Résignée, elle se débat peu et essaie seulement de tourner son visage de l’autre côté. Le menton rugueux de Roger lui pique la joue ; ses mains lui parcourent fébrilement tout le corps en froissant les vêtements et les chairs.

Dans un mouvement qu’elle fait pour échapper à sa bouche avide, elle perd l’équilibre et l’entraîne dans sa chute. Ils se retrouvent sur le tapis ; lui couché sur elle, l’écrasant de tout son poids. Il s’écarte un peu, et tout en lui maintenant solidement les poignets au sol au-dessus de la tête, il lui remonte sa jupe jusqu’aux reins, arrache la culotte de dentelle, se déboutonne, empoigne son membre vigoureux et se plante en elle. Le pénis durci la déchire, elle pousse un petit cri. Puis Roger donne de grands coups de verge, et le vagin d’Élise s’assouplit sous la rudesse de l’attaque. Elle sent cogner le bout du membre au tréfonds d’elle-même.

Au bout de quelques secondes, un liquide chaud lui inonde le ventre. Roger râle doucement et cale son visage en sueur sur l’épaule d’Elise, en finissant de se vider en quelques soubresauts. Il se soulève, se décolle d’elle, se retire et, à genoux entre ses cuisses, considère d’un œil hagard sa verge encore en érection entre ses doigts. Elle est rougie par le frottement et, du gland, s’écoule un filet de sperme qui tombe sur la motte brune.

Roger est embarrassé mais à quoi servirait de se répandre en phrases du genre : « Excusez-moi, je ne sais pas ce qui m’a pris. Et puis, je ne jouis jamais dedans, surtout la première fois. » à quoi bon ? Il a eu envie d’elle, il l’a prise. Certes, ça a été rapide, il s’est laissé aller...

Debout, il s’essuie le sexe dans la paume de la main, n’osant la regarder.

Élise se lève sans un mot, lui tend un mouchoir et s’en va dans la salle de bains. Il s’assied, allume une cigarette et se ressert du café. Quand elle revient au bout d’une dizaine de minutes, vêtue d’un peignoir, quelques gouttes d’eau perlent encore sur sa gorge. Roger s’attend à ce qu’elle lui demande de partir mais elle n’en fait rien. Sans pouvoir s’expliquer pourquoi, il en est rassuré. Il n’a aucune envie de la quitter.

Pour se donner contenance, il demande où se trouvent les toilettes. En revenant au salon, il s’abandonne à la contemplation d’une photographie accrochée dans le couloir, en noir et blanc, soigneusement encadrée, représentant une femme agenouillée qui offre sa croupe.

Élise l’interpelle.

– Je vais préparer quelque chose à manger.

Roger la rejoint dans la cuisine.

– Une omelette, ça vous va ?

– Euh... oui, oui, bien sûr.

Il s’assied devant la table en formica. Un malaise s’installe en lui. Le silence l’oppresse. Ça commençait à l’agacer qu’elle ne dise rien, qu’elle casse tranquillement des œufs sans une parole de dépit, de dégoût, de désarroi. Roger sent la moutarde lui monter au nez ; il préférerait qu’elle l’engueule une bonne fois pour toute au lieu de garder ce visage calme et froid.

Soudain, n’y tenant plus, il se lève et bondit sur elle. Il la saisit par les épaules et la secoue comme un prunier.

– Alors, tu ne dis rien, hein ! T’as rien à me dire peut-être ! Mâdame n’ose pas me faire des reproches, c’est ça ?

Elle le regarde, bouche bée, ses yeux de biche écarquillés par l’incompréhension. Il la gifle.

– Vas-y, dis-le que je t’ai prise de force, que je suis un éjaculateur précoce ou je ne sais quoi ! Mais dis quelque chose.

Elle le regarde, un léger sourire sur ses lèvres sensuelles.

– Je ne pense pas que vous soyez ce que vous dites.

Et d’un mouvement souple, elle fait volte-face et commence à battre les œufs.

Décidément, Roger n’y comprend rien. Cette fille est vraiment spéciale. Douce. Naturelle. Et pourtant, cela lui donne envie de la faire souffrir. Est-ce pour se venger de ce regard compatissant qu’elle lui lance parfois ?

Il lui demande si elle a de la bière. Sans un mot, elle ouvre le frigo et lui tend une petite bouteille. Il la décapsule, avale une large rasade à même le goulot et repose la canette d’un coup sec sur la table.

– Tu m’as pas fait visiter ton appart’.

Si elle s’attendait à une réflexion, ce n’était sûrement pas celle-là...

– Je n’en voyais pas l’intérêt. D’ailleurs, tu en as déjà fait le tour : le salon, la cuisine, la salle de bains, les chiottes.

– Non, j’ai pas vu la chambre.

– Montre-moi ta chambre.

– Mais enfin, pourquoi ?

– Je veux voir comment t’es installée. J’veux voir la couleur des murs, la forme de ton lit. J’veux voir si t’as des tableaux, s’il y a un mec caché, j’veux voir si t’as un python ou un poisson rouge... Enfin quoi, j’veux voir où tu vis, pouvoir t’imaginer, savoir où tu dors...

Il élève la voix et commence à s’énerver. Élise semble résignée à exaucer son désir puéril. Elle l’emmène au bout du couloir et ouvre une porte. La pièce carrée est spacieuse, imprégnée d’une vague odeur de parfum. Sur les murs blancs, quelques photos et deux ou trois petits tableaux abstraits. Près d’une armoire un portemanteau où sont rassemblés quelques ustensiles sado-maso. Un grand lit à barreaux trône au milieu de la pièce, la tête appuyée contre le mur.

Roger la saisit avec rage et la gifle plusieurs fois à toute volée. Puis il lui arrache son peignoir et la jette sur le lit. Pour se protéger, elle se tourne sur le ventre et se recroqueville. Alors, il attrape une cravache qui traîne curieusement au pied du lit, sur la moquette, et il la fouette avec fureur.

Toutes des salopes ! Rien que des salopes et des putains !

– Et toi, tu paieras pour les autres, garce ! hurle-t-il.

Son désespoir se change en rage destructrice. Il a besoin de démolir.

Le corps d’Élise est vite marqué de taches violettes, de traînées rouges.

Roger l’agrippe à bras-le-corps et l’installe dans une position adéquate : à genoux, cul levé, tête dans les bras, reins cambrés. Il insère sa verge dans la fente, fait quelques allées et venues, puis change de trou et la sodomise sans préparation.

La pénétration est un peu difficile mais comme c’est bon de sentir son membre étranglé se frayer un passage dans le conduit étroit ! Tout en explorant ses entrailles, il la fesse énergiquement. Élise n’émet pas un son, c’est tout juste si, de temps en temps, elle geint ou soupire. Enfin, il décule, laissant l’anus ouvert et palpitant. Il retourne Élise sur le dos sans ménagement, et lui soulève les jambes à hauteur des épaules. Il admire un instant le tableau en caressant son membre encore brûlant, fouille la chambre du regard à la recherche d’un lien quelconque.

À l’aide d’un bas, il lui attache ensemble chevilles et poignets au faîte du lit muni de barreaux de cuivre. La vulve s’ouvre, impudique et baveuse. Il y pose la main, y entre deux doigts comme dans de la crème fouettée, se promène en tournant paresseusement dans le vagin. Le troisième doigt s’introduit facilement. Pour le quatrième, il faut un peu d’habileté.

Roger fait couler de la salive sur sa main et continue son ouvrage sans se préoccuper des états d’âme d’Élise. Enfin il pousse le bras. Elle se rétracte. Il retire un peu la main et pousse plus fortement. Le pouce pénètre. C’est l’instant le plus délicat, le plus douloureux : le passage de la base de la main. Il ressort encore un peu, écarte bien les chairs de sa main libre et force longuement, défonçant l’entrée. Un hurlement lui répond, puis plus rien. Son poing disparaît.

Il regarde la fille, histoire de vérifier son état : de grosses larmes coulent sur ses joues. Roger commence alors à mouvoir son poing dans le vagin élargi. Élise répond en cadence par des râles de plaisir et des gestes de pâmoison extatique. Lorsque le flot de la jouissance la submerge, son corps se raidit, son vagin se resserre autour du poignet de Roger qui sent battre les pulsations annonciatrices de l’orgasme. Ses jambes tremblent et un sanglot déchirant lui soulève la poitrine. Puis le buste d’Élise retombe inanimé sur l’oreiller.

Roger retire sa main avec précaution et détache la jeune femme. Il reste un moment à la contempler en silence ; elle gît, la tête cachée dans l’oreiller, et sa respiration oppressée se calme peu à peu. Roger songe que c’est beau de faire jouir une femme, puis un goût d’amertume le brûle et il se désintéresse du tableau.

Quand Élise interrompt le cours brumeux de ses pensées, Roger sursaute et se demande combien de temps s’est écoulé.

– J’ai faim, pas vous ?

– Mouais, j’crois qu’j’ai rien bouffé c’soir...

Elle enfile son peignoir et se dirige, un peu chancelante vers la cuisine. Après quelques instants d’hésitation, il se lève lourdement et passe au salon prendre une cigarette, avant de la rejoindre.

Il la retrouve, détachée, flegmatique, en train de finir de préparer l’omelette interrompue.

Ils mangent en silence. Roger paraît calmé. Élise l’étudie.

Elle le trouve sympathique malgré tout, s’attendrit devant son air perdu.

– Qu’est-ce que vous avez à me regarder comme ça ?

– Rien, je me demandais quel genre d’homme vous étiez, répond-elle d’une voix douce.

– Oh, et puis merde, vous m’em... Excusez-moi... Elle est très bonne, votre omelette...

Ils se sourient de nouveau et les masques tombent.

Une heure plus tard. Élise a mis de la musique, une musique singulière, inclassable, un peu planante. Accroupie près de la chaîne stéréo, elle boit du calvados et regarde Roger, débarrassé de ses vêtements imprégnés de sueur et qui promène son grand corps athlétique dans l’appartement. Elle lui a déconseillé de prendre une douche sur la digestion mais elle sait déjà qu’il n’en fera qu’à sa tête.

Comme il n’a sûrement pas de quoi prendre un taxi, elle lui a proposé de coucher sur le divan du salon.

Derrière ses accès de cruauté, elle devine quelques signes de faiblesse. Qu’est-ce qui ne va pas chez ce type ? Il semble se venger de quelque chose...

Indiana le lui a présenté en disant : « C’est un bon amant et un bon dominateur. » Mais elle ne s’attendait pas à être violée, même si elle n’a rien tenté pour éviter cela. Pourquoi faut-il toujours que je tombe sur des mecs impossibles ?

– Et si tu v’nais avec moi ?

– Où ça ?

– B’en à la salle de bains, pardi ! Un bain tous les deux, ça s’rait sympa, non ?

– Je t’ai dit que je ne veux pas prendre de bain sur la digestion.

– Charrie pas, viens, ça fait plus d’une heure qu’on a bouffé.

Il se penche sur elle et la tire par la main. Elle se laisse faire. Pourquoi se sent-elle si molle face à l’autorité ?

– Bon, mais pas longtemps, alors.

Roger ouvre les robinets et lui enlève délicatement son peignoir. Elle se laisse faire comme une enfant. Elle a le corps d’une femme gracieuse et bien faite dont la nudité splendide n’a rien d’impudique. Dans le grand miroir, Roger considère avec étonnement leurs deux corps nus. Autant le sien, de teinte mate, est puissant et mâle, couturé de cicatrices, agressif, avec le morceau qui lui pendait entre les jambes velues, autant celui de sa compagne à peau blanche dégage une impression de pureté.

Ils entrent dans l’eau. Il a envie de la laver, lui nettoie soigneusement l’entrecuisse et la vulve à l’aide d’un gant éponge et, à son tour, se laisse faire lorsqu’elle prend sa verge dans sa main pour la savonner. Son membre glisse entre les mains agiles. Il s’assied sur le rebord de la baignoire.

– Suce-moi.

Aussitôt, elle s’exécute d’un mouvement langoureux. En quelques secondes, l’érection de Roger atteint son plein essor. Il se dégage et lui fait signe de s’asseoir sur lui. Elle vient s’empaler sur le membre érigé. Ils restent un moment ainsi, elle faisant rouler ses fesses sur les cuisses musclées.

Roger sent sa verge se perdre dans les profondeurs encore élargies par le passage de sa main. Il la soulève et déconne, la repose dans l’eau et lui demande de le masturber. Elle serre le membre dans sa main et le fait aller et venir tandis que, de l’autre main, elle taquine les bourses. Un jet de sperme gicle sur le mur carrelé.

Ensuite, il trempe son membre dans le bain moussant et sort ruisselant de la baignoire. En s’essuyant devant l’armoire de toilette, il examine les nombreux pots, tubes et onguents qui y sont alignés.

Il trouve un petit pot rouge, du baume du tigre. Élise sort du bain, vient se sécher auprès de lui. Il s’agenouille, lui écarte les cuisses et lui enduit la vulve de baume camphré. Il entre le doigt. La respiration d’Élise devient haletante.

– Ça brûle mais c’est bon, dit-elle.

– Ne bouge pas, j’vais chercher un truc.

Il revient avec une bouteille de bière à moitié vide, avale ce qui reste en trois gorgées, éructe et lui commande de se mettre à genoux. Elle obéit. Il lui colle les deux épaules à terre et enfonce la bouteille dans la fente. Le vagin résiste, brûlant, resserré, mis à vif par le baume.

La bouteille s’enfonce. Élise gémit de douleur. Puis il prend un tube oblong de crème pour les mains, l’enduit de savon et le lui enfonce dans l’anus.

– Tourne-toi. Doucement, oui. Comme ça et mets-toi sur le dos.

Accompagnant le geste à la parole, il l’aide, enjambe le corps et, debout, regarde le visage tordu par le plaisir et la douleur, admirant les yeux clos. Puis, tenant son sexe mou entre deux doigts, il pisse longuement sur la belle. Quand il a fini, la vision le trouble tellement qu’il se jette sur elle, un genou de chaque côté du corps, et lèche avec passion les seins dégoulinant d’urine. Élise est agitée de décharges électriques. Elle sent ses trous remplis, la langue qui lape ses tétons, les cuisses de Roger qui lui enserrent le corps, ses bourses qui frottent son pubis et son sexe qui lui roule sur le bas-ventre.

Le temps semble suspendu.

Roger n’a pas réussi à dormir mais il s’est un peu reposé.

Deux heures auparavant, Élise lui a donné une couverture pour coucher sur le sofa, puis elle lui a souhaité bonne nuit. Elle a eu un regard très doux et, à la porte de sa chambre, s’est retournée en disant simplement :

– C’est bien que vous soyez venu ici ce soir.

Et elle a refermé la porte derrière elle et Roger est resté figé. Des remords l’ont assailli. Pourquoi a-t-il été si violent, si méchant avec elle ? Il a regretté de l’avoir traitée comme la dernière des filles. Après tout, c’était la première fois depuis longtemps qu’on était gentil avec lui, de façon désintéressée. Il s’est couché en essayant de retrouver l’odeur de ses cheveux.

Debout, nu, il se gratte le torse et va pisser dans l’évier pour ne pas réveiller son hôtesse. Il humecte d’eau fraîche ses joues rugueuses puis, revient au salon et cherche ses vêtements. C’est déjà l’aube. Face à la fenêtre, d’où le petit jour commence à percer, il s’habille avec lenteur en veillant à ne pas faire de bruit.

En sortant, il claque doucement la porte. Dès qu’il est dans la rue, l’air frais lui fouette le visage.

IX

La route est dégagée. Roger roule vite. Pour s’empêcher de réfléchir, il se grise de vitesse. Dans les descentes, le poids du camion l’entraîne à vive allure.

Dès qu’il pense à Indiana, son esprit agite. Aux moments les plus imprévus, l’image de la dominatrice vient l’importuner du bout de sa cravache. Il a honte d’avoir adoré cette femme qu’il abhorre aujourd’hui. Curieusement, il ne parvient pas à la dissocier de la silhouette douce, féminine, obsédante, d’Élise. Son intervention, l’autre jour, lui a évité une nuit au poste de police, et certainement quelques ennuis complémentaires. Que pense-t-elle de lui ? La reverra-t-il ? Pourquoi se sentait-il si à l’aise avec elle ?

Ses nerfs sont à fleur de peau. Il faut qu’il arrête, qu’il se dégourdisse un peu les jambes. Il doit encore rouler une dizaine de kilomètres avant de trouver un parking convenable en bordure de la Nationale. Quelques camions et des voitures y sont déjà garées.

Tout de suite, il saute au bas de la cabine et s’enfonce dans un petit chemin qui mène vers un bois touffu. Les premiers mètres sont jonchés de détritus, Kleenex, canettes de bières, papiers hygiéniques, bouteilles de plastique... Peu à peu, le sentier se rétrécit, les saletés deviennent plus rares, les herbes plus hautes et luxuriantes. Il débouche soudain sur une clairière où une dizaine d’hommes sont réunis, debout, en rond.

Devant eux, une splendide créature blonde, en robe très courte et sans culotte, se déhanche et prend des poses suggestives. Elle se met la main dans la chatte, la ressort, la porte à sa bouche. Avec son allure de top-model, on la dirait sortie d’un film X, tant son numéro est au point.

Les hommes se branlent en silence. Certains ont baissé leurs culottes jusqu’aux chevilles et exhibent des jambes velues comme celles des satyres ; d’autres ont seulement entrouvert leurs braguettes. Roger fait de même et se masturbe aussitôt en cadence avec les autres.

La fille se presse les seins, passe sa langue sur ses lèvres rouges, ouvre sa vulve rose, pivote et montre son cul. Enfin, elle s’allonge sur le dos, lève les genoux et se masturbe d’un index frénétique. Le cercle se resserre autour d’elle ; un type s’approche et gicle sur ses jambes, un autre en fait autant, un troisième éjacule en tombant à genoux et en hurlant à la mort... Bientôt, le sperme gicle de tous les côtés.

La femme se pâme, couverte de foutre. Quand elle arrive à l’orgasme, elle crie, elle aussi, pendant qu’un individu achève de se vider les couilles sur le bas de sa robe.

Elle a encore la main dans sa fente, abandonnée aux derniers soubresauts de la jouissance, quand Roger fait jaillir son jus en visant les cheveux.

Ensuite, très vite, en silence, les hommes commencent à s’éloigner pour regagner leurs véhicules respectifs.

Tandis qu’il referme sa braguette, Roger voit s’approcher un homme élégant, d’une cinquantaine d’années, qui est resté à l’écart durant toute la scène. Il relève la fille et la gifle ; ils se sourient. Il l’emmène sous un arbre, quelques pas plus loin, et s’assied. Puis il pose la main sur la nuque de la fille et la tire en avant. La fellation dure quelques minutes. Roger et deux autres hommes restent à regarder.

Le couple se redresse et, arrivé à la hauteur des trois voyeurs, le type en costume demande :

– Voulez-vous prendre un verre avec nous ?

L’un des trois hommes refuse et s’en va. Roger et l’autre, un homme sans âge, aux traits marqués, suivent le couple jusqu’à une Mercedes.

L’homme élégant ouvre le coffre qui contient une glacière et un mini-bar.

– Whisky ? Champagne ? Cognac ?

Le whisky fait l’unanimité, sauf la belle fille qui veut du champagne. Son partenaire débouche la bouteille pour elle.

Ils boivent en alternant les silences embarrassés et les remarques qui se veulent drôles. L’homme à la Mercedes propose un rendez-vous au même endroit dans deux ou trois jours.

Le type sans âge décline l’offre mais accepte un autre whisky. Roger donne son accord. Le mari pervers croit bon d’ajouter :

– Tu sais, je remercie généreusement les participants de mes petites fêtes.

– Merci, mais je préfère que vous me disiez vous, tout comme je le fais.

– Ah ! ce que vous êtes conformistes, vous, les jeunes !... dit l’homme d’un ton mielleux. Alors, c’est d’accord pour après-demain ? Ici, n’est-ce pas ?... Tu verras, je t’offrirai ma femme. Tu la baiseras. Tu verras, c’est une vraie chienne !

Roger darde ses prunelles sur le visage inexpressif de la jeune femme. Il lui donne une tape sur la croupe.

– Alors, à jeudi. Bonsoir.

Elle hoche la tête, pensive.

Le jeudi soir, Roger arrive, ponctuel, au lieu du rendez-vous. Il ne voit pas la Mercedes du couple mais une assez grosse voiture marron, vide et cabossée. Ils ont dû se garer de l’autre côté du bois. En effet, la blonde au physique de mannequin surgit des feuillages et l’accueille.

– Ah ! on vous attendait. On peut enfin commencer, il ne manquait que vous. Ma culotte est déjà trempée tellement je suis excitée...

– Vous portez une culotte aujourd’hui ?

Elle ignore la question et l’entraîne dans le sentier. La Mercedes est arrêtée au bord de la clairière, près d’une route de campagne. Le mari et un jeune homme brun à visage têtu et boutonneux, sont adossés à la carrosserie.

Peu soucieux de préliminaires, le mari ordonne à sa femme :

– Vérifie leur état de santé.

La blonde s’assied sur la banquette arrière de la voiture, les pieds reposant sur l’herbe. Elle attend. Les deux hommes restent plantés face à elle, indécis.

– Eh bien, messieurs ! sortez vos bijoux de famille, voyons ! crie le mari en mettant la main à la poche.

Ils se déboutonnent et présentent à l’examen leurs deux queues pendantes.

Elle les tâte, les prend dans ses mains, les soulève, examine avec attention les prépuces et soupèse les testicules.

Roger se laisse faire. La doctoresse est excitante, et une certaine rigidité s’empare de sa verge. Il regarde la queue du jeune homme à sa droite et se vexe de la trouver énorme au repos. Mais il se console en se disant que cette bite-là, quoique plus grosse, est nettement moins belle que la sienne. En effet, sillonnée de fines ridules, elle pend, lourde et flasque, sur des couilles poilues. De plus, une violente teinte rouge lui donne un aspect peu engageant. Roger se dit encore que, sûrement, cette queue-là bande mou.

Il espérait que l’examen se conclurait par une fellation. Mais la blonde se contente donner ses conclusions.

– Ils ont l’air sain.

– Bien, répond son mari qui, aussitôt, baisse son pantalon, l’enlève et s’approche cul nu, en chemise flottante et chaussures de ville.

– Les garçons, baiser ma femme, ça se mérite. Faites-moi une pipe et elle est à vous.

Il présente une fine verge grisâtre. Ses jambes poilues soutiennent des fesses maigres et flasques.

En même temps, les deux hommes ont un mouvement de recul. Quoi ? sucer un mec ! L’horreur ! Pourtant, le jeune qui compte sûrement sur une récompense financière, s’avance en traînant les pieds.

– Très bien, mon garçon, avale mon dard, ton camarade me léchera le trou du cul pendant ce temps.

Roger reste un instant bouche bée de surprise. Si les choses prennent ce tour-là, mieux vaut partir tout de suite. Mais une main se pose sur son poignet.

– Restez, voyons, insiste la blonde. On a besoin de vous.

Elle lui adresse une œillade si provocante que Roger se laisse convaincre.

Pendant que le jeune boutonneux suce avec effort le sexe du mari, la belle se débarrasse de sa culotte avec des battements de jambes dignes d’un ballet nautique, et elle la présente sous le nez de Roger.

– Renifle mon slip et caresse-toi.

Ce n’est pas sa manière habituelle de s’exciter, mais il préfère ça, et de très loin, au cul du mari.

– Ah ! tu me fais mouiller !

Elle écarte sa vulve blonde, exhibe l’entrée rose et trempée du vagin. Roger la dévore des yeux. Dans sa main, son sexe raide et durci réclame un trou chaud à combler. Impatient de se satisfaire, il se penche sur la blonde, prêt à la défoncer, quand de lourdes mains s’abattent sur ses épaules.

Il se trouve projeté en arrière avec une force phénoménale. Il tourne la tête et, avant de recevoir un premier coup de poing, aperçoit trois hommes qui prennent son corps pour un punching-ball. Sonné, aveuglé par les coups, il ne peut se défendre. De toute façon, ses assaillants sont trop nombreux. Ils le saisissent sous les aisselles et l’entraînent.

Les oreilles bourdonnantes, il entend la voix maniérée du cocu.

– Attachez-le à l’arbre. Je vais m’occuper personnellement de lui. Ensuite, il sera à vous.

Pendant que deux hommes le maintiennent, les autres lui arrachent ses vêtements. Il se retrouve plaqué, debout, le dos contre l’écorce dure d’un arbre. Des cordes lui entrent dans les chairs.

À travers l’obscurité et le sang qui coule de son front, Roger observe ses agresseurs. Ils sont cinq malfaisants à la mine patibulaire : un petit malingre, et quatre grands costauds. Pas ou mal rasés, ils dégagent une odeur de fauves. De vraies brutes. Ils restent plantés devant leur victime et balancent les bras. Le plus petit, à l’air maladif mais aux yeux méchants, ouvre un couteau à cran d’arrêt et s’amuse à jongler avec.

L’homme à la Mercedes arrive, suivi de son épouse. Roger les maudit en lui-même, mais il est conscient qu’il ne servirait à rien de parler.

L’homme retire sa veste et la pose soigneusement sur une souche d’arbre. Il ramasse une branche dont il éprouve la robustesse et la flexibilité.

– Ainsi, tu voulais baiser ma femme à l’œil ?

La branche s’abat sur le torse de Roger avec un sifflement déchirant.

– N’est-ce pas, porc immonde ?

De nouveau, la badine fouette la poitrine et, cette fois, fend la peau.

Roger a un haut-le-corps à chaque cinglée. Il serre les dents, bande ses muscles. Il se retient de hurler : il ne veut surtout pas donner cette satisfaction à ses agresseurs.

Trois estafilades barrent son torse, mais les coups continuent de pleuvoir et le brûlent de douleur. L’odeur de son propre sang lui monte aux narines.

La femme se tient auprès de son mari, un sourire épanoui et moqueur accroché aux lèvres.

– Détachez-le.

Les hommes s’avancent.

– Attendez, reprend le maître de cérémonie.

Et il plaque son corps contre celui de Roger, se frotte contre lui en lui entrant sa langue dans la bouche. Roger parvient à le mordre à la lèvre inférieure. Le châtiment est immédiat.

De sa main ornée d’une énorme bague, le vicieux le frappe de toutes ses forces sur l’oreille.

– Il est à vous, maintenant, dit l’homme en remettant sa veste.

Le plus âgé et le plus gras des voyous ne bouge pas, trop occupé à caresser la bosse de son jean ; mais les quatre autres se précipitent sur Roger, dont l’oreille bourdonne. Ils le détachent et le jettent nez à terre. Les blessures de son torse le brûlent au contact du sol.

Des poignes de fer le maintiennent aux chevilles et aux bras. Une douleur très vive lui remue les entrailles. L’un des voyous lui force son anus.

– Ah ! c’est bon les gars, il est étroit comme le cul d’une fille. Ah ! C’est bon, je jouis.

En effet, il se libère vite en gueulant pendant que Roger mange de la terre.

– À toi, Dédé !

La pénétration du suivant est moins douloureuse, mais il lime longtemps et dans un rythme infernal avant d’éjaculer.

En troisième, vient le petit maigre à l’air maladif et vicieux.

– Retournons-le, comme ça on pourra user ses deux trous !

Ses compagnons acquiescent avec un rire gras.

En une seconde, Roger se retrouve sur le dos, jambes relevées, un phallus sombre et turgescent contre ses dents. Des doigts énormes lui serrent le cou et le force à ouvrir la bouche. La chose immonde entre dans sa gorge pendant que son anus est de nouveau visité.

Bientôt, il ne sait plus qui le prend et comment. Il a dépassé le seuil où la douleur et la conscience sont encore claires. Un liquide épais et gluant lui inonde la bouche pendant qu’on lui déchire l’anus.

Soudain, survient une autre douleur. On lui écrase les parties. Il crache le reste du sperme et parvient à lever un peu la tête. Il se mord les lèvres jusqu’au sang pour ne pas crier. Une botte presse sur son bas-ventre.

Les yeux de Roger remontent le long de la jambe pour découvrir le jeune boutonneux du début de la soirée. Il pense ensuite à sa grosse queue rouge et ridée qu’il a trouvée si repoussante et se demande avec dégoût si elle lui a défoncé le cul, à moins qu’elle ne soit entrée dans sa bouche...

La grosse botte lui broie encore les couilles pendant une minute, puis son corps est tiré sur la boue du chemin.

Haletant, pétri de douleur, il reprend lentement son souffle en espérant qu’on l’a oublié. À travers ses bourdonnements d’oreilles, il perçoit le bruit de bouteilles que l’on décapsule.

Ils sont tous en train de boire et de trinquer à leur bonne fortune...

Soudain, une des brutes veut lui vider sa bouteille de bière dans la bouche ; le liquide glacé se déverse dans son cou.

– Tu frais mieux d’y vider tes couilles plutôt que d’gâcher de la bonne bibine ! crie un autre malfrat.

– Mais c’est c’que j’vais faire tout de suite après !

Et Roger se sent de nouveau soulevé, manipulé par des mains puissantes. Ses narines perçoivent l’haleine putride et alcoolisée de ses bourreaux ainsi que leur odeur de sueur et de crasse.

On le bat encore, il trébuche. On le relève, on l’adosse à un arbre et l’un des voyous a l’idée d’utiliser des canettes vides comme projectiles et de les lancer sur Roger comme sur une cible de carton, à la fête foraine.

Une des bouteilles l’atteint en pleine tête et il s’écroule, à moitié assommé.

Alors ils s’approchent pour recommencer à se masturber sur lui et à l’utiliser comme une poupée gonflable.

Il n’en voit pas la fin et sombre dans l’inconscience.

Le froid le réveille, et la sensation d’aiguilles dans le corps. Il est seul, toute trace des autres a disparu. Il essaye de remuer mais, engourdi, il ne réussit qu’à se traîner sur quelques centimètres. Une douleur lancinante bat ses tempes.

Son corps est couvert de boue et de sperme collés ; le sang de ses plaies s’est coagulé et se mêle à la poussière. Sa peau poisse, par endroits : bière, sperme, sang, urine... Il ne cherche même pas à savoir.

Une nuit noire l’environne. Il lève avec difficulté son bras gauche. Sa montre n’y est plus. Quelle heure peut-il être ? Trouvera-t-il du secours ?

Ses plaies risquent de s’infecter, il doit regagner son camion. Il commence à ramper avec effort, nu comme un ver, s’égratigne davantage sur le sol inégal. Par chance, un morceau de tissu sous sa main : c’est sa chemise en lambeaux. C’est toujours mieux que rien.

Dans la pénombre, il tente de s’orienter, essaie de se mettre debout en s’agrippant à un arbre. Mais ses jambes se dérobent sous lui et il tombe de nouveau. Incapable de continuer pour l’instant, il reste étendu dans la boue un moment afin de reprendre son souffle et ses esprits.

Il repense au guet-apens dont il a été victime et cela lui donne du cœur au ventre pour résister à la douleur et à la fatigue. Il revoit les visages frustes de ces salauds et se dit que ce sera une chance s’ils ne lui ont pas transmis le SIDA ou la syphilis. Cela ravive sa volonté de ne pas crever ici, tout seul dans un bois, sans s’être vengé.

Après avoir franchi un fossé où des ronces l’ont griffé, il est ébloui par un faisceau de lumière.

L’espoir gonfle sa poitrine douloureuse : ce sont des phares, il approche donc de la route. La lumière s’éteint aussi vite qu’elle est apparue.

Quelques minutes après, il y a une forte lueur jaune et un moteur qui ronfle non loin. Puis tout redevint noir et silencieux.

Roger, aux aguets, entend des branches craquer. Quelqu’un marche dans le sous-bois. Des voix lui parviennent. Il se raidit d’appréhension.

Maintenant, il distingue une voix féminine et une autre, plus grave. Et si c’est ce couple de cinglés qui revient ? Par prudence, il décide de rester tapi dans les feuilles en attendant de savoir à qui il a affaire.

Les yeux habitués à l’obscurité environnante, il aperçoit un jeune couple, amoureux et pressé.

Avant que Roger ait pu signaler sa présence, la femme dégrafe déjà le pantalon de son compagnon qui lui pétrit les seins. Même s’il ne peut pas voir tous les détails, Roger n’a aucun mal à suivre l’action. Les tourtereaux s’embrassent, s’étreignent, collés l’un à l’autre. La fille se penche en avant, tendant sa croupe claire et bleutée par la nuit ; le jeune homme se poste derrière elle et la prend en levrette.

L’étreinte dure peu. Ils se rhabillent et Roger, mal revêtu de sa chemise déchirée, pense que c’est le moment de se manifester. Il essaie de crier mais ne réussit qu’à geindre faiblement. La jeune fille sursaute et dit quelque chose à son compagnon qui répond :

– C’est sûrement un animal.

Roger se mit à battre des mains sur les branches et les feuillages, faisant le plus de bruit possible.

Le couple, cette fois, s’arrête, s’approche avec méfiance. Soudain, la fille pousse un hurlement.

– Patrick ! Patrick ! un voyeur ! Y a un maniaque caché dans les broussailles !

Le jeune homme avance résolument puis, découvrant soudain cet individu crasseux, en chemise ouverte et couilles à tout vent, il saisit la main de son amie.

– Je vous en prie, crie Roger d’une voix presque inaudible, aidez-moi.

– T’as pas honte, cochon ! crie la fille.

– Écoute, dit son ami. Je ne sais pas ce que c’est, que ce type, ni ce qu’il peut bien faire là. Mais il vaut mieux ne pas moisir ici !

Et il entraîne sa petite amie.

– Non, non ! s’étrangle le blessé.

Roger, au désespoir, entend leurs pas décroître sur les brindilles. Il pleure de rage et s’évanouit, épuisé.

Beaucoup plus tard, Roger parvient à se traîner aux abords du parking. Son camion n’est plus là. Mais, finalement, un poids lourd s’arrête. Le conducteur vient satisfaire un besoin naturel dans le fossé et sa haute silhouette se profile sous la lune entre les arbres.

Roger appelle, gigote, et rampe hors des feuillages.

L’homme eut un mouvement de surprise à l’apparition de cette bête humaine. Puis il se précipite.

– Eh bien ! eh bien, qu’est-ce qui vous est arrivé ?

– Ah ! Enfin ! aidez-moi, je vous en supplie !

L’homme comprend tout de suite l’état de délabrement de Roger qui ne parvient plus à parler.

– Attendez. Vous m’expliquerez plus tard. Appuyez-vous sur moi. On va marcher jusqu’à mon camion. J’ai la trousse de secours. On verra bien ce qu’on peut faire...

Il dépose Roger contre la roue avant et va dans sa cabine chercher une couverture, sa mallette et une thermo.

Quelques instants plus tard, après avoir bu du café, Roger parvient enfin à parler presque normalement pendant que l’autre, un moustachu d’une quarantaine d’années, commence à désinfecter ses plaies.

– Tu me sauves la vie... Moi aussi, je suis routier...

– B’en, tu vois bien, mon gars ! rétorqua l’autre sur le ton de l’évidence.

– Je vais te conduire à la gendarmerie, ou bien à l’hôpital.

– Non, non, faut qu’je retrouve mon camion !

L’autre le regarde, perplexe.

– Alors, c’est vrai, t’es un collègue ?

– Parole ! répond Roger, autant ravigoté par le café que par l’alcool qui lui brûle maintenant la peau.

– Qu’est-ce qui t’est arrivé ? On t’a attaqué ?

– B’en oui, dit Roger peu soucieux d’entrer dans les détails.

– Ah ! les pédés ! Ils t’ont pas raté !

Roger comprend qu’il doit tout de suite donner sa version des faits.

– Non, je ne pense pas que c’étaient des pédés. Une bande de voyous, de délinquants sur le retour, des loubards éméchés par l’alcool, excités par le rapport de force de dix contre un.

– Ah b’en, mon vieux, tu t’en es bien tiré, dit l’autre, compatissant. Qu’est-ce qu’ils te voulaient au juste ? Te voler ?

– B’en oui. Après, ils ont voulu jouer au foot, avec moi comme ballon.

– Alors, on va à la police faire une déclaration, non ?

– Pour le moment, je préfère pas. Et il ajoute sur le ton de la confidence : Tu comprends, je compte les retrouver moi-même.

– Ah, je comprends, chuchota le moustachu soudain admiratif.

– Moi, je comprends rien, j’avais garé mon camion là...

– B’en, cherche pas, mon pote, ils ont dû te l’carotter aussi, non ?

Roger se rend brusquement compte que c’est exactement ce qui a dû se passer. Jusque là, il n’avait absolument pas imaginé une telle hypothèse.

– De toute façon, t’aurais pas pu conduire dans cet état. Alors, qu’est-ce qu’on fait ?

– Il faut me trouver des fringues et puis j’irai chez les flics.

– Bon, je vais t’aider à monter.

Le moustachu le soulève par les aisselles et le porte à l’avant, à la place du passager. Puis il s’installe au volant, lui fait enfiler un anorak et met le contact.

– Pour tes couilles, dit-il en s’esclaffant, t’as qu’à les cacher sous la couverture, si on a un contrôle.

D’un geste digne Roger rabat les pans du plaid à carreaux sur ses cuisses.

– On va te dégotter des frusques, et puis si j’ai pas l’temps de t’emmener à la gendarmerie, il y aura bien un collègue qui le fera. Au fait, ça s’est passé y a longtemps ?

– Je ne sais pas. Au début de soirée. De toute façon, ils m’ont aussi piqué ma montre.

– B’en merde, t’es resté à poil tout ce temps-là ?

Les questions de son sauveur commencent à exaspérer Roger qui s’écroule de fatigue. Par politesse et aussi parce que les blessures le cuisent toujours, il continue la conversation. La position assise lui est particulièrement pénible, mais il ne tient pas à l’expliquer.

– Quelle heure est-il ?

– Il est bientôt trois heures du matin.

– Tout sera fermé, non ?

– Ouais. J’vais appeler les copains avec la C. B., peut-être qu’ils auront vu quelque chose. Qu’est-ce qu’ils avaient comme voiture, ces pourris ?

Roger songe à la Mercedes mais se tait. Il ne pourra jamais déclarer qu’il a été abusé et victime d’un viol collectif. Son humiliation est déjà suffisante.

– Je n’ai pas vu leur voiture. Ils ont fondu sur moi dans le bois alors que j’étais en train de pisser.

Roger change de sujet et, d’une voix vibrante, remercie l’homme à la moustache.

– Tu sais, tu m’as sauvé la vie !

– Ouais, c’est rien, va. C’est normal, on laisse pas un blessé par terre. Au fait, j’m’appelle Marcel...

– Moi, c’est Roger. Ravi de te connaître.

Ils dépassent un relais routier fermé, au parking encombré de camions.

Roger s’assoupit, bercé par le ronronnement sécurisant de la machine et les bruits de friture de la C. B. Marcel lance des appels et échange des dialogues hâchés avec d’autres routiers.

Soudain, le camion est arrêté. Roger sursaute, se réveille, se demande une seconde où il est. Tout son corps lui fait mal.

– On va attendre un pote, explique Marcel. Y va m’passer une combinaison de mécano. C’est pas la peine que tu descendes, ça nous évitera de perdre du temps à expliquer comment t’as perdu tes fringues... Au fait, comment qu’ça s’fait qu’y t’ont dépouillé de tes fringues ?

– Euh, j’étais en cuir.

– Ah ?

Roger se rallonge sur la banquette et somnole. Il entend Marcel descendre, puis remonter au bout de cinq minutes. Il aperçoit un camion arrêté près d’eux qui repart déjà.

Marcel lui tend un bleu de travail taché de cambouis.

– Tiens, enfile ça. Elle est sale mais, de toute façon, tu pues déjà tellement que ça fera pas une grosse différence. J’ai signalé le vol de ton camion au collègue, il va passer le message. Maintenant, on va chez les poulets.

En sortant de la gendarmerie, appuyé sur l’épaule de Marcel, Roger titube. L’interrogatoire policier l’a achevé. Le vol de matériel hi-fi les a rendus soupçonneux. Dans ce genre d’affaires, il n’est pas rare de trouver un complice dans l’entreprise de transport... Mais son visage tuméfié et son œil au beurre noir ont convaincu les fonctionnaires de sa bonne foi.

Puis, à la cabine téléphonique, Roger a laissé un message sur le répondeur de son patron. Demain matin, c’est-à-dire dans quatre heures, il faudra qu’il le rappelle pour lui expliquer de vive voix.

– Bon, tu sais, moi, je vais à Nancy, dit Marcel. Avec la C. B., on va bien trouver un camarade pour te ramener à Paris.

– Oui, oui, mon ami. T’en fais pas. Tout va bien maintenant, grâce à toi.

Roger se sent pris soudain d’une affection débordante pour l’homme qui l’a sorti du bourbier. Dans une seconde d’euphorie, il pense qu’il pourrait lui faire une pipe pour le remercier. Il le regarde du coin de l’œil, observe ses grosses mains tranquilles sur le volant. Il a sûrement une grosse pine. Et dans la chaleur du bleu de travail et de la couverture, son membre remue.

– Voilà le poste d’essence que je cherchais. Je vais faire du gazole et tu vas prendre une bonne douche. Excuse-moi, collègue, mais tu pues vraiment de façon épouvantable !

Marcel saute du camion et vient cueillir son protégé. Il l’épaule jusqu’à la station-service, le guide vers les toilettes. La lumière blanche et crue blesse l’œil droit de Roger, le gauche demeure fermé par la contusion.

Près des W. C., ils manquent de bousculer un petit homme brun.

– Amigo ! Tu ne me reconnais pas ?

Roger reconnaît tout de suite José.

– Qu’est-ce qui t’est arrivé ?

En guise de réponse, Roger trébuche. Marcel le soutient et résume la situation en deux ou trois phrases. José propose tout de suite de prendre le blessé en charge.

– Je vais à Paris livrer des fraises espagnoles. Tu sais, celles que les Français déversent sur les routes.

Marcel ne sourit pas mais il est soulagé de laisser son fardeau entre les mains d’un homme de confiance.

– B’en, j’suis rudement content, dit-il, tu sais, je l’ai ramassé dans un état lamentable. Fais-lui prendre une douche et une fois arrivés à Paris, emmène-le chez un médecin.

– O. K. Merci, mon pote.

– Salut, Roger, et bon courage !

Roger se jette au cou du grand costaud et l’étreint avec effusion.

– Ah ! Marcel, je n’t’oublierai jamais ! dit-il à la façon d’un ivrogne.

– Allez, salut vieux.

Marcel paie son carburant et sort.

– Bon, je vais t’aider à te laver, dit Joselito. Ne bouge pas d’ici.

Il va parler quelques minutes avec le gérant et retrouve Roger par terre, l’œil fixé sur une publicité de pneus. Il le relève avec peine et le pousse dans la cabine à douche. Il lui enlève la combinaison et, à la vue du corps meurtri de son camarade, ne peut réprimer un sifflement de surprise effarée.

Il le lave tant bien que mal. Roger, appuyé sur le lavabo, laisse échapper quelques soupirs provoqués par des sensations de brûlure. Enfin, José l’essuie, puis lui fait enfiler un bleu de travail trois fois trop large et le ramène à son camion. Il l’allonge sur la couchette et lui sert du café sucré.

– Tiens, prends ça... dit-il en lui tendant une plaquette de comprimés. C’est de l’aspirine.

Il le couvre d’une couverture bariolée, douillette et chaude.

– Maintenant, dors. Ne t’inquiète de rien, amigo. Je te réveille à Paris.

X

Dimanche matin. Une seconde fois, Roger se réveille en sueur. Son torse dégouline de transpiration nauséabonde. Son corps est comme cassé, brisé de fatigue. Sa mésaventure lui vaut une semaine de repose, mais il a du mal à se remettre. Et son cerveau, aussi, lui joue des tours, sous forme d’une déprime persistante, ce qui l’incite à boire plus que de raison...

Il dort mal. Des cauchemars. Tout à l’heure, c’était Indiana en vampire, l’œil menaçant et le rictus cruel, qui fondait sur lui à la tête d’une bande de loubards armés de chaînes à vélo. Il a réussi à se rendormir pour replonger aussitôt dans un rêve non moins désagréable : il était esclave sous l’Antiquité et passait son temps par terre à laver les sols carrelés et à se faire sodomiser par des soldats, tandis qu’une jeune princesse énigmatique lui adressait un sourire chaque matin, en traversant le hall aux dalles brillantes, pour se rendre aux bains turcs.

Au loin, des cloches sonnent. Il songe à l’inexorable avancée du temps. Il a été si épris d’Indiana qu’elle était devenue une obsession. Et maintenant, qu’en reste-t-il ? Le dégoût a suivi la colère, puis un certain mépris, mêlé de dépit, s’est installé. Il a goûté d’autres expériences imprévues et, maintenant, il a l’impression que rien ne l’intéresse plus, qu’il est blasé.

Il allume son petit poste de radio, cherche du jazz, mais ne trouve rien qui lui plaise. Il s’étire, bâille, se gratte le ventre, les couilles. Allons, la vie n’est pas si moche tant que j’ai la bite qui réagit encore !

Il regarde son sexe avec sympathie et se pétrit les bourses pour le faire durcir. La réaction ne tarde pas. Il empoigne sa verge et la fait aller et venir dans sa main, d’abord lentement puis d’un mouvement plus énergique.

Il aime cela, se masturber. Les yeux fixés sur son bas-ventre, il imagine qu’une femme charnue frotte d’énormes mamelles sur son visage. Elle serait accroupie sur lui, et lui urinerait sur le ventre. Cette évocation provoque une éjaculation inattendue, d’une telle violence qu’il crie pour se délivrer.

Il s’essuie la main sur le poitrail et, laissant le liquide gluant se coller sur sa peau, allume une cigarette brune. La fumée inhalée lui procure une satisfaction voluptueuse.

Soudain, on frappe à sa porte. Trois coups bien ponctués.

– Qu’est-ce que c’est ?

– Téléphone pour vous, M’sieur Roger, répond une voix fluette.

– Ah, merde ! Fais dire que je suis sorti.

Mais la porte s’ouvre et une jeune fille en tablier à fleurs et aux cheveux tirés surgit dans la pièce. Elle se fige devant Roger qui n’avait pas bougé et contemple, fascinée, le corps nu étendu sans pudeur. Face au regard captivé de l’inconnue, il sourit, renonce à remonter le drap et se laissa admirer.

– Je... le patron m’a dit aussi de redescendre le plateau d’hier.

La jeune bonne n’a peut-être même pas vingt ans, et un air d’ingénue venue tout droit de campagne.

– Je ne t’ai jamais vue ici... T’es nouvelle ?

– J’ai commencé hier, m’sieur. Je m’appelle Maryvonne, dit-elle d’une voix timide sans quitter des yeux la queue encore un peu gonflée.

Roger, pour plaisanter, la fait sauter dans sa main. La fille s’esclaffe comme une enfant.

– Votre appel téléphonique ? Vous n’allez pas répondre ?

– Trop tard maintenant. Et je n’ai pas de plateau dans ma chambre.

– Ah ?

Elle ne semble pas pressée de s’en aller. Roger lui propose de s’asseoir au bord du lit pour discuter un peu et faire connaissance.

– Pourquoi est-ce que vous êtes encore couché, à c’t’heure ? Vous êtes malade ?

Cette question donne une idée à Roger qui en profite aussitôt.

– Oui, je suis si malade que je ne peux pas bouger de mon lit. Tu vois, je ne peux même pas me lever pour pisser ou faire ma toilette.

– Ah, quel ennui ! Et vous avez mal où ?

– Oh, partout ! répond Roger en esquissant un geste évasif. Si j’osais, je te demanderais de m’aider.

– Mais, bien sûr, je vais vous aider à vous lever. Je suis costaude, vous savez.

– Non, non, je voudrais seulement que tu m’aides à me laver.

– Oh, oui, ça va être amusant ! Je jouerai comme si je faisais la toilette du bébé de ma sœur.

Aussitôt, elle bondit dans le cabinet de toilette et revient avec une bassine d’eau chaude et un gant éponge. Elle lui passe le gant sur le torse, Roger la fait insister sur les endroits poisseux puis descend la main de la fille. Il recommence à bander.

– Nettoie bien cet endroit. C’est très précieux et ça doit être très propre.

La fille soulève la verge et frotte le gant sur l’aine velue. Roger restait silencieux de peur de rompre l’enchantement.

– En tout cas, la vôtre est plus belle que celle du père Rollot.

– Qui c’est ça ?

– C’est mon ancien patron.

– Et qu’est-ce qu’il te faisait faire avec sa bite ?

– Oh, pas ce que vous croyez ! Je suis pure, vous savez. Mais le dimanche, quand sa vieille était à la messe, il disait : « Viens ici, Maryvonne, que je te donne l’hostie. » La première fois, j’ai pas voulu ; mais vous comprenez, je risquais ma place et p’is il était rond comme une barrique. Alors, il a sorti sa chose du pantalon, m’a mise à genoux devant lui et me l’a enfoncée dans la bouche. Moi, j’ai trouvé ça plutôt sale. Après, il est devenu tout drôle. Encore plus rouge que d’habitude, il soufflait comme un bœuf. J’avais toujours son engin dans la bouche et ça m’empêchait de bien respirer mais j’ai regardé son visage parce que j’avais peur qu’il ne lui arrive quelque chose. Et puis, d’un coup, un jus épais a coulé dans ma gorge. J’ai trouvé ça dégoûtant. Alors, j’ai craché par terre en disant : « Vous êtes dégoûtant, Père Rollot ! » Mais lui, il m’a regardée bizarrement, puis il a rigolé en rangeant ses outils et il a dit : « Tu ne comprends rien, ma petite Maryvonne. C’est bon pour la santé. En plus, ça te donnera bonne haleine. Si tu viens sucer la pine au Père Rollot, une fois par semaine, je te promets une belle santé et de bons gages. »...

Maryvonne a gardé la verge de Roger dans la main pendant qu’elle racontait son histoire. En voilà une qui ne se pose pas de questions... Elle sourit.

– La vôtre est plus dure et puis je la sens battre dans ma main, comme si elle avait un cœur. Et vos balles, je les lave aussi ?

Roger hoche la tête, la fraîcheur simple de cette fille, son visage rond et joyeux, ses bras dodus lui plaisent. Elle joue avec ses valseuses.

– Vous êtes gentil, vous. Je vous aime bien.

– Maryvonne, sois gentille, toi aussi, montre-moi tes seins.

Elle rit, dégrafe sa blouse et soulève son soutien-gorge, mettant au jour deux rondeurs gonflées, en forme de pomme.

Roger avale sa salive et demande d’une voix de petit garçon :

– Fais-moi téter, comme un enfant.

Elle rit encore, lui prend la tête et tend son sein. Roger claque la langue et attrape le mamelon à pleine bouche. Il suce, tète, mordille. La fille soupire d’aise.

– Ah, ah ! Qu’il est mignon ce gros bébé-là. Il croit que j’ai du lait.

L’engouement de la fille est communicatif.

– Mets-toi à cheval sur moi, Maryvonne !

– Ah, vous alors !

Elle remonte sa jupe, grimpe sur lui et s’assied à califourchon. Sous le poids de la fille et à la vue de ses cuisses robustes, l’érection de Roger s’intensifie encore. De plus, il sent sur son ventre un morceau de coton humide et chaud. Il se redresse sur les oreillers et aperçoit une adorable culotte blanche. Puis il empoigne sa croupe large et recommence à lui téter les seins. Elle se met à rire comme une folle.

– Arrêtez, arrêtez, M’sieur Roger, vous me chatouillez ! Arrêtez, je vous dis, sinon je vais faire pipi dans ma culotte !

À ce mot, la verge de Roger se tend, prête à exploser. Il la chatouille de plus belle. Elle hurle de rire et bientôt un liquide brûlant se répand sur le ventre de Roger, filtrant de la culotte de coton.

Maryvonne, confuse, veut se relever.

– Oh, mon dieu, je vous avais dit que ça allait arriver. J’ai honte. Excusez-moi.

Roger la maintient solidement en place.

– Surtout, ne bouge pas.

La jeune fille est si étonnée qu’elle reste muette un moment, à contempler le visage extasié de l’homme.

Soudain, il la bascule cul par dessus tête et elle se retrouva sur le dos, Roger penché entre ses cuisses ouvertes. Il grogne des paroles sans suite. Il touche, d’une main qui tremble, la culotte mouillée, et y presse ensuite son nez, sa bouche. Tout son visage se frottait sur l’entrecuisse mouillé.

– Écarte un peu ta culotte, que je voie ta petite chatte.

Il devance son geste, car elle ne s’exécute pas assez vite. Des poils clairs, longs et fournis surgissent, suintant d’excitation, d’urine et de sueur. Roger, qui n’y tient plus, avance sa verge.

Maryvonne le repousse avec violence.

– Ne faites pas ça, je suis pure. Non, je vous en prie, ne le faites pas.

Roger reprend ses esprits et sa bouche, de nouveau, se perdit dans les bourrelets humides et les poils odorants. Il renifle l’odeur âcre et forte, et sa langue goûte les saveurs salées.

Il murmure dans un soupir : « Je n’en peux plus », puis il élève la voix :

– N’aie pas peur, Maryvonne. J’entrerai pas.

Le pénis à la main, il l’approche de la culotte de la fille, écarte davantage le coton pour qu’apparaisse un peu de chair, pose le gland congestionné sur l’entrecuisse trempé et décharge dans un râle.

Il s’écroule sur elle, épuisé.

– B’en, me v’la b’en, avec c’te culotte ! dit-elle en riant. Eh ! Oh ! Restez pas comme ça ! Va quand même falloir que j’redescende...

– Si ton patron t’engueule, j’irai lui parler.

– Vous êtes vraiment gentil, vous !

– Alors, tu reviendras me voir souvent.

– Je suis à vot’ service, M’sieur Roger. D’autant que vous êtes le client le plus distingué de l’hôtel.

Roger sourit et pince gentiment la joue rose de Maryvonne qui se lève, retire sa culotte sale, la glisse dans la poche de son tablier et rabaisse sa jupe. Après avoir jeté un dernier coup d’œil, elle sort en disant :

– Demain matin, je viendrai changer vos draps.

Roger se rase, s’habille et sort.

Quand il passe devant le bureau, le gérant l’interpelle, brandissant une enveloppe.

– Il y a une dame qu’a téléphoné ce matin. On vous a fait appeler mais vous n’êtes pas descendu.

– Une dame, vous dites ?

– Oui, une dame. Elle a dit qu’elle rappellerait. Voici son nom, tenez, je l’ai noté : Lidiana, ou quelque chose comme ça.

Les sourcils de Roger se froncent d’étonnement mais il ne fait aucun commentaire. Il empoche l’enveloppe et le morceau de papier. Il va partir quand le gérant, baissant la voix, lui dit d’un ton équivoque :

– Nous avons embauché une nouvelle femme de chambre. L’autre est repartie dans son pays. Vous avez dû la croiser, non ?

– Ah oui, en effet ; je l’ai aperçue, répond Roger d’une voix distraite.

– Elle a commencé hier, elle est travailleuse et propre. Elle est très gentille, vous verrez.

Roger préfère ne pas en entendre davantage. Il salue l’hôtelier et sort.

Dans la rue, il ouvre l’enveloppe. C’est une lettre d’Indiana. Elle lui dit qu’elle espère qu’il ne lui en veut plus de ce qui s’est passé lors de leur dernière rencontre et que, pour faire la paix, elle le convie à une petite fête qu’elle organise chez elle dans huit jours. Elle lui donne son adresse à la fin.

Roger déchire la lettre en tous petits carrés qu’il jette dans le caniveau.

Roger finit de se raser quand résonnent les trois coups. Sans attendre de réponse, Maryvonne entre dans la chambre. Six jours se sont écoulés depuis leur première rencontre et déjà, ils ont leurs habitudes.

Elle le rejoint dans le cabinet de toilette, soulève sa robe, baisse sa culotte, et s’assied sur le bidet. Elle urine sans pudeur, en poussant des soupirs de satisfaction. Roger, le rasoir à la main, la contemple.

– Ah ! ça fait du bien ! J’avais tellement besoin que je ne savais pas si j’arriverais à me retenir jusqu’à chez vous !...

Roger rince le reste de mousse qui décore ses joues et vient frotter son bas-ventre contre le visage de la jeune fille, toujours assise sur le bidet.

– Tu la sens comme elle durcit bien ? Tu la sens comme elle va bien t’enculer ?

– Oh ! ne dites pas ces mots-là, M’sieur Roger, proteste-t-elle en rougissant

– Allez, déboutonne-moi et fais-lui sa toilette.

Maryvonne sort le sexe de Roger et y pose sa bouche aux lèvres épaisses, puis dans un bruit de succion, elle l’aspire. Quand elle le libère, il est tendu, décalotté et brillant de salive. Maryvonne applique un tas de petits baisers qui claquent sur le pénis énervé.

– Allons-y, dit seulement l’homme.

Inutile d’en dire davantage, le rituel est toujours le même.

Maryvonne s’agenouille sur le lit, robe relevée au niveau des reins, culotte lui entravant les chevilles, croupe soulevée et visage contre les draps.

Roger, debout derrière elle, caresse sa fente dégoulinante et poilue, du bout de sa verge.

Maryvonne braille, affolée de plaisir et de désir.

Le pénis remonte et vient se placer à l’entrée de l’anus. Le pacte est respecté : la jeune fille veut rester vierge et réserver son pucelage à son futur mari. Ainsi, elle a découvert, depuis moins d’une semaine et grâce à Roger, les joies de la sodomie.

– Tu sais que tu mouilles aussi du cul, Marie !

– Tout c’que j’sais, c’est que mon trou du cul a bien envie, répond-elle entre deux halètements.

Roger lève le bras et crie : « En voiture, Simone ! »

Son vit entre dans l’anneau entouré de poils et sa main s’abat sur la hanche de la fille. Ils chevauchent ainsi un moment, l’homme claquant en cadence sa paume sur les parties les plus charnues de sa partenaire.

Après avoir éjaculé en elle, Roger se retire et Maryvonne essuie sa queue visqueuse à l’aide de son mouchoir rose.

Ensuite, comme toujours, il veut lui pisser dans la bouche et elle refuse. Roger garde espoir car elle rejette sa demande avec toujours moins d’énergie. Encore quelques jours et je suis sûr qu’elle acceptera.

Elle va se laver au lavabo et Roger s’étend sur le lit pour fumer. Il repense soudain à Indiana et se félicite de n’avoir pas répondu à son invitation pour la fête de demain. Il compare ensuite les plaisirs simples qu’il goûte depuis une semaine aux pratiques tortueuses de l’entourage d’Indiana. Il doit admettre qu’il commence malgré tout à s’ennuyer un peu.

Toujours joyeuse après sa partie de jambes en l’air, Maryvonne, le quitte en lui souhaitant : « Bonne journée, M’sieur Roger ! »

Quelle santé elle a, cette fille !...

Il bâille et s’endort.

Le lendemain, Roger apprend deux mauvaises nouvelles.

Maryvonne est partie précipitamment dans sa famille pour cause de décès et ne reviendra pas avant deux ou trois jours.

Et il trouve dans son casier un courrier de la société qui l’emploie, lui signalant la mise en route d’une procédure de licenciement. Suivent deux pages de baratin auquel il ne comprend rien.

Il remonte, découragé, à sa chambre.

Il se couche et s’endort, la main dans son jeans. Une heure plus tard, il est réveillé par le gérant qui frappe à sa porte.

– Téléphone !

Roger referme son pantalon et descend quatre à quatre les escaliers. Il ramasse le combiné posé sur le comptoir. C’est la voix d’Indiana :

– Eh bien ! Il en faut, de la persévérance pour arriver jusqu’à vous ! Quelle tête de cochon, vous avez ! Vous avez reçu ma lettre ou non ?

– Je l’ai reçue.

Roger économise ses paroles.

– Alors, vous auriez quand même pu me répondre pour me dire si l’on pouvait compter sur vous demain ou pas.

– J’ai pensé que, si je ne répondais pas, vous comprendriez que je ne viens pas.

– Vous ne semblez pas connaître la politesse. Vous êtes fâché ou bien vous êtes occupé ?

– Je suis pris.

Roger ferme les yeux. Il sait qu’il ment et qu’il donnerait cher pour être en compagnie en ce moment.

– C’est dommage, je vous réservais une belle surprise, continue Indiana.

– Vous la donnerez à quelqu’un d’autre.

– Erreur, ça vous était spécialement réservé.

– Tant pis.

– Mais dites-moi, vous me faites la gueule ?

– Non, non...

– Votre ton me dit le contraire. Votre absence sera regrettée par plusieurs personnes, vous savez.

– Je ne pense pas pouvoir me dégager.

Déjà, il sent qu’il va flancher.

– Essayez de venir, je vous promets d’être gentille avec vous.

– Bon, je verrai.

– Vous avez l’adresse, n’est-ce pas ?

– Euh, redonnez-moi tout cela quand même.

Quand il raccroche le récepteur, il a conscience d’être influençable. Il se juge faible et méprisable car il commence à avoir très envie d’aller chez Indiana le lendemain.

XI

Le jour suivant, Roger tente sans succès de s’occuper. Il ne veut pas penser à la tentation qu’exerce sur lui la soirée d’Indiana. Désœuvré, il traîne. Dès que le soir tombe, il se rase de près et s’habille avec soin.

Je vais chez elle, d’accord, mais ça ne veut pas dire que je lui pardonne le tour qu’elle m’a joué.

Il achève de se convaincre en se disant qu’il va boire et manger aux frais de la princesse. C’est toujours ça de pris.

Devant la porte, Roger se met à transpirer. Il respire profondément pour retrouver son flegme et presse la sonnette. Une soubrette très grande et portant perruque lui ouvre et l’invite d’un geste à entrer.

Des rires et des conversations lui parviennent, un parfum capiteux lui chatouille les narines. Du fond du couloir, Indiana vient au devant de lui pour l’accueillir, bras tendus.

– Ah, mon cher Roger, vous êtes venu, finalement. Venez que je vous présente, dit-elle en le prenant par le bras.

La pièce est spacieuse, de style contemporain ; des éléments anciens voisinent avec des meubles de style design. Des lumières tamisées éclairent certaines parties de la salle, laissant d’autres zones dans l’ombre.

Un lit à baldaquin occupe un côté.

Un homme nu y est couché sur le dos, bras et jambes solidement attachés aux quatre piliers. Roger reconnaît le beau Peter. Une jeune fille, vêtue d’un simple voile transparent et l’épaule gauche ornée d’un magnifique dragon tatoué, est agenouillée au pied du lit, elle passe avec une lenteur étudiée une plume sur le torse du jeune homme. Le ventre de Peter est agité de frissons et sa verge gonfle.

Élise s’avance en souriant vers Roger.

– Tiens, je ne savais pas que vous veniez ici ce soir.

Ils se serrent la main. Indiana prend un air pincé.

– Vous vous connaissez déjà, je crois...

– Je suis content de vous voir, dit Roger à voix basse dès qu’Indiana tourne la tête vers le lit à baldaquin. Je ne savais pas comment vous joindre.

– Et mon adresse ? demande Élise.

– Je n’ai jamais pu retrouver l’immeuble.

Ils éclatent de rire. Indiana les regarde, hausse un sourcil, et entraîne Roger vers une grande table.

– Vingt-Trois ! cria-t-elle.

Une fille maigre, en harnais de cuir, accourt et se jette à ses pieds. Elle porte un tatouage compliqué sur une fesse, une sorte de fleur stylisée.

– Oui, Maîtresse ?

– Sers un verre de notre cocktail spécial à notre nouvel invité.

La fille est nue à l’exception de ce harnais noir. Son sexe est entièrement épilé et quatre anneaux en dépassent lorsqu’elle marche à quatre pattes, deux anneaux aux grandes lèvres et deux autres aux nymphes. Des poids de pêche sont accrochés à ses seins.

Elle tend un verre à Roger. La boisson est forte et épicée.

– Pourquoi t’appelle-t-on Vingt-Trois ?

– Parce que c’est mon âge, Maître.

Il cherche Indiana des yeux ; elle se tient dans un coin de la pièce, près d’une structure métallique qu’il n’a pas remarquée en entrant. Il l’y rejoint.

Un homme masqué est accroché aux tubes nickelés, ses pieds à dix centimètres du sol, au-dessus d’une petite baignoire carrée. Il s’agit d’un homme assez âgé, un frisottis gris orne sa poitrine. Une ceinture de chasteté emprisonne ses parties génitales. À côté d’Indiana, qui fume une cigarette, se dresse un grand Noir en costume gris. Elle présente les deux hommes :

– Roger. William.

Ils échangent une poignée de main sans prononcer une parole.

La maîtresse des lieux explique :

– Mes amis, vous connaissez les règles du jeu. Il y a ici, ce soir, deux hommes et deux femmes entièrement à notre service et sur lesquels nous pouvons assouvir nos plus bas instincts. Pas de marque indélébile ou de sang.

D’un geste théâtral, elle éteint sa cigarette sur le dos du vieillard suspendu qui se tord de douleur, et ajoute en riant :

– Ces privilèges me sont réservés... Et n’oubliez pas de venir vous soulager ici, reprend-elle en montrant le bac en émail.

Ils se dirigent vers le lit à baldaquin où Peter gémit doucement. Élise le gifle pendant que la fille au dragon tatoué sur l’épaule le caresse avec des gants à clous. Indiana l’écarte et, munie d’une badine, se met à cingler le corps du jeune homme.

Un peu plus loin, en bras de chemise et queue à la main, le grand Noir au costume croisé a renversé Vingt-Trois sur un fauteuil, cul par-dessus tête. Il lui introduit sa verge longue et fine dans l’anus et la sodomise tout de suite dans un rythme d’enfer. Roger contemple la scène pendant quelques minutes puis s’en désintéresse et considère de nouveau le groupe de femmes qui s’affaire autour du grand lit.

Il commence à bander.

S’approchant de la tête du lit, il considère le visage de Peter, illuminé par un mélange de souffrance et de plaisir. Ses yeux sont fermés, la bouche béante.

Roger se déboutonne et lui enfonce son sexe entre les lèvres. Le jeune homme ouvre une seconde les yeux pour savoir qui est dans sa gorge et les referme aussitôt avec confiance. La verge durcit contre son palais.

Indiana lui ligote les bourses dans un film plastique pendant que la fille au dragon tatoué lui travaille les tétons.

Roger perçoit une présence à ses côtés ; c’est William, le Noir, qui branle avec nonchalance son sexe de nouveau opérationnel.

– Roger, je veux que tu me prennes, déclare soudain Indiana.

L’interpellé crut avoir mal entendu.

– Viens, maintenant, reprend la voix impérieuse.

La verge turgescente de Roger abandonne la bouche de l’éphèbe. Indiana se renverse, cuisses ouvertes, en travers du corps de son esclave qui bande de façon impressionnante.

– Tu vas me prendre sur lui, Roger. Viens me posséder sur le corps de Peter.

Sa chatte est déjà entrouverte et humide.

Roger entre en elle, surpris de ne rien y trouver de différent. Quelques semaines auparavant, il aurait donné cher pour pouvoir la posséder. Aujourd’hui, son pénis ramone ses parois et cela ne le bouleverse pas plus que cela. En revanche, son va-et-vient semble convenir à Indiana qui halète langoureusement. Alors il accélère le rythme et donne de grands coups. Il veut la baiser jusqu’au fond. Il cogne, cogne comme un fou tandis qu’Indiana s’est laissée tomber en arrière.

Peter, malgré ses liens, a soulevé le buste et dévore des yeux le spectacle. Il semble au paroxysme de l’excitation. Après quelques instants, il se met à trembler et éjacule si fort et de façon si abondante que des gouttes blanchâtres se collent au mur.

Voir la jouissance spectaculaire de Peter met Roger en fête. Il sent qu’il va décharger, lui aussi. Mais il ne veut surtout pas que sa jouissance soit le fait d’Indiana. Il désire l’humilier, la vexer, pour se venger des semaines de souffrance morale qu’elle lui avait infligées. D’un signe de la main, il appelle la fille au dragon, dont le voile ceint maintenant la taille, révélant ses seins écartés, petits comme deux beaux citrons.

Elle s’approche. Roger se retire d’Indiana, plaque ses mains sur les épaules de la fille pour la faire s’agenouiller, et lui présente sa verge énorme, rougie par le frottement et luisante des sécrétions vaginales de la maîtresse.

– Finis-moi, dit-il.

La bouche pulpeuse, presque enfantine, absorbe le vit et suce. Roger éjacule rapidement. La fille n’avale pas le sperme mais se précipite sur Peter et, dans un baiser langoureux, lui transmet la semence du camionneur. Le jeune homme aspire à petites goulées gourmandes et avale, semblant se régaler.

Entre-temps, Indiana s’est reprise et a fermé les jambes avec dignité. Elle considère Roger avec une certaine gravité.

William, émoustillé par cette débandade de sperme, agite sa queue sur le visage de Peter qui déglutit encore et, lorsque la première goutte apparaît sur le bout rose de sa verge noire, il force avec brutalité l’entrée de la bouche du jeune homme et, lui aussi, se vide les couilles.

Mais c’en est trop pour Peter qui, n’ayant pas repris sa respiration entre deux gorgées, devient tout rouge. Sa poitrine se soulève comme pour chercher de l’air. Les yeux embués de larmes, il commence à s’étouffer. Indiana pousse le Black, soulève la tête blonde de Peter qui tousse et s’étrangle. Le sperme lui coule des narines, de la bouche.

Ce petit incident marque une pause et tout le monde se dirige vers le buffet dressé sur une longue table.

Roger est resté à l’arrière, attendant Élise qui détache Peter. Quand il fut debout, le garçon lui serre les mains avec chaleur.

– Ça me fait plaisir de vous revoir, vous savez.

– Moi aussi, fait Roger.

– Excusez-moi, mais tout cela m’a donné de l’appétit, vous venez ?

Et Peter laisse les deux autres face à face.

– Alors... fait Roger.

– Alors quoi ? demande Élise.

– Vous allez bien ?

Élise sourit :

– Ça va.

Roger se sent embarrassé.

– Vous savez, je m’en suis voulu, après...

– Après quoi ?

– B’en, la fois où on s’est vus, j’ai été assez violent avec vous. J’étais ivre, j’étais enragé.

– Mais non, mais non...

Élise lui tapote gentiment le bras et change de sujet.

– Qu’est-ce qu’il endure, le vieux !

Roger suit la direction de son regard. William est en train de pisser contre l’homme suspendu.

– Vous savez, ça doit faire quatre heures qu’il est dans cette position.

– Il doit avoir chaud avec sa cagoule, remarque Roger.

– Il ne peut pas se permettre d’être reconnu, c’est une personnalité importante, explique Élise. Voulez-vous uriner ?

– B’en, justement...

– Venez, c’est le moment.

Elle l’entraîne. Le Noir referme sa braguette.

– Allez-y, il est là pour ça, encourage Elise.

Roger vide sa vessie avec plaisir, dirigeant lui aussi son jet sur le corps ruisselant de l’homme masqué accroché au-dessus de la vasque. William lui adresse un sourire de connivence.

Ils rejoignent les autres convives installés à table. Indiana les accueille avec une moue.

– Eh bien, où étiez-vous passés ?

– Nous nous soulagions à la vespasienne improvisée, ma chère, répond William d’un ton affecté.

– Ah, très bien, très bien. Vingt-Trois ! appelle-t-elle. Vingt-Trois !

La jeune esclave sort de dessous la table.

– Oui, Maîtresse ?

– Va à l’urinoir voir si tout va bien et nettoie la vasque si cela sent trop fort.

– Bien, Maîtresse.

Vingt-Trois s’éloigne à quatre pattes.

Pendant ce temps, les deux hommes se sont assis, Roger près de Peter et William entre Élise et Indiana. Cette dernière gronde le routier de façon câline.

– Mon petit Roger, vous êtes un ours mal léché ! Depuis le temps qu’on ne s’est pas vus, vous auriez pu au moins vous asseoir près de moi !

Le Noir fait un mouvement pour se lever et céder sa place, mais Roger l’en empêche d’un geste.

– Non, je vous en prie. Merci, mais je préfère rester à ma place. Comme ça, je peux vous voir de face. En plus, ça me permet de discuter avec Peter que je n’ai pas vu depuis plus longtemps encore.

Indiana mordit sa lèvre inférieure et se tourne vers Elise.

– Encore un peu de foie gras, ma chère ?

Vingt-Trois revient et se penche à l’oreille de la dominatrice.

– Je vais voir, lui répond Indiana en se levant.

Au fond de la pièce, elle va examiner l’homme cagoulé, lui parler, vérifier son état, puis elle regagne son siège parmi ses invités. Quelqu’un s’inquiète.

– Ce n’est rien, assure-t-elle. La bonniche va lui porter à manger. Simone !

La soubrette, que Roger n’a plus revue depuis qu’elle l’a introduit dans l’appartement, apparaît sur le seuil, les bras le long du corps, sur son tablier blanc, et les yeux baissés.

– Occupez-vous de sustenter le pendu. Ensuite, vous viendrez finir le service ici.

– Bien, Madame, répond la soubrette d’une voix grave.

Ce n’est qu’à ce moment que Roger comprend qu’il s’agit d’un homme travesti.

Tout en mangeant, il parle avec Peter à bâtons rompus. De tout et de rien, d’abord, puis de vieilles voitures, domaine dans lequel le jeune homme est expert. Peter a glissé la main sous la table et l’a posée sur la cuisse de Roger. Encouragé par un sourire du camionneur, il s’enhardit, remonte plus haut et caresse la verge à travers le cuir de son pantalon. L’autre, qui mord à pleines dents dans une cuisse de poulet, trouve cela bien agréable de se faire peloter par Peter pendant qu’Indiana lui fait les yeux doux. Il ne tarde pas à bander de nouveau. Il se penche à l’oreille de son voisin.

– J’aimerais bien t’enculer.

– Oui, j’ai assez envie de jouir de l’intérieur, répond l’autre.

Personne ne fait attention à eux, chacun mange et discute. Peter jette un coup d’œil sur William, puis échange un sourire complice avec Roger.

– On va lui proposer de se joindre à nous. Tu pourrais lui faire une pipe pendant que je te bourre le cul...

– O. K.

Mais lorsque Roger se lève pour parler à William, il se rend compte que celui-ci est déjà fort occupé. En effet, Vingt-Trois, qui a dîné sous la table des morceaux qu’on a bien voulu lui jeter, est en train de lui faire une fellation.

D’un revers de main, Roger débarrasse les assiettes qui encombrent le coin de la table. Sous le regard interloqué d’Indiana et les yeux amusés d’Élise, il y poussa Peter d’un coup d’épaule.

Le jeune homme s’arc-boute en travers de la table. Le camionneur lui plaque la poitrine contre le bois et les restes de nourriture qui s’y trouvent encore, sort sa verge raide et la lui plante avec aisance entre les fesses.

Roger va et vient dans le cul du garçon. Puis, il effectue des mouvements latéraux, puis circulaires. Il y a de la place. Soudain, il sent qu’une main lui caresse le derrière et s’insinue entre ses jambes. C’est Élise. Elle est en train de s’introduire dans l’orifice entraîné de Peter. Roger lui prend le coude et l’aide à enfoncer son bras.

Dans le conduit, la main d’Élise s’empare de la verge battante et serre un peu. Roger soupire de plaisir. Maintenant, il va et vient à la fois dans la main d’Élise et cela dans le cul de Peter. Cette double sensation est délicieuse.

Ils sont tous trois en totale connexion, imbriqués en parfaite harmonie. Le conduit s’est resserré autour de la verge et du bras, et les gémissements de volupté de Peter faisaient écho aux halètements de Roger et au souffle court d’Élise.

Parmi les assistants, le silence s’est fait. Chacun regarde cet étrange trio.

Élise se serre de biais contre Roger. Lui respire l’odeur qu’exhale la nuque gracile et il sent l’orgasme approcher.

Il pose sa main sur la hanche de la jeune femme et referme ses doigts avides sur la chair ferme. Maintenant, il ne bouge plus. Il est entré jusqu’à la garde et s’est collé aux fesses du garçon. Élise le masturbe avec force et douceur, elle tente en même temps de glisser son autre main dans l’anus défoncé de Peter, mais elle n’y parvient pas car le garçon commence à jouir en poussant des rugissements de bête. Son sphincter se referme, gardant prisonniers le bras et le phallus.

À ce moment, le sperme de Roger inonde la cavité anale. Juste après, Peter repousse tout ce qui l’encombre, dans une expulsion violente. Il se délivre en hurlant. La queue baveuse sort en premier. Tige rouge marbrée de blanc, gland violacé, elle pend, dégoulinante. La main d’Élise est rendue ensuite, couverte de sécrétions blanches et poisseuses.

Indiana demande à la fille au dragon tatoué d’aider ces trois-là à se nettoyer. Ce qu’elle fait aussitôt avec application.

Quand ils se sont rafraîchis, Indiana saisit Roger par le bras, affectant une tendresse qu’il ne lui connaissait pas.

– Ah, mon cher petit Roger ! Comme vous êtes distant avec moi, ce soir !

– Mais non, pas du tout, proteste-t-il.

– Mais si. Vous êtes irrésistible en petit garçon boudeur. Vous ne m’aimez donc plus, mon petit Roger ?

– Je vous ai déjà dit que je détestais qu’on m’appelle « mon petit Roger ».

– C’est par affection que je vous appelle comme ça.

– Bon, si ça vous plaît...

– Je vous adore, dit-elle dans un élan joyeux.

Et elle l’abandonne pour rejoindre Vingt-Trois et la fille au voile qui font leurs besoins sur le vieux soumis maintenant décroché et assis dans le récipient d’émail.

Finalement, elle n’est qu’une allumeuse ! Elle paie parfois de sa personne, mais seulement pour en faire un fromage après...

William contemple le spectacle de loin. Peter, toujours nu, allume des baguettes d’encens à plusieurs endroits et disparaît dans une autre pièce.

Roger reste à l’écart avec Élise. Il désire sa présence à ses côtés mais ne trouve rien à lui dire.

Indiana s’est assise sur un sofa, avec William et une bouteille de champagne.

Peter réapparaît, il s’est habillé d’un débardeur noir et de chaps de cuir qui laissent son cul à découvert. Il marche vers Élise et Roger.

– Je ne vous ai pas remerciés, tout à l’heure, dit-il.

Il se jette à genoux aux pieds d’Élise et lui lèche les chaussures puis fait de même sur les bottes de Roger. Enfin, il les laisse et rejoint Indiana et William qui boivent du champagne.

La maîtresse de maison vide sa flûte et la casse d’un coup sec sur l’accoudoir du divan. Tous les yeux se braquent sur elle. Elle se lève, tenant entre les doigts le pied cassé de la flûte à champagne, et va droit sur l’homme assis dans la vasque. Elle avance la main sur la chair et, de la pointe du verre, trace un fin sillon sur la peau du vieil homme, entre l’épaule et le sein. Le trait, d’abord blanc, vire au rouge. Après quelques secondes, le sang perle en pointillés. Un rictus cruel déforme la bouche d’Indiana. Roger détourne la tête.

À l’appel de la maîtresse, Vingt-Trois vient sucer le sang du supplicié.

Roger attrape Élise par le bras.

– Je vous dis au revoir, je vais partir, lui murmure-t-il.

– Moi aussi, de toute façon. Il est tard. Mais nous pouvons partir ensemble. Attendez-moi, le temps que je salue tout le monde.

Indiana, qui continue à couper finement la peau de l’homme sans visage, s’interrompt lorsqu’elle aperçoit Élise près d’elle.

– Tu t’en vas déjà ?

– Oui, ma chérie, je suis fatiguée.

Elles s’embrassent pendant que Roger salue William et Peter. Le garçon précise :

– J’espère que nous nous reverrons bientôt.

– On ne sait jamais, répond Roger qui va ensuite faire ses adieux à la maîtresse des lieux.

– Alors, vous aussi vous partez ?

– Oui, je vous quitte, je vous souhaite une bonne fin de soirée.

– Je ne vous demande pas la raison du hasard qui vous fait partir en même temps qu’Élise...

– Nous allons dans la même direction.

– Oui, bien sûr... dit-elle songeuse.

Roger a soudain envie de faire un geste gratuit, incongru. Il se penche, saisit la main droite d’Indiana et la baise, en expliquant d’un ton léger :

– Je vous baise la main pour la dernière fois.

Indiana veut le retenir, demander des éclaircissements, mais il est déjà dans le couloir.

La soubrette donne le manteau et le sac d’Élise et leur ouvre la porte.

En bas, dans la rue, Roger marche au hasard.

– Mais, vous n’êtes pas en voiture ? s’enquiert Élise.

– Non, pourquoi ?

– Je pensais que vous me déposiez.

– En effet, je vous dépose, mais en taxi !

Et d’un geste, comme par magie, il arrête un taxi.

Lorsqu’ils sont assis l’un près de l’autre sur la banquette en Skaï, il déclare :

– Je ne veux plus les voir.

– De qui parlez-vous ?

– D’Indiana et sa bande.

– J’en fais partie, non ?

– Oui, enfin, non. Je veux dire que pour moi, vous êtes à part. Puis il se confie : Vous savez, ces dernières semaines, j’ai appris pas mal de choses... Des trucs sur moi-même. Je n’en veux plus à Indiana. Sans le savoir, elle m’a ouvert des horizons.

– Vous étiez très amoureux d’elle, non ?

– J’ai cru l’être. Ce n’est pas de l’amour, c’est plutôt comme une fascination du mal. Je ne sais comment vous expliquer. Et puis maintenant, je me sens de nouveau moi-même. Je sais que je ne veux pas appartenir à son groupe d’esclaves et d’adorateurs. Tout cela ne m’intéresse plus. Je ne me sens pas concerné.

Soudain, il se tourne vers elle, les yeux brillants d’une lueur ardente :

– C’est vous que j’aimerais revoir. Vous, et vous seulement.

– Vous avez des réactions inattendues, Roger...

Elle sourit et lui donne son numéro de téléphone.

Boulevard Sébastopol, le taxi s’arrête. Roger règle la course et descend aussi.

– Je vous accompagne jusqu’au bas de chez vous.

La lourde porte cochère s’ouvre et ils pénètrent à l’intérieur. À l’entrée, près des boîtes aux lettres, Roger a la tentation de lui toucher les seins. Il s’approche d’elle.

– Vous savez, je n’arrive pas à vous oublier. Vous êtes restée collée à ma peau. Votre sourire, votre corps m’obsèdent.

Il a les yeux fixés sur la poitrine gonflée. Élise ouvre son corsage. Roger avance ses mains tremblantes et caresse les seins fermes et chauds. Glisse longtemps ses doigts sur la chair satinée.

– La prochaine fois, tu me téteras, dit-elle.

– Tu sais, j’ai changé de boîte. Maintenant, je vais faire les longs trajets. Je pars dans deux jours pour la Turquie. Je te ramènerai un cadeau de là-bas.

– Rapporte-moi un bracelet d’esclave.

Elle ferme son corsage.

– À bientôt, cher Roger.

Roger se retrouve sur le trottoir, en proie à une vive excitation mentale : c’est elle qu’il lui faut !

Et les couchers de soleil interminables sur le Bosphore.